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TEMPO .; Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1006,2 milibares. Tempe
ratura média do dia: 16,4 graus centígrados.
Umidade relativa média: 92,3%. Estado mé
dio do céu: cumulus, stratus, demeio a enco
berto. Estado médio do tempo: com instabi
lidades passageiras. Nevoeiros noturnos. Pre
visão: A.Seixas Netto.

IMUNIZAÇÃO - O Dasp credenciou os mé
dicos Valmor E. Lunardi e Hercílio da Luz
Costa para firmarem os Certificados Interna-

. cíonais de Imunização, por solicitação do
Serviço de Saúde dos Postos do Ministério da
Saúde. A solicitação atende a dispositivos
contidos no decreto que prevê o credencia
mento de médicos nas Unidades Sanitárias.
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A morte estradas:nas

ontem,34 ônibusnum
o ônibus da Viação Corneta vinha lotado, com 39 passageiros, fazendo a viagem deSão Paulo para Juiz

de Fora. Apesar do nevoeiro denso na estrada, o motorista tentou ultrapassar um caminhão.
A ultrapassagem foi fatal. Perdeu a direção e o ônibus rolou uma ribanceira de 25 metros, caindo

nas águas do rio Paraibuna, numa profundidade de 15 metros. Ao todo, foram34 os

cadáveres que resultaram do acidente que foi o terceiro de .gravidade ocorrido
em três dias apenas em rodovias federais. E o motivo dos três foi a neblina. (Página 14).

Corpode·um
operárioda
ponteainda

, ,

desaparecido

Demorou vários dias I

a decisão que
finalmente saiu na

noite de ontem.

�gora, Jorge Ferreira
passa para o Ava í
e, com ele, a sua

boa estrela, segundo
esperam os

avaianos.

Jorge Fcrrera é do
Avaf'ecomeca lo'go

Continua desaparecido o cadáver do

operário Paulo Cesar Rampa, de 21 anos,

que juntamente com mais dois

outros colegas morreu ontem em virtude
da descompressão de ar ocorrida no interior

de um dos tubulões onde trabalhavam
na construção da nova ponte. Os corpos de
Norberto Ribeiro de Souza, 34 anos, e

.João da Silveira, 35, foram resgatados
logo após o acidente, que ocorreu. às 7h15min
de ontem. Todos os mortos

eram casados e tinham filhos. (Pág. 14). Escafandristas vasculharam o mar, nas imediações, mas o 30. corpo não foi encontrado .

reorgailização do Departamento de fu
tebol do clube. Enquanto isto, outras
medidas estão sendo estudadas para a

realização' de uma completa reestrutu

ração do Avaí. (Pág. 16).

Jorge Ferreira acertou definitivamente
na noite de ontem os detalhes do seu

contrato com o Avaí, onde integrará
uma comissão técnica ao lado de Walter

Miraglia e outros elementos, dentro da

• -.!...' '-o __ o

Andreazza,vem
ver novamente

-

comovaoas

obras da,,282
Para uma nova inspeção nas obras da BR-282

chegará a Santa Catarina na próxima.
terça-feira o Ministro Mário. Andreazza, dos
Transportes. Fica apenas um dia (Página 3).

Os prefeitos dos munic Ipios que integram a região de Aorianópolis desejam investir no desenvolvimento.

Prefeitos defendem
a

. industrialização-
Os prefeitos de todos os municípios da

Região de Florianópolis estiveram reuni

dos ontem no plenário da Assembléia Le-
. gislativa e concluíram que somente atra

vés da industrialização se poderá atingir o

nível de desenvolvimento ideal da área.
Os projetos que daqui por diante serão

Saúde, Transportes, uso do solo e criação
de um distrito industrial, tudo com a

assistência de técnicos do Governo do Es
tado.•aprovados pelos municípios prendem-se

basicamente aos problemas de Educação, (Mais notícias na página 8).
Nixon e Breznhev, a cordialidade contra a agressão entre as duas grandes potências mundiais.

Pacto·entre EUA
e URSS procura

•

eVitar uma

guerra nucl.ear

Carne a Cr$ 8,00 não
se encontra facilmente

Censura
proibe

10 filmes
o Departamento de Pol ícia Federal
proibiu ontem 10 filmes de serem

exibidos em todo o País.
Entre eles, Queimada, Toda Nudez

será Castigada e Saccco :].
Vanzetti (Página 2).

Il.s donas de casa que pensam em comprar o quilo da carne a Cr$ 8,00 podem procurar em todos os açougues
da cidade e certamente não haverão de encontrar. A Delegacia Regional da Sunab acha, entretanto,

.

que está havendo um mal entendido sobre o preço do produto. Explica que, em virtude
de não haver frigoríficos de carne bovina na região, o quilo varia entre Cr$ 8,00 e Cr$ 9,00 e seu

preço está liberado pelo Ministério. Mas a Cr$ 8,00 não se encontra carne de primeira. (P.8).

Nixon, pelos Estados Unidos, e Brezhnev, pela União

Soviética, assinaram ontem um acordo que coloca os

dois países praticamente diante de um pacto de não

agressão. O acordo visa evitar conflitos militares que pos
sam levar as duas potências a envolver o mundo em uma

guerra nuclear (Página 2).
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In ternacional

Os Estados Unidos e a União Soviética clear , entre ambos ou de uma de um deles

U"SS e EUA assinalll acordo para
afastar perigo deguerra nuclear

Após conclu írem uma jornada espacial de,

28 dias, os três astronautas da Skylab
desceram ontem 'no Pacífico sem problemas.

Astronautas regressa",' à
terra depois de 28,dias

Os astronautas do Skylab regressaram
a terra ontem da missão espacial mais lon
ga que o homem já realizou, descendo. no
Pacífico, depois que uma avaria, na esta

ção espacial quase que obrigava a sua per
manência em órbita, por mais algum tem

po. Charles Conrad Jr., Paul Weitz e o

médico Joseph Kerwin concluíram sua

jornada de 28 dias quando a cápsula
"Apolo" caiu nas águas, depois de uma

queda suave, amortecida por três pára
quedas brancos e alaranjados. Eles inicia
ram a viagem de regresso às 04h55min
(hora local), ao desacoplarem a cápsula
Apolo do Laboratório Espacial. O desaco
plamento foi conseguido com dez minu
tos de atraso em relação ao tempo previs
to por causa de problemas nos griscôpios
estabilizadores do laboratório. Após a ins
peção visual do, exterior do Skylab liga
ram pela primeira vez os foguetes para o

retorno a terra. Eles estavam numa órbita
a.440 quilômetros de distância.

O principal navio da equipe de resgate,
o porta-aviões "Ticonderoga", já navegava
na área primária de recuperação, a 830
milhas náuticas, em direção sudoeste, de
San Diego, na Califórnia. Para recolher os
astronautas o mais rapidamente possível,

o porta-aviões tirou a nave da água com
uma espécie de guindaste. Em recupera
ções anteriores, os astronautas eram reco
lhidós por helicópteros e levados ao por-

.

ta-aviões. A rapidez na recuperação dos
astronautas foi essencial, pois os médicos'
têm enorme interesse em conhecer as rea
ções iniciais deles, depois de permanece
rem quatro semanas em órbita terrestre,
num ambiente idêntico da força da gravi
dade. Um dos objetivos principais do pro
grama Skylab é comprovar a resistência
do homem no espaço por longos perío
dos.

As esposas dos três astronautas mani
festaram abertamente sua alegria pelo re
torno dos tripulantes da viagem espacial

'

mais prolongada da história. "Fico mais
nervosa com. cada aterrissagem", afirmou
Jane Conrad , esposa de Charles, coman
dante do Skylab e .veterano de quatro
missões espaciais. A mulher de Kerwín de
clarou que "a viagem me deixou muito
mais nervosa do que eu tinha imaginado".
Os astronautas trouxeram milhares de me

tros de filmes e fitas de gravação que se-
,

rão analisadas com vistas aos futuros vôos
de longa duração.

Uruguai: sindicatos promovem
greve e denunciam fascist�s

Setores sindicais esquerdistas de profes- políticos, "se encontra em marcha", foi o
sores e estudantes de Montevidéu, cstabele- que anunciou ontem, em Montevidéu, urna
cerarn na manhã de ontem uma paralisação fonte ligada ao Governo.
de 24 horas, em protesto pela onda de inci- Versão no mesmo sentido foi confirma-
dentes estudantis que "são estimulados da pelo Ministro do Interior, Coronel Nes-
pelas facções fascistas". tor Boletini, da.Arva, quando comentou

Enquanto isso, continuam presos pela que "pensou-se 'M" necessidade, neste mo-

polícia mais de 200 estudantes que particí- menta, de uma trégua para o encontro de
param quarta-feira de uma batalha campal soluções para 'os diferentes problemas que

" em �rn,j,lls;tU).lJP"d�, �nsinQ".mMjO"cQode , ,,'afetam o País".
houve dois.fesidos à .bala e dezenas de-íeri- O Senador Justino Carrere Sapriza, da
dos, "União Nacional Reelecionista", facçãoTRÉGUA NACIONAL principal do Partido Colorado, também

Por outro lado, uma "trégua Nacional", anunciou que a "trégua" está sendo estuda-
da qual devem participar todos os partidos da.

Nixon e Breznhev assinaram o acordo na Casa Branca.

Allende anuncia

plano econômico
O presidente Salvador Allende anunciou um novo plano,

econômico para o Chile da difícil situação em que se encon
tra, após receber maciço apoio de seus partidários. Allende
falou perante centenas de milhares de pessoas que parali
saram suas atividades atendendo a exortação da principalcentral trabalhista do Chile para expressar sua adesão ao
Governo.

As principais cidades do país foram paralisadas graças as

exortações paralelas da Central Unica de Trabalhadoras
(CUT), controlada por marxistas, e de dirigentes oposicio
nistas. No entanto, em diversas cidades Ocorreram inci
dentes. Em Santiago, alguns participantes da passeata da
últiina quinta-feira apedrejaram o edifício principal da Uni
versidade Católica. Informa-se que uma bomba explodiu
perto da estação de televisão Estatal, e outra em frente a
uma sede do Partido Socialista. Em Osorno, Concepcion e
Curico , na região sul, a polícia precisou intervir com energia
para dispersar os manifestantes. Várias pessoas foram deti
das. Durante seu discurso de hora e meia, Allende não deu
pormenores do novo plano econômico, mas antecipou que
se fundamenta numa maior, disciplina trabalhista que
aumentará a produção e numa .pohtíca de restrição salarial.
AlIende anunciou também que.o Partido Nacional precisará
explicar, na justiça, uma declaração que fez publicar em
vários jornais da capital, no sentido de que o Governo havia
perdido sua legitimidade e os cidadãos não tinham obriga-.

ção de obedecer-lhe. O presidente chileno classificou a de
claração de sediosa ,

e comentou que "se há justiça no país,
os dirigentes do Partido Nacional devem ser presos".

--------------------------------.-------{ N�ooru

Nenhullla sugestão até agora para
o projeto do colégio eleitoral

Teixeirinha vai
cantar nos EUA

Contratado pela' Fred Pctty Agcncy",; de Boston, o

cantor e' compositor "tcixeirinhu" viajou ontem para os

Estados Unidos, onde receberá, por uma única apresentação,
110 parque de Warnick, cidade de Provídencc, o cachct de 10
mil dólares (Cr$ 60 mil), livre de qualquer despesa, inclusive
de imposto de renda.

ramoso pelo gênero qUL' criou de músicas como "Coração
de Luto" (também conhecida com,o 'Churrasco de Mãe") e

mais recentemente com filmes como "Motorista Sem Limi
tes" e "Ela se Tornou Freira", Tcixcirinhu, cujo nome verda
deiro 6 Vito Mateus, vai dar um "show" de 45 minutos,
vestido com seu estilizado traje gaúcho e acompanhado de
sua mulher c parceira Mary Tcrczinha,

Segundo Tcixcirinha, não fora compromisso já anterior
mente assumido para uma série de 20 apresentações na Bahia
e no Maranhão, que começará a atender já na próxima
semana, padecia prolongar sua estada nos Estados Unidos,
onde diz também ter público tão entusiástico quanto as

,platéias do interior gaúcho. Para comprovar, exibiu um

pedido de 1.400 discos feito por uma casa especializada de
New Bredford, Massachusscts.

As negociações para a apresentação na cidade de Provi
dcnce foram iniciaelas pela "Fred Pctty Agcncv", por tclcfo
nc, e formalizadas após �certado o cachct, através de con trato

registrado, simultaneamente, cm Porto Alegre e nos Estados
Unidos.

Senador
quer lei
resumida

assinaram ontem um acordo que coloca as

duas potências lt beira de um pacto de não

agressão, comprometendo-as a "evitar con
flitos militares" que possam levá-las a uma

guerra nuclear.
- Esta é uma cerimônia verdadeira

mente histórica - disse o secretãrio-geral
do Partido Comunista soviético, Leonid:
Brezhnev - depois que o presidente Ri
.chard Nixon firmou os documentos na

Casa Branca.
Brezhnev manifestou a esperança de que

o acordo, bem como os que forem obtidos
durante a visita que Nixon fará a Moscou
em 1974, "consolidará ainda mais", o pro
gresso conseguido para livrar o mundo da

ameaça da guerra nuclear.
O acordo compromete os países a "agir

de um modo que impeça situações capazes
de causar perigosas crises,em suas relações e

a evitar os' confrontos militares, para
excluir a possibilidade de uma guerra nu-

com outras nações".
O pacto, assinado no salão. amarelo da

Casa Branca, ofuscou a .importâncía de ou

tro acordo firmado quase no mesmo instan
t e pelo secretário do tesouro, George
Shultz e o ministro soviético do comércio,
Nikolai Patolichev, para incrementar o in
tercâmbio econômico entre as duas potên
cias.

O s dois dirigentes concordaram em

aumentar o número de representantes co

merciais que cada país mantém no outro,
criando-se uma câmara de-comércio soviéti
co-norte-americana para atender o empresa
riado.

Níxon e Brezhnev se misturaram aos 20
convidados para a cerimônia de assinatura
do acordo nuclear, cumprimentando parla
mentares, diplomatas e altos funcionários,
que felicitaram os dois governantes pelos
entendimentos obtidos nas reuniões de

cúpula.

Caldera: não há
perigo de golpe

.0 senador Carlos Lindcm
berg (Arena-ES) sugeriu ontem

.ao Ministro do' Trabalho uma

consolidação de "toda II vasta
e complexa legislação, sobre o

trabalho rural numa única lei
ou mesmo num único volume,

contendo, exclusivamente, a

parte que interessa ao traba
lhador ao empresário rural".
Antes, fez um apelo para que
a professor Júlio Barata leve
em conta sugestões contidas
em tese aprovada pelo II ln
contra Regional de Produtores
Rurais, realizado, em Curitiba,
de 4 a 6 deste mês, onde há
questões que poderão ser apro
veitadas na regulamentação da
recente lei instituindo normas

para o t ra bal ho rural.
Carlos Lindcmbcrg leu as

sugestões aprovadas no encon

tro ele Curiti ba, precedidas de
um histórico onde se diz que,
estabelecida a legislação traba
lhista para os trabalhadores ur

banos, tornou-se dccorência
lógica sua extensão aos traba
lhadorcs rurais. Observou ain

da, que a legislação rural veio a

ser estabelccida no período
qu e antcccdcu" a revolução
com o propósito de tumultuar
os setores de produção nacio
nal, 'especialmente no setor

agrícola, para criação de um

clima propício à subversão.
Observa o documento, depois,
que "durante sua longa cxccu

ção, ficou mais do que prova
do, "essa legislação não aten
deu a seus objetivos sadios, de
teriorando relações entre pa
trões e empregados, prejudi
cando a ambos e criando uma

infinidade de litígios trabalhis
tas no campo, numa autêntica
"indústria ele reclamações" nas
áreas mais prósperas do país,

ONUadmÍle
as duas

Alemanhas O presidente Rafael Caldera declarou que "perdem seu

tempo" os que incitam as Forças .Armadas para que
derrubem seu Governo porque os militares "se recusam
cair no jogo das ambições ou das atividades que não lhes
cabem". Caldera se referia aos candidatos presidenciais, o

general reformado Marrin Areia Villasmil e José Vicene
Rangel, sobre as possibilidades de golpe militar e a

"polarização" das Forças Armadas.
Garcia Villasmil disse' recentemente que existem as

condições' para um levante militar porque a debilidade do
Governo o impedia de impor a lei e a ordem. Rangel,
candidato do movimento para o socialismo, (MAS),
manifestou que tem o objetivo de levar a política aos

quartéis para discutir os' problemas nacionais com os
militares.

Caldera declarou na noite de quinta-feira, que há algum
tempo vêm sendo feitas declarações que "constituem
incitações à Forças Armadas" para que abandonem seu
caminho constitucionalista e se "lancem a uma ação que
não lhes corresponde".

, Periodicamente, ou especialmente nos anos de eleições,
aumentam os rumores sobre planos para derrubar o

Governo, mas o último golpe militar foi em 1958, ao ser
derrubada a ditadura do general Marcos Perez Jimenez, e

que, por sua vez, também havia tomado o poder pela força.
Por sua vez; Caldera manifestou.que ao levar a "política

,;;;.aos, quartéis", se correria o risco de desrespeitar, a-hierarquia
e à unidade que são vitais às Forças Armadas". Entretanto,
advertiu que o fato de que os problemas políticos não sejam
levados aos militares não significa que as Forças Armadas
devem renunciar ao seu direito de pensar e ter um conceito
próprio sobre a situação do país.

o Conselho de Segurança
recomendou ontem por una

nimidade a Assembléia-Geral
das Nações Unidas que admi
ta as duas Alemanhas na or

ganização. Espera-se que a

assembléia aprove a admissão
da Alemanha Ocidental e da
Alemanha Oriental, bem co

mo das Bahamas, dia 18 de
setembro, data da reunião
inaugural deste ano. Com os

novos membros a ONU pas
sará a ser composta por 135
países. O Conselho aprovou
a admissão Por consentimen
to geral, sem a necessi dade
de voto. A resolução já havia
sido aprovada pela comissão
de admissões do Conselho.

: NO,ti.c;cr.l;'iO
fo�necido
pela
AP.

Censura proibe dez filmes
que haviam sido ,liberados

prática de crimes; c) divulgar ou induzir aos
maus costumes; d) for capaz de provocar incita-

.

menta contra o regime vigente, à ordem públi
ca, às autoridades e seus agentes; e) puder preju
dicar a cordialidade das relações com outros po
vos; f) for ofensivo às coletividades ou às reli
giões; g) ferir, por qualquer forma, a dignidade
ou o interesse nacional; h) induzir ao desprestí
gio das Forças Armadas".

O general Nilo Canepa, antecessor do gene
ral Bandeira, que atualmente dirige o DPF, enca
minhou ao Ministro Alfredo Buzaid exposição
de motivos a 8 de janeiro deste ano, acompa
nhada de anteprojeto de decreto-lei de censura
de diversões públicas. Em sua exposição, o ge
neral Canepa afirma�

"Com o escopo de organizar e orientar o

povo, disciplinando suas relações entre si e com
o Estado, a ação governamental deve orientar-se.
no sentido de proporcionar ao indivíduo o má
ximo de liberdade possível, para que 'este possa
exercitar o direito inalienável de escolher sua

diversão e sua cultura, mas, e sobretudo, deve
também vigiar essa liberdade, sempreque a con

duta do indivíduo seja perniciosa a outrem ou à
sociedade" .

"Ê a í que nasce, no campo do entreteni
mento coletivo, a necessidade de um órgão esta-

.

tal com II atribuição de exercer a censura, O
artista - prossegu iu o general Canepa - não

pode, a título de deleite intelectual OU empre
endimento financeiro, levar ao público mensa

gens que não se coadunem com os interesses de
ordem intelectual, moral e cívica ela coletivi
dade. O censor km a obrigação de funcionar e:

social de vetar, total ou parcialmente, todo o

espetáculo que, pelo conteúdo de obscenidade,
de violência, de doutrinação política exótica,
ou de desrespeito, tanto às instituições como ,U

seus agentes, resultem em mensagem contrárias
à cultura e as aspirações nacionais.

O diretor-geral do Departamento de Polícia
Federal, general Antônio Bandeira, decidiu
ontem proibir a exibição, em todo território na

cional, de 'dez filmes que já' haviam sido libera
dos, entre os quais; SO!1r.) nu Coração, Sacco e

Vanzetti, Toda Nudez Será Castigada (nacional)
e Queimada, cujo ator principal é Marlon Bran
do, liberado após a Revolução de 1964.

Esses, segundo, informações extra-oficiais,
não serão os únicos filmes liberados nos 'Jt imos
anos que voltarão a ser rcexaminados . suspen
sos os certificados libcratórios, pois a nova dire
ção da DPF entende, que houve uma certa libc

,

ratidadc.

Mesmo com um plantão permanente no Senado e decor
ridos três dias da abertura do prazo para o recebimento de
emendas, até agora nenhuma sugestão foi apresentada à
Comissão Mista do Congresso incumbida do estudo do pro
jeto que regula a composição e o funcionamento do Colégio
que elegerá o Presidente da República. Apesar do plantão
funcionar hoje e domingo, espera-se que somente na segun
da-feira, dia 25, os parlamentares apresentem suas emendas,
entre elas a do deputado Marcelo Medeiros, que formalízarã
um substitutivo ao projeto do Governo.

Instalada no mesmo dia em que houve a leitura do pro
jeto, na sessão conjunta de 19 do corrente, a Comissão
Mista é presidida pelo senador Daniel Krieger, tem como
vice o senador Nelson Carneiro e como relator o deputado
Lauro Leitão. Sua composição é a seguinte: Senadores
(Arena) - Daniel Krieger, Ney-Braga, José Sarney, Catete
Pinheiro, Eurico Rezende, Wilson Gonçalves, Helvídio
Nunes, Magalhães Pinto, Wilson Campos e Antônio Carlos;
do MDB - Nelson Carneiro; deputados da Arena - Álvaro

I Gàudêncio, Chaves Amarante, Osmar Leitão,' Januário
Feitosa, José Bonifácio, Lauro Leitão, Raimundo Parente e

Tourinho Dantas; do MDB - Laerte Vieira, Hamilton
Xavier e, Alencar Furtado. Um dia após o prazo de encerra

mento da apresentação das emendas perante a comissão,
que acontecerá na próxima quarta-feira, haverá uma reunião
com a presença de todos os membros da comissão mista.

De acordo com a nova orientação, a censura

deverá ser exercida com maior rigor a partir de
agora, não sendo mais liberados os filmes que

�possam ser considerados eróticos ou subversi
vos. O rigor da censura deverá, conforme as in

formações existentes ser maior do que nas ad

ministrações anteriores, principalmente no que
diz respeito a sexo.

FILMES SUBVERSIVOS
Com relação aos filmes que o Departamento

de Pai ícia federal considera de caráter subversi
vo, o serviço ele censura manteve, nos últimos
anos, uma vigilância permanente. Contudo, fo
ram incluídos na lista divulgada ontem, 'os fil
mes Sacco e Vanzetti, e Queimada.

O diretor do DPr avocou os dez filmes para
reexame: e decisão com base no artigo 60, item
XXIlI, da portaria no.04jB-MJ, ele 10 dc janci
ro deste .ano. A proibição dos filmes baseia-se
no artigo 41 do decreto 20.493, de 24 de janci
ro de 1946, que foi assinado pelo presidente
José Lin harcs.

É a seguinte na íntegra: art. 41 .: "Será nc

gaela a autorização sempre que a representação,
cxi bição ou transmissão rcdiotclcfônica: a) con
tiver qualquer ofensa ao decoro público; b) con
tiver cenas de ferocidade ou for capaz de gerir a

Médici compareceu
à páscoa milil'clr

O Presidente Médici compareceu ontem pela manhã ao
Ginásio de Esportes de Brasília onde foi celebrada a páscoa
dos militares, na qual D. Cila comungou e o Arcebispo e

capelão militar do Brasil, Don José Newton, pediu "uma \

reflexão sobre o mistério eucarístico" para enfrentar a

"anemia cristã" dos tempos atuais. Dos ministros militares,
só com pa receu o da Aeronáutica, tenente-brigadeiro
Araripe Macedo, e, do Ministério Civil o titular da Justiça,
Alfredo Buzaid. O Governador do Distrito Federal,
tenente-coronel Hélio Prates, também não conipareceu. A
páscoa dos militares é organizada todos os anos por uma das
três Forças Armadas, em rod izio,

.

cabendo desta vez à
Aeronáutica a sua realização. ..

O General Médici chegou ao local às 10 horas,
acompanhado da primeira dama, D. Çila e de seus três
Assessores diretos. Após ouvirem a execução estribilho do
Hino Nacional, a comitiva dirigiu-se à frente da área
reservada para autoridades, onde havia muitas cadeiras
vagas, e o casal Médici procurou duas cadeiras especiais,
cobertas de veludo vermelho, colocadas próxirrias ao altar.
A cerimônia encerrou às 11h05 min e Don Newton

I cumprimentou o Presidente e esposa.

---------------_._._--"_ .._------" .._._------__.
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Solução para problema de lixo
vai ter ajuda_oficial daOMS

Ao visitar o depósito de lixo da Cidade o técnico da OMS externou sua disposição de propor solução para o problema.

�----------------'--------------------------.------------------�

Entregues à Assembléia as

contas de 72 do Governador
o Presidente dó Tribunal de Contas do

, Estado, conselheiro Nilton Cherem, entre
gou ontem, ao Presidente da Assembléia
Legislativa as contas do Governador Co
lombo Salles referentes ao exerc ício de
1.972, que obtiveram parecer favorável
daquele órgão.

As contas do Chefe do Executivo, se

gundo disposições constitucionais, após
receberem parecer do Tribunal de Contas,
devem ser apreciadas pelo Legislativo, o

que deverá ser feito na próxima semana.

NO TC elas foram relatadas pelo con-

selheiro Nereu Corrêa, em parecer de 11
laudas, que opinou por sua aprovação.

O Sr. Nilton Cherem, ao fazer a entre'
ga do documento ao Deputado Zany
Gonzaça, destacou a correção com que
elas foram apresentadas ao Tribunal de
Contas do Estado.

Segundo fonte da Assembléia, o doeu
mento será apreciado pelas comissões téc
nicas. da -Casa - Justiça e Finanças - nos

primeiros dias da próxima semana, subin
do logo em seguida para o plenário, a fim
de ser votado.

v
, ,

,

,
> •

I

O Deputado Jaison Barreto, que presi-
diu o Simpósio Nacional de Assistência
Médico-Previdenciária, realizado em Bra
sília, afirmou que o conclave alcançou "um
sucesso além do que esperávamos", desta
cando o grande número de autoridades mé
dicas nacionais e estrangeiras que partido

,< <pou do evento. -Ó:» •
n )",

•

t»

O parlamentar catarinense informou que
foram aprovadas 10 recomendações duran
te o Simpósio, e que são as seguintes:

1 -' A responsabilidade pela assistência
médica do povo brasileiro deveria ser atri
buída fundamentalmente ao setor público,
com unificação dos recursos assistenciais
ora dispersados pelos mais diferentes seto
res dos poderes federal, estadual e municio

paI.

2 - Esta unificação suporia a premissa
da definição de uma política nacional de
saúde e da criação de um sistema. nacional
de saúde. Este deveria englobar todos os

recursos disponíveis e híerarquizá-los na

sua distribuição, com vistas a maior eficiên
cia de atendimento aos assistidos, objeto
primacial da atividade do médico.

3 - Todos os recursos assistenciais,
assim integrados e hierarquizados, deveriam
ser 'entregues à coordenação 'de um único

órgão que, para tanto, precisaria ser instruo
mentalizado adequadamente.

i .!
I
, ,

I

; I

!
!
,

l :

4 - O suporte financeiro para a execu

ção da assistênciamédica deveria ser obtido
'por via de seguro-saúde estatal; universal e

compulsório, dentro do princípio de livre
escolha, aconselhando-se ainda a inserção,
no sistema, para corrigir eventuais distor-

çoes, de um fator moderador aplicável às
faixas populacionais de maiores recursos ..

5 - Seria estudada a possibilidade e con

veniência de criação do Ministério da Previ
dência Social, visando, além dos benefícios
previdenciários de aposentadorias, pensões,
auxílios, etc., a coordenação finance:t.;a do

seguro-saúde" estatal;' fO-1:1ít e: tompulsór ia.
.

6 - A situação dos médicos dentro. do
sistema deveria compreender o atendimen
to das reais e 'comprovadas carências que o

profissional enfrenta, tanto no plano eco

nômico, quanto no administrativo, sendo
necessário' reformular a atual política de re

muneração e a atual sistemática de atribui
ção de responsabilidade, bem como a intro

dução de incentivos de acordo com crité
rios objetivos de avaliação.

7 - A sistemática de atendimento peros
órgãos assistenciais 'integrados deveria in
cluir, na maior amplitude possível, o prin
cípio da livre escolha do médico pelo usuá-
rio do sistema. ,

8 - As cooperativas médicas represen
tam opção válida para a prestação de servi

ços médicos e hospitalares dentro do atual
quadro sócio-econômico.

9 - Especial atenção deve merecer o'

problema das escolas médicas, com 'objeti
vo de integrá-las no esforço assistencial ge
mi e de possibilitar às novas gerações de
médicos formação profissional adequadas,
dentro dos princípios éticos.

,

10 - Também deveria ser equacionado
o entrosamente da assistência odontológica
com a assistência médica, ressalvadas a

autonomia profissional daquela e sua super
visão por cirurgiões-dentistas.

"._--�--------------------------------------------------�--------.�,
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'o vice.presidente da Federação das Indústrias do Estado de Santa Catarina, sr.

Mi Iton Fett, foi homenageado por empresários ligados a indústria· de ar

condicionado. Oiretores da CLEMAR,empresa catarinense especializada no ramo, "!

da ARTEMP, !';ua associada gaúcha, almoçaram com o dirigente da FIESC, expondo
na oportunidade os planos de desenvolvimento da CL1:MAR e ARTEMP, visando
dar' oportunidade a que empresas catarinenses possam atender a demanda do

mercado local. Na foto, IAm aspecto do almoço, "lO qual compareceram os srs.

, Milton Fett, Celso Falcetta, da .ARTEMP, Carlos Alfredo Clezer e Carlos Martiago
diretores da ClEMAR, e Renato Cardoso, diretor da Marca Propaganda e

Marketing.

_________________ • .... w ••_ .....__'t--'__._.__ ....._._ .. --.-.----.---�,

O engenheiro sanitarista Luiz Pereira da Silva, integrante
do quadro de técnicos da Organização Mundial da Saúde, e
que se encontra em Horianópolis, atendendo a convite do
Departamento Autônomo. de Saúde Pública, ofereceu
assessoria da instituição mundial para a elaboração de um

estudo sobre coleta, transporte e destino final do lixo, cujos
serviços.; nesta Capital, estão sob a responsabilidade da
Prefeitura Municipal.

A oferta partiu ao final de uma visita feita ao depósito
de lixo da Cidade, nas proximidades do Cemitério São
Francisco de Assis, que foi considerado prejudicial à saúde
da população, se mantidas as atuais características.

Acompanhando o engenheiro da OMS, estiveram o

Diretor Geral do DASP, sanitarista Genovêncio Mattos Neto
e o engenheiro Manoel Philippi, Secretário de Obras da
Prefeitura que, logo após a visita ao local, prometeu tomar
providências, no sentido da Prefeitura executar o aterro
sanitário, com o desmonte de um morro situado nas

imediações.
Para tanto, a municipalidade concentrará máquinas e

tratores, a fim de que os serviços tenham execução
contínua, objetivando os aspectos sanitário e estéticos do
depósito.

Comissões debatem pla�os de
atuação para operação Aciso

As seis Sub-comissões en

carregadas de desenvolver as

atividades ligadas à Aciso/7 3

em Santa Catarina estiveram

reunidas na tarde de ontem,

no auditório do Grupamento
do Leste Catarinensc, sob a

presidência do Coronel Delso

Pcrct Antunes, Coordenador
Executivo da operação. Ao

abrir o encontro, o Coronel

Pcret Antunes informou que a

Aciso/7 3, a realizar-se no pe
ríodo de 30 de julho a 18 de

agosto, beneficiando dez mu

nicípios catarinenses, será lan

çada oficialmente pelo Cornan

dante da 5a. Região Militar"
General Aírton Tourinho, que
virá a Horianópolis especial·'
mente para esta finalidade, em

princípios de julho vindouro.

RELATÓRIOS
Durante a reunião de on

tem, o Major Rubens Amorim

Souto, Vice-Coordenador Lxe- .

cutivo, fez uma explanação so

bre o lançamento da Aciso/7 3

no Estado do Paraná, soleni- .

dade em que se fez presente
representando a Comissão Es-

pecial de Santa Catarina, In

formou aos presentes que, na

quela ocasião, o General Air

ton Tourinho apresentou um

relatório com os resultados al

cançados pela operação no ano
passado e anunciou os objcti
vos para o corrente :1110.

Em seguida, o Coordena
dor Executivo deu conheci

mento aos participantes dos
termos de duas Ordens dc Ser-

.

viço, que regula o funciona
mento da Aciso/73 cm Santa

Catarina e estabeleceas normas
para as Sub-comissões. Após a

explanação do Coronel Perct
Antunes, os coordenadores das
seis Sub-comissões apresenta
ram um relato' das atividades
desenvolvidas na primeira se

mana.

A Sub-comissão de Higiene
c Saúde informou sobre a ex

pedição de expedientes li mé

dicos, pessoal ligado à saúde e

aos órgãos oficiais solicitando

apoio à iniciativa c disse das
dificuldades encontradas espe
cialmente no que tange à vaci

nação da pop�lação. e aos exa-

doviários; Bel. Osvaldo
Pa ulo Martins, represen
tante do Detran; engo.
Humberto Machado, repre
sentante tIa Secretaria dos
Transportes e Obras; J uve
n a I Schroeder , represen
tante do órgão de trânsito
da Capital; Ivo Liberato,
representante do Sindicato
das Empresas de Transpor
tes de Passageiros no .Esta
do de. Santa Catarina; Bel.
Francisco Evangelista, re

presentante do Sindicato
dos Condutores Autõno
mos de Veículos Rodovia
rios.

Para suplentes foram in·

mes abrcugráficos. Também
apresentou sugestões para' suo

pcrar as dificuldades. Já a Sub
-cornissão de Agricultura e Ve
terinária anunciou os contatos
mantidos e o material conse

guido junto aos órgãos públi
cos c privados, entre os quais
produtos qu Ímicos, ferrarnen
tas; sementes e fertilizantes.

No setor de Educação fo
ram anunciados os contatos

preliminares realizados junto ..
ao Projeto Rondon e ao Mo
bral, que colocou à disposição
da Aciso/73 J5.150 publica
ções. Na área dos Transportes,
foi informado os meios dispo
níveis conseguidos junto aos

organismos procurados e, a

J u b-corníssão de Bem-Estar
Social anunciou os primeiros
contatos com representantes

.

da iniciativa privada, Comércio
e Indústria, no sentido dccon

seguir a colaboração de todos.
Finalmente, a Sub-comissão de

Relações Públicas relatou a di

vulgação pcla.lmprensa do lan

çamen t o. preliminar da

Aciso/73 cm, Santa Catarina.
• � -: ,. J '

Mendes de Carvalho dá posse'
dia 3 amembros do C.tran

•

dicados os srs. Wilson Wil-
mar Rodrigues, represen
tante do Detran; engo.
Osny Berreta, represen
tante da Secretaria de
Transportes e Obras; Cid
Xavier Adriano Gonçalves,
representante do órgão de
trânsito da Capital; Darci
Xavier Fortunato, re

presentante do - Sindicato
das Empresas de Transpor
tes de Passageiros no Esta
do; Olrniro Pukal, repre
sentante dos Condutores
Autônomos de Veículos
Rodoviários e João Batista
da Costa, representante do
Sindicato de Empresas de
T r a nsportes Rodov iários.

DECLARAÇÃO
A INDOSTRIA E COMÉRCIO METALORGICA ATLAS S/A decla-

ra a praça que lhe foram furtados os seguintes objetos:
Máquina de somar manual .marca Facit no. 0699708 modo 1204
Máquina de somar manual marca Facit no. 0706927 modo 1204
Oito chuveiros elétricos marca Lorenzetti completos
Hum rádio portátil marca Sanyo no. 547 - 2 faixas.
Qualquer informação poderá ser prestada pelo telefone 6318 ou na

Delegacia de Furtos Roubos e Defraudações.
.

Florianópolis, 22 de junho de 1973
Renato Rui Storrer

Gerente
�------------------------------------------------------------------------�

A

OTICA MüLLER
De Roberto Müller e Filho

A MAIS ANTIGA
EM

NOVA FASE
Já

está at�A�endo
à rua Felipe Sçhmidt

no. 27 loja 5,
Galeria do Edifício Dias Velho.

Grande variedade
em armações

estrangeiras, óculos
de grau e de. sol.

u
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Simpósio sobre a assistência

médica "aprova recomendações

.,

�f
IoMinistro fará a primeira escala em Joaçaba.

Andreana vem 3a.

inspecionar a 282
I

o Ministro dos Transportes, Sr. Mário Andreazza,
fará terça-feira uma nova visita a Santa Catarina, desta
vez com a finalidade de inspecionar o trecho Joaçaba
-Chapeçô da Br-282. Sua chegada a Joaçaba está pre·
vista para às 9 horas, deslocando-se logo em seguida
para Chapecó. Por volta (ias 12h30min se reunirá com
as firmas empreiteiras contratadas para a construção
da rodovia, no acampamento dwmpresa Bandeiran
teso

Após o almoço o Ministro Mário dreazza embar-
cará no aeroporto de Chapeco cotrr-aestino à cidade
de Osório, no Rio Grande do Sul.

O Governador Colombo Saltes, acompanhado de
auxiliares, acompanhará o Ministro dos Transportes
na viagem pelo Oeste catarinense.

Radioamadores fazem

a sua concentração
Florianópolis será sede durante os dias 19, 20 e 21 de outubro de

mais uma Concentração Nacional de Radioamadores, anualmente
realizada em cidades diferentes do país.

Segundo o presidente da Labre, Jerônimo Borges, a escolha
inicial havia recaído sobre o Balneário de Carnboriú, porém por
Horian bpolis concentrar número maior de Labrcanos, cerca de 250
radioamadores, e inclusive apresentar mais atrações turísticas esta
decisão foi mudada.

.

Assim, cerca de 800 radiomadores virão para esta concentração
anual cujo objetivo é de reunir radioamadores de todo o Estado,
país e até exterior "pois queremos conhecer aqueles com que se Iala
todas as noites, ouve-se a 'voz mas não se conhece pcssoalmen te" e

.

assim também visando uma.maior ..solidíflcação- da�cla'ssê; Os convites
serão expedidos p:frá' todos os cantos do pa ís e ainda para os Estados
Unidos, Alemanha, Canadá entre outros países, para que aqui parti
cipem durante 3 dias ininterruptos de diversas atividades entre

almoços, palestras, visitas, noitada de chopp e no final a uma sessão
plenária, quando se irá escolher a próxima cidade promotora.

EXAMES
A Labre informa que nos dias 30 de junho c lo. de julho fará

realizar exames para radioamador e faixa de cidadão. O local será
uma dependência do 630. Batalhão de Infantaria e as matérias exigi
das serão nidio-clc tr icidadc. telegrafia e regulamentos c a fiscalizução
sení por banca do Dentei vinda de Porto Alegre.

A PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVllLE,
reserva·se O direito de desistir ou anular a concorrên.
cia, 1;ótal ou parcialmente, bem como excluir ou rejei·
tar qualquer proposta, sem que caiba a proponente
direito a indenização, compensação ou reembolso.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVIUI

'Departamento de Administração

.EDITAL

TOMADA DE PREÇOS Nº 11/73

A PREFEITURA' MUNICIPAL DE JOINVlllE
torna público, ?ara conhecimento dos interessados,
que se acha aberta a Tomada de Preços, para aquisi
ção de equipamento e instalações de sonorização para
a Estação Rodoviária de Joinville.

As firmas interessadas deverão apresentar os res

pectivos documentos e propostas, no dia 12l(doze) de

julho de 1973, até às 15 horas, no Departamento de

Administração da Prefeitura Municipal de Joinville,
acondicionados em 2 (dois) envolucros fechados e la

::rados, a saber:

!
I
I

Os envolucros Sf1rão abertos imediatamente, após ',Iencerrado o prazo de recebimento dos mesmos.

I
i

Envolucro t - Documentos;
�nvolucro II - Propostas.

As normas gerais desta concorrência poderão ser

retiradas na PREFEITURA MUNICIPAL DE, JOIN·

VlllE, mediante o pagamento da quantia de Cr$
30,00 (Trinta cruzeiros).

Joinville, �,2 de junho de 1973 ..

I�

i.i! )1; t .,.

��1 j

Ficou acertada, durante
a visita feita esta semana

ao Secretário Paulo Mello
Mendes de Carvalho, da,
Segurança e Informações,

.

que a posse dos novos

membros do CETRAN -

Conselho Estadual de

Trânsito, será no próximo
'dia 3 dejulho,às 14 horas,
no aud itório da SSI.

São os .seguintes os no

vos membros do Cetran:
Efetivos - Ten, CeI. Ra
mon Marques de Souza,
Presidente; Vitalino Ale
xandre Pereira, represen
tante do Sindicato de Em

presas de Transportes Ro-

ENGUERRAND DE ALBUQUERQUE NEVES

Diretor do Depàrtamento de Administração.
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Cartas

ROTAR y,CLUB - I
A fmalidade deste é comunicar a V.8.

que o Conselho Diretor do Rotary Club
de Joinville, eleito para o período rotário

,

1973/74, ficou constituído: Presidente,
Alfredo Salfer; lo.Vice Presidente, Heinz
B ru ske; 20.Vice Presidente, Heinrich
Berg; lo.Secretário, Udo Dohler ; 10.Se·
cretário, Henrique Mazzoli; Io.Tesourei
ro, Sinval Ubiratan Moura; 20.Tesourei
ro, Pedro Edú Espíndola; lo. Protocolo,
Hercflio Hardt; 20. Protocolo, Ernesto
Wagner; Diretores S/Pasta, Amo Enke,
Pier Lorenzo Marchesini e Gerhard
Schulz , Avenidas de Serviços: Serviços
Internos, Egon Schultz ; Serviços Profis
sionais, Jeser Amarante Faria; Serviços à
Comunidade, Ruy Cardoso; Serviços In
ternacionais, Guilherme Urbano

Sendo o que se apresenta para o mo.

mento, aproveitamos a oportunidade pa
ra testemunhar nossa elevada estima e'
consideração. Heinz Bruske, Secretário
do Rotary Club de Joinville.

ROTAR Y CLUB -II
Rotary Club de Joinville-Sul, serve-se

desta para comunicar a V.8. I) seu Conse
lho Diretor, eleito para o período rotário
de 1973 a 1974, que ficou assim consti
tuído: Presidente, Hans Kress; Vice-Presi
dente, Odyr Toaldo; lo. Secretário, Ari
nor Frushtuck; 20. Secretário, José An
tônio Kalef; lo. Tesoureiro, Moldo
Strohmeyer, 20. Tesoureiro, Fernando
Luiz Freitas; Diretores s/Pasta, Ojacy Pe
reira, Humberto Fellipe Werner eNorber
to Rost. Avenida de Serviços: Serviços
Internos - Amo Herbert Gruhl, Serviços
Profissionais - Roland-werner, Serviços
à Comunidade - Luiz Roberto Franco e

Serviços Internacionais - Dieter Lorenz,
'Sendo o que .

se apresenta para o mo

mento, aproveitamos a oportunidade pa
ra testemunhar nossa elevada estima e

consideração. Odyr Toaldo - Secretário
,

do Rotary Club de Joinville- Sul.

S. VICENTE DE PAULA
Cabe-nos mais uma vez, e através des

ta oportunidade, agradecer ao jornal O
ESTADO pela colaboração que vem pres
tando às promoções do Lar São Vicente
de Paula.

Agora mesmo, muito apreciaríamos a

divulgação de um agradecimento a todos
quanto colaboraram com a Feijoada
Amiga, que tivemos no último sábado
em beneffcieda.nossa institl,l;ição,.Q·V�";: "

leiros da Ilha foi o locaI gentilmente sedí-. . ·t e

do para reunirmos mais de trezentas pes-
soas amigas do Lar São Vicente de Paula,
que há dezenas de anos vem se dedican-
do à nobre causa do acolhimento e edu
cação de quem não tem lar que a possa
abrigar.

Ao lado da feijoada gostosa, tivemos
a colaboração preciosa das casas Santa
Maria e das Organizações Koerich, que
colocaram à disposição dos presentes
aparelhos de TV para acompanhar o jogo
Brasil X Alemanha, o que serviu para
completar a nossa festa.

Não podemos deixar de colocar em

evidência a valiosa generosidade do abne
gado grupo de senhoras de nossa socieda
de e de tantos' outros benfeitores que,
através de inúmeras doações, possibilita
ram essa promoção em prol das nossas

meninas.
O que podemos dizer a todos amigos

das crianças do nosso Lar através desta
mensagem: "O seu gesto de altruísmo e o

seu grande poder de fazer feliz alguém,
merece mais do que o nosso agradeci
mento em palavras. Que' as bênçãos de
Deus acompanhem todos os seus empre
endimentos e que a felicidade reine sem

pre em suas famílias". Irmã 'Elisabeth
Vandresen, Diretora do Lar São Vicente
de Paula.
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A estrada de. Canasvieiras
Está finalmente em fase de

acabamento a estrada que facili
tará mais rápido e melhor acesso
ao Norte da Ilha e beneficiará ex
celentes áreas de turismo, ..as

proximidades da zona urbana de
Florianópolis. Trata-se duma ro
dovia traçada com inegável perf
cia técnica e realizada pela admi
nistracão estadual, contribuindo
'extraordinariamente para a ex

pansão do movimento turístico
na Ilha.
A nova estrada conduz, na ver

dade, a alguns dos mais apraz í
veis recantos praieiros e paisagís
ticos do Norte ilheu, onde aliás já
se concentram numerosas cons

truções residenciais de veraneio,
muito especialmente em Canas
vieiras, Jurerê e Ingleses. Não 'res
ta a menor dúvida a respeito da
influência que essa rodovia vai
exercer no' desenvolvimento da
'que las plagas, onde se fazem já
diversos loteamentos, bem cober
tos pelos que aspiram a uma boa
morada de verão, perto de algu
mas das melhores e mais belas
praias de banho do Estado.
A Natureza dotou maravilho

samente a Ilha de Santa Catarina,
favorecendo-a 'com magníficas
possibilidades à exploração turfs
tica, que sempre constitu íram
um desafio. Não somente à ini
ciativa privada, mas também às
administração pública. Agora,
tanto o interesse particular, co
mo as atenções do Governo do

Estado e da Prefeitura se voltam
para aqueles preciosos valores na
turais, procurando' eprovettá-los
num plano de ação integrada que
os incorpore nos principais fato
res de crescimento social e eco
nômico.
A nova estrada, que remove o

velho obstáculo à livre e fácil pe
netração daquelas zonas de inte
rior ilhéu, está, assim, destinada a
influir poderosamente na expan
são de Florianópolis, trazendo
considerável parcela de contribui
ção ao êxito do programa de de
senvolvimento da Capital do Es
tado.
'Os serviços de pavimentação

da estrada Florianópolis-Canas
vieiras têm prosseguimento acele
rado, tanto quanto o desejamos
todos e quanto, por sua vez, quer
o Diretor do Departamento de

r Estradas de Rodagem, Engenhei
ro Ernani Santa Rita. O percurso
já revestido de asfalto aproxima
se da Praia de Jurerê e em breve
atingirá Canasvieiras. Em declara
ções prestadas à imprensa, aquele
Diretor adverte, no entanto, que
há necessidade de cautela muito
especial, por parte dos conduto
res de automóveis que trafeguem
pela estrada: é que o sistema de
sinalizacão ainda não está sendo
implantado ali e, em serviço, vá
rias máquinas e caminhões são
frequentemente encontrados na

pista, com perigo para os moto
ristas menos prevenidos e hábeis.

A propósito da sinalização
projetada para essa rodovia ó En
genheiro Santa Rita anuncia que
obedecerá a um sistema dos me
lhores existentes no Sul do País
- e isto é motivo de satisfacão
para aqueles que confiam na efi
ciência duma boa sinalizacão das
estradas, como elemento cÍe segu
ranca no trânsito. Aliás, não seria
de esperar menos que isso, quan
do se cuida de proporcionar co
modidades e garantias sobretudo
aos turistas que afluem àquelas
praias da Ilha durante as épocas
de veraneio .

O que, porém, já tranquiliza a

expectativa geral é a certeza,
apoiada em afirmações do Dire
tor do DER, de que as obras esta
rão concluídas dentrode pouco,
devendo inaugurar-se a estrada
ainda no próximo verão, e que
'será ela dotada de condições
ideais, segundo o esquema de tra
balho seguido até aqui, dentro
das modernas exigências técnicas
e atendendo à finalidade precí
pua da nova estrada, a serviço do
desenvolvimento turístico e da
melhoria econômica e social do
interior ilhéu.
'Assim, Florianópolis já pode

contar com o acesso às suas gran
des praias do Norte da Ilha, por
meio duma rodovia asfaltada, cu
ja consistência e aprimoramento
recomendarão a capacidade ad
ministrativa e técnica do setor
que a planejou e realizou.

Tem o Professor Paulo Blasi, Secretário da Educação,
um alto sentido das responsabilidades do setor que lhe
'foi confiado pelo Governador Colombo Salles. Reconhe
'cendo que "nasceu.uma mentalidade'nôçorpa do magis
tério estadual", está-certo da "necessidade de integraçãodas frentes adminstrativas e técnicas de Educação, para
que possam ser cumpridas as tarefas que lhes são atribuí
das. "Nós temos uma missão a cumprir" _ conclui o
Secretário Paulo Blasi. 'NÓs temos uma orientação a
dar".

Sem dúvida, a Pasta da Educação implica não apenas
o conhecimento geral dos problemas educacionais do
Estado, mas ainda uma consciência franqueada às com
plexas e imperiosas questões que se suscitam em setor de
tão ampla expressão social.

'

Havendo reunido os responsáveis pelas Coordena
dorias da Educação, o titular daquela Secretaria de Esta
do as envolve ativamente na execução'do Plano Setorial
e na nova dinâmica da implantação do sistema educa
cional. E nessa simples providência, que se diria de roti
na, aplicou toda a sua convicção acerca do que significa,
em função de tais consequências para a formação do
homem de amanhã, a plena capacitação moral de cada
um perante o desafio no terreno em que estão atuando.
Na melhor qualidade do ensino está uma das preocupa
ções fundamentais do Secretario da Educação, que, aludindo a verdadeira "revotução'tintrodusida no sistema
educacional, acentuou que. 'as modificações que estão
sendo impostas são motivadas por 'uma consciência na-
cional':

'

Não está, pois, desatento à generalização desse impe
rativo renovador o Professor Paulo Blasi, cujo conceito
acerca da função do magistério é o de "uma verdadeira
religião e trabalho daqueles que 'se conduzem em cargoseducacionais no Estado " Daí, evidentemente, a confian
ça que é justo depor nas diretrizes por ele traçadas a
concretização das reformas no âmbito da Educação pública. Tal motivação, alteada ao sentido dum culto reli-

No Setor Educacional.

\

gioso, emprestará ao magistério, além dos esttmulos
vocacionais a gravidade moral do procedimento, face à
tarefa de não somente aprimorar inteligências, subliW@,

, do pendores, naturais, sendo também 'de fo/falecer cardc
teres para-as obrigações assumidas por uma ,Wração para
com as vindouras.

Compenetrado no papel de relevância que as Coorde
nadorias Regionais de Educação estão sendo chamadas a
desempenhar na grande obra da renovação do País, tem
o Secretário a confiança em que a conjugação dos esfor
ços, nos contatos permanentes com os problemas relacio-.nados com a: escola, é a forma de melhor assegurar o
êxito do Plano Setorial de Educação. Aliás, um aspectoparticularmente opprtuno é o que diz respeito à integração escola-comunidade, que sugere participação de todos
numa obra de profunda influência na sociedade futura.A criação de um clima de mais intima relação entre
pais e mestres, visando ao. objetivo comum da compreensão mútua nas atividades educacionais, parece preponde"rante na orientação que se está agora aplicando ao siste
ma do ensino público, no Estado.

O tradicional desinteresse dos pais, que na realidade
deveriam ser os mais interessados no aproveitamentoeducacional dos filhos, tem sido, sem dúvida, um dos
óbices mais consideráveis nas relações entre o lar e a
escola; Integrando-os sob propósito de relacioná-los
termos estabelecido o vinculo que tem estado omisso na
ordem duma comunidade esclarecida.

Tudo, pois, reforça o otimismo da expectativa pública
que está acompanhando com a simpatia, os atos do atual
Secretário da Educação, cujos pronunciamentos confir
mam a sua exata, interpretação sobre a importância do
setor de que lhe cabe re.r;!)onsabilidades no atual período
governamental e na. Ação Catarinense de Desenvolvi
menta.

Gustàvo Neves

Entrevista comigo mesmo - XXVII
I

rela. Mas corno.gosto de referir a conversas várias, "ti
da e havida" cá em casa, conto pra vocês. Num dias
desses, apareceram cá dois jovens, um par, não um

casal, de alunos do Ginásio Aderbal Ramos da Silva.
Queriam me convidar pruma palestra 110 seu Colégio
sobre tempo e suas implicações O convite fôra sugeri
do por sua professora. Expliquei pros garotos que não
tinha credenciais méritos e outros parangolés que su

prem o conhecimento pra subir a uma "cátedra" e

repetir o que anda pelos livros e roteiros, Expliquei
que adorava estar no meu ladrei Bank Tupiniquin,
como apelidou o Zigelli, pesquisando o comportameIi-

. to da Atmosfera e que não era muito ortodoxo em
matéria de teOrias que por aí pululam e dão o prego na
hora da onça heher água. Disse que tinha cá minhas
teorias c minhas descobertas. Que fazia mdeorologia
com o objetivo único de descobrir e anotar; de infor·
mar quand'o preciso. Contei·lhes que tinha muito me·
do dos "donos'do saber" que formam úm aranzel des·
graçado na vida da gente que pesquisa e estuda. Expús
outras razões e não-razões para me livrar do encargo.Aí a mocinha foi taxativa, tranquila, e disse: - "Olha,
o s-tnhor não dá bola, não. Tem muito ,.

dono do sa·
ber" quadrado, (IUadrado. O senhor vai, sim, nós volta·
remos para bustá-Io". Indiquei vários nomes. Mas não
deu certo. O rapaz, louro, cara de decidido e de pouca
conversa, foi dizendo: - "É, nós queremos saber, e a
saia decidiu". Era o argumento final. Marquei o dia.
Depois, a moça, já na porta, meio gosativa, com voz

meiga disse: "É, o senhor tJueria mesmo tirar o corpo
lora, 'lein? I�orque?" E eu respQndi: - "É isto: O

Trivial
Variado Morc,1io

Medeiros'
filho

. Medidas
•

preventivas
As eleições de 1974 prometem desde já alguns transtornos para a

Arena em Santa Catarina. Uma série de iniciativas individuais começa a
distribuir candidatura, delimitando áreas eleitorais e eliminando do
próximo pleito alguns dos atuais detentores de mandato na Assembléia
Legislativa e na Câmara Federal. Mesmo que o Partido venha a conse
guir agora a estabilidade almejada em torno das "soluções globais" que
os seus líderes mais responsáveis estão procurando, grande parte desse
esforço tende a ser prejudicado se não for estabelecido um comporta
mento e, com ele, uma disciplina, através dos quais se faça a seleção dos
seus candidatos ao pleito do próximo ano. Se, por um lado, o surgi
mento espontâneo de candidaturas pode aparentar a afirmação da vitali
dade partidária da Arena, por outro lado este processo se torna prejudicial na medida em que, com o .aliiamento das eleições dos atuais deten
tores de mandato, novas defecções no ambiente politico situacionista
poderão enfraquecer a situação eleitoral do Partido num pleito decisivo
não só para a avaliação do desempenho politico do Governo do Sr.
ColomboSalles como também para a própria tranquilidade politica do
seu sucessor.

Os ctrculos arenistas mais ponderados não defendem com intransi
gência a reeleição de toda a sua atual representação na Assembléia e na
Câmara. No entanto, reconhecem aos atuais deputados estaduais e
federais o direito de concorrer à reeleição para que se obtenha, através
da consulta popular, a manifestação sobre se deve ou não ser renovado
por mais uma legislatura o mandato que conquistaram no último pleito.E os candidatos novos que surgirem até as próximas eleições disputarão
com eles a oportunidade de adquirirem direito às vagas que, por
enquanto, ainda são ocupadas pelos atuais mandatários. O que 'não
consideram correto, esses circulas, é o alijamento puro e simples de
alguns dos deputados eleitos em 1969 sem lhes dar a oportunidade de
submeter-se ao referendo popular em condições semelháveis às do
último pleito e, em certos casos, sem ao menos dispensar-lhes a cortesia
de uma consulta sobre se pretendem ou não candidatar-se novamente.

Candidaturas que já estão sendo articuladas sem conhecimento do
comando político do sistema majoritário e à revelia dos DiretôriosMunicipais oferecem à Arena o perigo de uma nova e desastrosa crise,justamente no momento em que qualquer turbação à ordem partidária

.

menos conviria: às vésperas das eleições. E é por isto que os setores mais
desapaixonados diante do atual impasse arenista recomendam que as
"soluções globais" até aqui perseguidas' infrutiferamente apresentemnão apenas uma saída honrosa para o Partido, em face das atuais
circunstâncias que o envolvem, mas também uma estratégia eleitoral
que lhe dê a segurança de que, antes e depois do pleito de 1974, possa a
Arena manter a estabilidade desejável.

MONIZ DE ARAGÃO integrantes do Grupo Opinião, c reO professor Antônio Moniz de solveu dar alguns pequenos reto
Aragão teve atuação brilhante' no ques, Por isto a peça não estreouSimpósio Nacional de Assistência ontem, devendo ser apresentada
Médico-Previdenciária, realizado hoje pela primeira vez,já com o de
esta semana em Brasília. Além das do de Zé Celso na direção.
intervenções que fez sobre um CENTRO POLITICO'
assunto ,qll:e domn:a inteiram_:nte, o Na próxima segunda-feira, às 17S�. AntOnIO M�nlZ de Araga� �er- horas, o Presidente da Assembléia,

,-" }eu, dqJ)o�mgu�� para o �r�ç�s a
li,Deputado Zany "Gonzaga, entrega

. pa1e�tra ?o pt;ofessor Andrê W�nen, oficialmente à Arena e ao MDB asJ.J 'preside�t�' dà'Fed�ra�ion(NaHona�e, instalações ondê.'Yuncionarão as se-
,

de Medicins, �a Bélgica, e traduziu des dos dois Partidos, localizadaspara o Frances �s. perguntas .que em dependências do Palácio Barriseus. coleg�s brasileiros. lhe faz�am. ga-Verde, A preocupação de levarO. SlIlll?SlO, que terminou quinta- para a Assembléia as sedes dos Parferra, :01 coordenado pel? Deputa- tidos políticos é antiga nos meiosdo �aJ�on Bar�eto, pn:sldente da partidários da Arena e do MDB. Pa-Co��sao de Saude da Camara.
ra os. deputados, representa umSIGNADOS

.. meio de.tornar a Assembléia Legís-
, U.m grupo-tarefa �onstltuldo p�r lativa o centro das decisões partidateC?ICOS da �ecretaTla d� �ducaçao' rias de Santa Catarina, situando alie�ta. se reumndo por vanas horas, o principal poló de irradiação políd�anamente, examinando uma solu- tica do Estado;çao para o problema dos professo- _

res designados de Santa Catarina, !BRAHIM SIMAO
que entraram com uma reclama- Com a discreção que lhe é pecu-tória trabalhista contra o Governo liar ,

o Sr. Ibrahim Simão prestado Estado. Nada tem transpirado uma eficiente e dedicada assessoria
das reuniões do grupo, mas sabe-se política ao Governador Colombo
que é pensamento do, Secretário Salles. Cumprindo um trabalho quePaulo BIasi encontrar uma solução SÓ não ganha as manchetes da im-·
se possível ainda esta semana a fim prensa em virtude do silêncio a quede que seja feito um entendimento o obriga a boa e construtiva conver
com os professores para que a ques- sa política ao pé do ouvido na qualtão seja resolvida amigavelmente. é mestre, Ibrahim Simão tem a seu
TEATRO crédito a responsabilidade de haver

O diretor de teatro José Celso. contribuído .para o desarmamento
Martinez Correa chegou a. Florianó- de muitos espíritos em consequénpolis e refugiou-se numa das praias cía da má intriga que se procura es
da Ilha onde não pretende ser loca- palhar no ambiente político e quelizado, já que deseja descansar um ele, com paciência e diplomacia, se
pouco. Assistiu o ensaio da peça esforça por desfazer tal qual um
"As Criadas", de Jean Genet, que embaixador itinerante de boa von

est.á sendo interpretada por três ex- tade.

horário de vocês, ás duas da tarde. é meio ingrato..
Nessa hora eu gosto de sentar na poltrona; dou umas
cachimbadas e vem assim um sono enlevante; e a gentefica sonhando, sonhando ... É a hora em que, depois do
almoço, a gente sesteia. E é bom muito bom. Só isto.
"E aí o lourinho riu e falou: - "Esta não está no Gibi,
O senhor é genial". E foram-se alegres. Gente boa, não
haja dúvida. Depois disto, quem me aparece? O "ho
mem da lenha". Vocês não sabem, mas o "homem da
lenha" é um cidadão que mora lá pras bandas das Pote·
cas e toda seman a me traz uns molhos de [('filia de
acha. E isto há lInos. Nunca o conheci por outro nome.
Seu nome cá em casa, é só este "homem da lenha". E
seu nome pegou porque toda vez que bate à porta vai
dizendo: ".E o "homem da lenha". E seu nome se é Zé,
Juca, Chico. Pois o "homem da lenha" traz dos ou três
molhos de achas, toma seu café, recebe o pagamento; e
volta noutra semana. Mas o "homem da Lenha" tem
duas manias espetaculares. Uma, só toma café com três
pingos de pinga dentro; e SÓ come pão de hico (bisna·
ga) sem manteiga. Sempre tem uma história pra çon
taro E qlle "histórias complicadas' conta ele! Nunca se
lamenta. De quando em vez, minha mulher manda pre·
sente pra mulher dele, que ninguém conhece, nem se
sabe mesmo se tem, traduzido em pacotinhos plásticos
de feijão, arroz, e outras cousas. : Aí ehi diz: -

• É, e
eu não tenho nada pra trazer". Fica meio triste e con
tinua: - "E eu ainda cobro esta porcaria de lenha".
Nunca traz cesta, saco, balaio. Na hora, improvisa um

pacote e vai·se. Mas qualquer dia vou perguntar-lhe o
nome, mas não sei quando, porque não quero matar a

figura folclórica e simática do "homem da lenhá". E
agora conto pra vocês pra que quero lenha, se cá em
casa tem dois fogões a gás. eque gosto de churrasco à
maneira índia, como comi, desde guri, lá pelo oeste,
então bravio. E o churrasco Índio é assim. Faço uma
fogueira no fundo do quintal, espeto as costelas em

"espetos" de pau; estes espetos são fincados em torno
da fogueira. Aí o churrasco lento, amolecendo, até
ficar mudado de costela rija em "mignon". E fica um
gosto bom. Não suporto churrasco assado sobre brasei
ros de carvão; fica endurecido, enegrecido e não tem o
sabor selvático, campeiro. E a margem da fogueira,
"chuleando uma birita", vai-se tirando .Iascas tostadas
de 11m dourado lindo e comendo com fvinha de man·
dioca. É o "acampamento semanal", sem sair do furldo
do quintal, o melhor d�s mundos, 'neste mundeco con
turbado. E o diabo é que tenho visto gente comer
churrasco úe brasa com macarronadas e outros ingre·
dientes. Dá pena o snobismo, a sofisticação. Por isto, f)
"homem da lenha" na minha vida. Mas tenho umas
histórias pra contar, que me foram contadas pelo "ho
mem da lenha". Mas' cá em casa tem destas: Tem o
"homem da lenha", tem o "homem do peixe", tem o
"homem da verdura". E tcm ó "homem da pasta" que
é o cobrador de mensalidade dum clube que nem sei se
existe. Mas no fim dO'mês aparece firme como diabo
em ca�a de pecador".

A. Seixas NeHo '

Vocês podem não acreditar, mas estas ENTREVIS·
TAS são bastante lidas. Nem eu rries..•o sabia isto. Sim,
são lidas no Estado, fora dele, -(imaginem que até lá
em Belém do Pará e em Santarém tenho leitores) -, e
até noutros Países. Mas isto "são outros q uinhen tos e
mais o troco". O caso é que me vieram alguns pergun
tar porque há tanto espaço entre uma ENTREVISTA e

outra, -(sim, foi isto mesmo que perguntaram, porquehá uns malucos que delas fazem coleção e alguns estu
dantes, esta também eu não sabia, usam·nas como fon
te de consulta, não sei de que, mas usam. Pois .-guitobem. Tive que explicar da maneira seguinte: - "E que
a página quatro no Jornal, no "rodapé", entram escri
tos de autores de nomeada na terra, e fora dela tam
bém. Então, cada um tem que esperar a sua vez de
edição. Assim é o jornal. "Bem, explicado o ca,so, va
mos a outros assuntos. Não sei se vocês se lembram,
mas faz uns tempos venho insistindo na idéia de que se
dê à: Estrela Sigma do OITANTE, neste Centenário de
Alberto Santos DI�mont, o nome da Dumontia. Essa
estrela marca, por aproximação, o Polo ü,h.'Ste do Sul.
Uma Estrela importante, pois, como um marco celeste.
Todavia, porque, parece, todo mundo ,.

se mancou" e a
idéia "não colou", ')Ia continua a ser registrada assim
pOr mim e consta do meu livro O CÉU ÓPTICO. De·
'pois, (Iuando os americanos batizarem a' Beta-Oitan·
te" de WilbúTÍa e a "Sígma" dt· Orvília, ficará todo
mundo bicudo com os "gringos". Já qu� ninguém se
interessa milito por essas ninharias, deixa ·prá lá: Fu é
que estou bem pago. Cumpri o meu dever de brasileiro
ou seja tentei Iluxar a !>rasa I'rá' sardinha verde c ama·
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Normas do seguro educação

A Superintendência de .Seguros Pri- Recebe o nome de ','estimulante" a

vados aprovou as normas para seguro entidade educacional ou qualquer
em grupo, no plano temporário por 'outra pessoa jurídica (exceto socieda
um ano, renovável para garantia do de segurador) que contrata seguro com

custeio educacional, assunto que foi companhia especializada e seja capaz
orientado pelo Ministro Pratini de Mo- de representar o seguro e cumprir com
rais e que vinha sendo defendido a as obrigações estabelecidas.
tempos pelo Ministro da Educação, O estipulante fica investido dos po
Jarbas Passarinho.

'

'deres de representação dos seguros pe-
O Superintendente da Susep, Décio rante a sociedade seguradora, devendo

Vieira Veiga, já expediu circular às se- ser encaminhadas pelo mesmo todas as

guradoras, a respeito. das novas 'nor- comunicações ou avisos que dizem res

mas, de pessoas caracterizadas pelo peito ao contrato de seguro.
'

vínculo de paternidade ou de responsa- Além da apólice-mestra, emitida
bilidade legal sobre educandos, pela seguradora, em face da proposta

Segundo as normas da Susep, é con- preenchida e assinada pelo estipulante,
siderado, em qualquer época, grupo se- e das propostas individuais dos candi

gurado, o conjunto dos componentes datos ao seguro' em 'grupo, será entre

do mesmo grupo, efetivamente aceitos gue a cada segurado umcertifícado pri
no seguro, desde que comprovem a vativo. O beneficiário, nesse tipo de se

manutenção ou dependência econô- guro, é o educando, estudante matricu

mica do educando. �
lado na entidade educacional, cujo pai

ou responsável legal seja admitido no

grupo segurado, mas ó estipulantenâo
poderá ser beneficiário do seguro.

Além de cobertura-básica - garan
tia do pagamento .dos benefícios edu

cacionais, em caso de morte do segura
do - há também a cobertura adicional
de invalidez permanente, por doença
ou acidente.

Se o estipulante deixar de recolher
à sociedade seguradora os prêmios pa
gos pelo. segurado, não constituirá mo
tivo para o cancelamento. do. contrato,
pois o responsável estará sujeito às pe
nas da lei. Contudo, a apólice será can

celada se a composição do grupo ou a

natureza do.s riscos virem a sofrer alte

rações tais que tornem o grupo incom

patível com as condições mínimas de '

manutenção. A apólice será renovada
automaticamente no fim de cada ano

de vigência.

Estímulos do Governo têm resposta
positi.ja do nosso mercado segurador

O mercado segurador brasileiro vem cativamente, ganharam as empresas re

dando resposta positiva aos estímulos sultantes meio de implantarem uma in

governamentais, a partir de 1970, den- fra-estrutura condizente com a projeta
tro da nova política implantada com o da expansão.
objetivo de converter o seguro num "Reduzindo-se os custos operacio
elemento de influência no processo de nais", salientou, "e fortalecidos os ati
desenvolvimento do País. Adeclaração _::yps. ge�q�Itl,�, o.byi�mente, , 5>s. índices
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é do Sr. Egas Muniz Sarithiago, conse- técnicos,.... o .que reüxta.projetar o. setor

lheiro técnico do Instituto 'de '

Resse- no elenco da cadeia de operações que
guros do Brasil. ensejam o que se chama de milagre

Esclareceu que, no "mercado inter- brasileiro".
no, com a elevação dos capitais mini- TRANSFERÊ.l�"ClA
mos exígíveís e a criação de incentivos às Mostrou o Sr. Egas M. Santhiago
fusões e incorporações, foi possível que o aprimoramento· do técnico pela
uma reformulação na potência opera- especialização dos quadros responsá-
cional das empresas seguradoras, dan- veis em cada um dos setores já perrni-
do-lhe dimensões compatíveis, com as tiu ao Instituto de Resseguros do Bra-
necessidades do mercado para acornpa- sil, ao qual cabia, até então, pratica-
nhar a marcha do progresso em que se mente todos os encargos na criativi-

situa do País." dade seguradora, no reconhecimento
INFRA-ESTRUTURA dos excelentes níveis a que alcançam,
Na sua opinião com a redução do as enpresas, a transferência da autono-

número de empresas seguradoras de mia na ação. Elas aliás, muito' vão se

185 � 119,nopeI}odo·, de menos de beneficiar das operações por força na-

dois anos, pelas fusões de incorpora- tural de desburocratização que, até

ções que ainda prosseguem e provavel- certo ponto, antes se impunha.
mente vão reduzir .esse número signifi- Assim, atualmente, já corre ao árbi-

tro das seguradoras a tarifação de certa

gama de riscos, antes da alcançada ex

clusiva do IRB; regulações e liquida
ções de sinistros sem a obrigatória au

diência do órgão ressegurador; a cria
ção de novos planos de seguros, objeti
vando a It).���!QcllÇ�9, .�el1l os entraves

.' �I � . ..,_, '-' l '.-' J \" � " ... >.. •• .1... I,..:a
de um OfUldoxismo cólonialísta.que
por negativa tradição emperrava a co

mercialização.
NOVOS SEGUROS
Esclareceu que novos seguros recla

mados pelo desenvolvimento, como os

riscos de quebra de máquinas; enge
nharia; o seguro de educação para es

colares; o de complementação de apo
sentadoria sobre os -índices concedidos

pelo INPS com uma maior gama de ga
rantias; a criação de uma seguradora
brasileira, única, especializada nos se

guros de crédito interno e de exporta
ção; o seguro global de bancos, muitos
deles antes praticamente colocados in

tegralmen,te no mercado segurador ex
terior, são alguns dos novos instrumen

tos com que contará a economia brasi
leira.

Montepios precisam de melhor enquadramento
,

"A criação de novos planos de segu
ro de vida", afirmou, "para os' grupos e

mesmo o clássico seguro individual
'conduzem a rumo antes não visiona
dos. Sobre esse último setor ocorrem

ainda alguns desvios, como as facili
dades com que se criam e se mantém

órgãos paralelos à atividade segura
dora, sob. a capa de montepios. Não

está, porém, o governo fora da análise
do problema. Encontrará a solução
apropriada para enquadrar esses órgãos
nas diretrizes ajustadas ao seguro, pois,
de outra forma, estaria em termos, pre
judicando o esforço para colocar o

ramo do seguro de pessoas no mesmo

ritmo dos demais".
MARKETING
Disse mais adiante, que a comercia

lização do seguro engatinha, tangida
por métodos de um tradicionalismo ro
mântico. Contudo ainda um tanto ti

midamente, dado o tanso. de alguns
lustres, já despertamos. O "marketing"
com o som de magia que o termo

adquiriu no empresariado, abriu os ho
rizontes. Seguro é providência, fator
de tranquilidade. Está aprovado. Resta
demonstrá-lo. A. conscientização desse
fato é tarefa que também a outros

povos teve seu árduo caminho. E uma

questão social por excelência. O seguro
é instrumento do qual não. se pode
prescindir o indivíduo. Prova-o o nível
dos Países desenvolvidos.

RESULTADOS
Mostrou que na área do mercado

exterior a política do governo conse

guiu colocar-nos em posição de mar

cha. Estamos caminhando, e até acele

radamente, para uma bem sucedida

atuação das seguradoras brasileiras no

exterior.
A meu ver, disse, o passo inicial da

estrada já aberta é o que acaba de ser

indicado pelo presidente do Instituto,
de Resseguros do Brasil, Sr. José Lopes
de Oliveira. A criação de uma segura
dora brasileira para operar no mercado
internacional. É de importância assina-

A Fundação Escola Nacional de

Seguros (Funenseg) informou que po
derá dar início, provavelmente err,

agosto, ao curso de formação de técni-'
co de seguro. Com isso, pretende aten

der às necessidades do mercado segura
dor, com relação ao emprego de gente
especializada na execução dos seus ser-

viços.
Um porta-voz da Funenseg disse

que o curso terá a duração de um ano

e, de acordo com a aprovação do Con
selho Federal de 'Cultura, a entidade

poderá a partir de agora, formar pes
soal altamente qualificado para as

companhias de seguros, nesta fase de

lar que já neste ano de 1973 alcançare
mos, por via do IRB, que repassa ao

mercado segurador, vinte milhões de

dólares em prêmios de seguros e resse

guros aceitos do exterior, contra ape
nas quatrocentos mil dólares arreca

dados em 1971. Estamos assim rece

bendo uma reciprocidade dos negócios
cedidos ingressando no mercado inter

nacional, já como reflexo direto do

'fortalecimento das seguradoras brasi

leíras, Podemos admitir para 1974 o

equíhbrio nessa conta na balança cam

bial.

Como indicadores numéricos que
confirmam nossos comentários, assina
la-se: O capital acionário das segurado
ras, em dois anos, quadruplicou elevan

do-se de 200 para 800 milhões de cru

zeiros, conquanto reduzido de 185

para 119 o número de seguradoras. A
arrecadação de prêmios elevou-se de

2,17 bilhões de cruzeiros em 1971 a

3,2 bilhões de cruzeiros em 1972.

expansão por que atravessa o setor.

O presidente da.Funenseg, profes
sor Teófilo de Azevedo Santos, foi o
grande incentivador desses cursos, pois
considera imprcscind ívcl que o setor

disponha agora de elementos mais cre

d enciados a desenvolver a atividade de

seguros no Brasil.

-

uros

o argumento de nulidade do seguro contratado após
28 dias do in ício dos

riscos foi rejeitado pelo Juiz Virgílio
Reury, ao se pronunciar sobre

ação ordinária que tramitou na 7a. Vara Fsderal.

Juiz reconhece válido o seguro
depois de iniciados os riscos

Cosep queraumentar a ofe,ta de
serviços a empresários do interior

ram-se praticamente a uma centena, enquanto que o ca

pital acionário quadruplicou em tal período.
A realidade, porém, é que o prazo legal não foi sufi

ciente para que a política do Governo pudesse alcançar a
plenitude dos seus efeitos. Dispusesse o mercado segura
dor de mais tempo, maior seria, sem dúvida, a compacta
ção capaz, de ser lograda na oferta.

recebem aprovação da Susep

,Agente terá curso de especialização
que Funenseg vai promover em agosto

,

/

o Ministro da Indústria e Comércio já recebeu
a solicitação que lhe formulou a,

Fenaseq e, segundo se

informa, deverá atender o pedido.

fenasegpede que
PratinideMOrais

prorrogue o

prazopara fusão
A Federação Nacional das Empresas de Seguros

(Fenaseg) enviou ofício ao Ministro da 'Indústria e do

Comércio, Sr. Pratini de Morais, solicitando a prorroga

ção do prazo para a fusão ou incorporação das segurado
ras, até dia 31 de dezembro, afirmando que o tempo
dado para que o setor realizasse essas operações foi insu-.
ficiente.

Informou-se que o pedido deverá ser atendido, pois o

Governo tem interesse em diminuir o número de segura
doras em operação no mercado e, dessa forma, após êon
sultar as demais autoridades monetárias, o Ministro Pra

tini, de Morais concederá o prazo solicitado pelos e�pre-
�m��oc

'

O PEDIDO FORMAL
É o seguinte, na íntegra, o documento enviado ao

'

Ministro Pratini de Morais:

"A política de incentivo às fusões e incorporações de
sociedades seguradoras, agora às vésperas. de completar
'os: três anos de vigência fíxados.por-leí, -prod�iu apreciá- -

veis resultados práticos. Cerca d-e' 190 empresas reduzi>

O Decreto-Lei no. 182/70, que regula em termos

genéricoso processo de aglutinação empresarial, foi pror
rogado até 31 de dezembro de 1973 (Decreto-Lei no.
1253/72). O Decreto-Lei no. 1115/70, específico para a

atividade seguradora, está necessária e logicamente atre

lado àquele diploma de aplicação geral e, assim, torna-se
absolutamente indicado que ambos coincidam no tocan

te ao prazo de vigência, impondo-se para tanto a prorro
gação do 115/7q.

Na certeza da concordância de Vossa Bxeelêncía.jm
teciparnes nossos .agradecímerrtos' pelas''Provi_dê'ndas'que - i �
serão tomadas erf tal sentido". ,. ". ,. o iot c.. - .'C

.

zando-se, porém, 28 dias

depois.
2 - O contrato era nu,

lo, portanto, pois a segura
dora .indenizará sem ne

nhuma obrigação- de fazê
-lo.

3 - O' prazo máximo

para a vistoria seria de cin

co dias, efetuando-se mui

to depois.
4 - Da vistoria realiza

da, não constava a assina

tura .do representante do

armador.
A SENTENÇA
O Juiz Virgílio Gaudie

Fleury justificou assim o

ganho e de' causa dado à

seguradora: "Pagando 'a
quantia do dano, cabem à

,autora, por falta da sub-ro

gação verificada, todos os

direitos e ações que ao se

gurador competirem (Ji1-

tra terceiro".

Em seguida citou Clóvis

Beviláqua: "O seguro é um

contrato de boa fé. Aliás,
todos os contratos devem ,

ser de boa fé. No seguro,

porém" este requisito se

exige com maior energia,

porque é indispensável que
as partes confiem nos dize
res uma da outra:" Na aná
lise das alegações da trans

portadora, lembrou que o

diretor de operações do
IRB afirmara,' taxativa
mente, não ser necessária
a u t o r i zação para emitir

averbação após o início
dos riscos, pois "tal autori-
.zação sequer foi pedida e

não seria necessária. Eis

que a apólice não é aberta
ou -de averbação, mas apó
lice de seguro simples, re

ferente tão somente a uma

viagem",

O Juiz titular da 7a. Va
ra Federal, Virgílio Gaudie

Fleury, rejeito" o argu-
,

mento da nulidade do se

guro contratado após 28

dias do início-dos riscos,
ao se pronunciar sobre

ação ordinária movida por
uma companhia de seguros

para ressarcir-se, da inde

nização paga ao segurado
_. uma empresa transporta
dora.

Os argumentos -da

transportadora - comen

tou o Juiz - não merecem

acolhimento, por falta de

,amparo legal, inclusive

porque o Supremo Tribu
nal Federal já decidiu que
"o segurador tem ação re

gressiva contra o causador
do dano, pelo que efetiva
mente pagou, até o limite

previsto no contrato de se'

guro".

A companhia de segu
ros alegou que o segurado
deveria ter recebido do Ca
nadá seis caixas de ferra
mentas manuais, mas duas,
delas não foram descarre
gadas e as quatro outras

apareceram como nota de
- ,repregadas e vazias.

Devido ao não recebi
mento da mercadoria, cujo
transporte fora convenien

temente segurado, a segu
radora pleiteou o ressarci

mento da indenização. Ar
gumentos da transportado
ra -'uma empresa de nave

gação:
1 - De acordo com as

normas estabelecidas pelo
I RB, os contratos de segu
ros deveriam ser realizados
antes da' salda do meio

transportador, isto é, antes
do início dos 'riscos, reali-

dora em todos os setores onde, opera: vida em grupo,
, acidentes pessoais, incêndio, lucros cessantes, transportes
terrestres e marítimos, automóveis, responsabilidade civil
(facultativo e obrigatório), crédito interno, crédito à ex
portação, riscos diversos; fidelidade, vidros, aeronáuti
cos, roubo, cascos, tumultos, motins e riscos congêneres.

Paralelamente a esse programa a COSESP ampliará
ainda a assistência aos agricultores, a quem oferece' o
Seguro Rural, .trabalhando em cooperação com as Divi
sões Regionais Agrícolas e Casas de Agricultura mantidas
pela Secretaria da Agricultura em todo o Estado.

Atendendo a determinações do Governo do Estado e

ampliando seu esquema de apoio aos esforços oficiais

que visam à interiorização do desenvolvimento, a Com

panhia de Seguros do Estado de São Paulo (COSESP)
empenha-se agora em aumentar a oferta de serviços aos

empresários do Interior. A importância da iniciativa está
no fato de ser o seguro a melhor garantia de sustentação
de todas as atividades econômicas face aos riscos de sinis
tros de várias espécies a que sempre estão sujeitas. Por
essas razões, já nos próximos dias a COSESP deverá inau

gurar Inspetorias Regionais nas cidades de Presidente

Prudente, Marília e Araçatuba, 6 que fará mais tarde em

outras regiões do Estado.
Essa rede de Inspetorias permiti rá a efetivação de no

va programação que dinamizará as atividades da segura-

Com as novas Inspetorias também será poss ível à
COSESP dar assistência mais direta aos segurados que já
tem no Interior. ,'"
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JUIZO DE DI REI TO DA COMARCA DE URUBICI
EDITAL DE CITAÇÃO, COM O PRAZO

DE 30 (TRINTA) DIAS

o Doutor E RICO BORGEJ, Juiz de Direito da Comarca de Uru
bici, Estado de Santa Catarina, na forma da Lei, etc.

FAZ SABE R aos que o presente edital virem ou dele conhecimen
to tiverem (expedido nos Putos de Desquite Litigioso que Sérgio
Augusto Lazzaris move contra Maria da Glória Salvador Lazzaris),
que se processa perante este Ju í2:O e Cartório do Cível e Comércio,
que atendendo ao que lhe foi requerido por Sérgio Augusto Lazza
ris, que afi rmou estar a citanda em lugar -incerto e não sabido, pelo
presente edital que será afixado na sede deste Ju ízo, no lugar de

costume, e por cópia, publicado no "Diário da Justiça" do Estadq,
por 3 (três) vezes, na forma da Lei, ClTAa Ma ria da Glória Salvador
Lazzaris, por todo o conteúdo da petição inicial e despacho que vão
a seguir transcritos, bem como, para que nos 10 (dez) dias subse
quentes à data da audiência, contestar a presente pção, sob pena de
decorrido o prazo marcado, se considerar perfeita a citação, na fo r

ma da Lei: Petição Inicial: Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da Comarca
de Urubici. Sérgio Pugusto Lazzaris, brasileiro, casado, motorlsta,
residente e domiciliado nesta cidade, no Bairro Esquina, vem a pre
sença de V. Excia., muito respeitosamente, por seus bastantes procu
radores, advogados inscritos na Secção do Paraná da Ordem dos

Pdvogados do Brasil sob os nos. 4517 e 2109, e, para os fins do

artigo 211 de C.P.C., com escritório nesta cidade, para expor e

requerer contra sua esposa MARIA DA GLÓ RIA SALV ADOR L Al
ZARIS, o seguinte: 1.- Que, no dia 06 de dezembro de 1.966,
conforme certidão anexa, contraiu o suplicante casamento com a

suplicada, pelo regime de comunhão universal de bens: 2.- Que
desse casamento existem três filhos todos menores: Altamir, com 10,
anos de idade; Arlete, com 6 anos de idade e Arleide, com 4 anos de

idade, conforme certidões anexas; 3.- Que o casal não possui bens a

serem partilhados; 4.- Que o .casal 'sempre ,viveu em harmonia, até
que, sem qualquer motivo que justificasse o seu ato leviano, no dia

que deu motivo, ou melhor, apareceu o motivo deste pedido de

desquite, a suplicante, pela madrugada, abandonou voluntariamente

o lar conjugal, em companhia do indivíduo Alcine de Tal, de qualifi
cação e endereço desconhecidos servindo-se, para tanto, do "táxi"
de placa VP 00-55-Urubici desta praça, de propriedade de Neri

Derner, deixando em companhia do suplicante os filhos do casal;
5.- Qun somente depois de fato consumado é que o suplicante
tomou conhecimento, por terceiros, de que a suplicada não manti
nha comportamento exemplar, traindo-o de há muito tempo com o

referido cúmplice, sendo o fato inclusive, comentado pela cidade,
• ,' onde', o cgimpanheiro de quarto do referido cúmplice, só não levou

ao conhecimento do marido traído, pelo fato de ter sido ameaçado
de morte pelá referido participante do triângulo amoroso, o qual,

<;
será ouvido em Ju ízo, se necessário; 6.- Diz: Ivanir Nogueira Itajiba:

, "a união carnal entre duas pessoas de sexos diferentes, se uma pelo
menos se acha ligada a terceiro, por vínculo matrimonial, é o que se

conceituá por adultério. Diz um consagrado autor italiano, "La
fedextá coniugale Deiconiugi, essendo um devere giuridice, Ia viola
zione di tale devere constituisee delito" 7.- Pdulterium est ad alte-
rum Therum vel uterum accessie, é isso, e ainda, por sua própria
natureza, tem como característica principal a má-fé, o animus deci

piendi, e que no presente caso está bem configurado e totalmente '

será provado. Isto posto - 8.-,que o suplicante com fundamento no

artigo 317, incisos I e III - 2a. parte do Código Civil, e na Lei no.

_.
698 - de 10 de dezembro, de 1.949, prepor contra a dita Maria da

;-. Glória Salvador Lazzaris, a presente ação ordinária de desquite, em
:: virtude de que requer a V. Excia., a sua citação por edital, para que,
','

na forma do que dispõe o art. 10. da citada Lei, em dia, hora e lugar
"; que forem desiqnados, compareça, perante V. Excia, à audiênciade

concil iação, ou apresente, querendo, a contestação que de di reito

entender, sob pena' de revelia, devendo' finalmente ser condenada"
como cônjuge' culpada que é, à perda do nome do suplicante, à

perda à posse dos filhos e nas cominações da Lei; 9.- O suplicante
afirma a verdade da ausência da suplicada alegada e protesta por

quaisquer provas admissveis em Juízo, inclusive depoimento pessoal
da suplicada, sob pena de confessa. Dando a presente o valor de Cr$
1.000,00. P. Deferimento. Urubici, 16 de maio de 1.973. Ps. Derci-
lia Leoveral de Oliveira - Advogadoo. RlI de Testemunhas: 10. -

Valdomiro Sérgio Auras, Santelmo Rogério de Senes e Neri Derner,
os quais comparecerão em Ju ízo para depor, independentemente de
intimação. Despacho: Pela certidão de fls., .constata-se que a Ré,

deixou de ser intimada por encontrar-se em lugar incerto e não

sabido, ignorado seu endereço, razões porque: Determino expeça-se
edital de citação, a ser publicado no Diário da Justiça do Estado,
com o prazo de 30 dias, para que a Ré que encontra-se em lugar
incerto e não sabido, compareça' perante este Ju ízo no dia 14 de

agosto próximo vindouro, às 10,00 horas, para a audiência prelimi
nar de conciliação nos termos da Lei, 968, de 10 'de dezembro de

: 1.949. Da data referida, não comparecendo a ré ou não havendo

acordo, correrá o prazo para contestação. Afixe-se cópia no lugar de
costume. C.se e I.se. Em 18 de j unho de 1.973. E rico Borges. Ju iz de

Direito.
Dado e passado nesta cidade e comarca de Urubici, 'aos dezoito

dias do mês de junho do ano de hum mil novecentos e setenta e três
Eu .A4ceu Joel Viei ra de Souza, o escrevi e su bscrevi.

E RICO BORGES
Juiz de Direito

Confere com o original, afixado no local de costume. Dou fé.

Urubici, 18 de junho de 1.973. Escrivão.
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.' PREFEITURA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS'
"SECRETARIA DE OBRAS"

PROCESSO TOMADA DE PREÇOS No. 05/73

ILMOS. SRS.
A Secretaria de Obras da Prefeitura Municipal de Florianópolis,

de acordo com a Legislação em vigor, comunica aos interessados
I. devida e prevíamenre registrados nesta Prefeitura, ou órgão públ ico

deste Estado, que em data de 25 de Junho de 1973, até às 15 horas,
serão recebidas e examinadas Propostas para as Obras de Construção
de Muro de Arrimo do Projeto Urbanização Cabeceira da Ponte lado
esquerdo (ILHA) 10. Tre�ho em Florianópolis, conforme Projeto e

Especificações, Técnicas fornecidas pela Secretaria de Obras d,
P.M.F.

Somente serão consideradas Propostas de Firmas já registradas na

Secretaria de Obras desta Prefeitura, bem como em .órqãos Estaduais
ou Federais, sendo necessário a apresentação do Cartão de Registro
e que satisfaçam as seguintes condições básicas para o' julgamento da

: .. presente Tomada de Preços.
1 . As PropOS!3S deverão ser apresentadas por preço Global e

Unitário para os quantitativos fornecidos por esta Secretaria.
2· As Propostas deverão ser apresentadasem quatro vias.
3· Deverá ser anexado um Cronoqrarna de Serviço e um de Paqa

menta, sendo que .este último deverá ser de acordo com a

Proposta e Serviços a executar.
4 . Na escavação da Obra deverão ser obedecidos todos os deta

lhes do Projeto e Especificações fornecidas pela Secretaria de
Obras da P.M.F.

5· O pagamento será efetuado por medição mensal, de acordo
com 'o Cronograma Físico, Financeiro, prevalecendo para tal
os preços Ui! i tár ias.

6 ·'A firma vencedora deverá providenciar na Obra placas sua e

da Prefeitu ra, de acordo com modelo a ser fornecido por esta
Secretaria. ,

DISCRIMINAÇÃO DA OBRA
a) Construção de Muro de Arrimo incluindo Escavação.,.

600m3.
Obs. Todo o dano material e pessoal que vier a ocorrer na Execu

, ção da Obra, será de responsabilidade da Firma Empreiteira.
Todo o material necessário 'a execução da Obra, será fornecido

pela Empreiteira, o qual deverá ser de 1 a. qualidade.
Maiores detatnes poderão ser obtidos na sede deste órgão, todos

os dias úteis, no horário comercial, exceto aos sábados.
A decisão da Secretaria de Obras sobre o ju Igamento oa presente

Licitação será proferida por Comissão especialmente designada.
No julgamento das Propostas, serão levados em consideração:

preço, prazo, qualidade de serviços anteriormente executados ou
.. qualquer outro fator Que torne a Proposta mais vantajosa a esta

" Prefeitura.
" A Secretaria de Obras reserva-se o direito de rejeitar as Propostas
:> que julgar contrárias aos interesses desta Prefeitura, ou anular a

':: presente Licitação, sem que disso caiba aos Licitantes" direito a

::- qualquer reclamação ou indenização.
Ao propor os preços a Licitante aceita os termos do presente,

, Edital.

0'0
.

Florian6poliS,,08 de Junho de 1973
ENG. JOSt PAULO p, LOPES

CHEFE DA DIV.lSÃO DE OBRAS P.M.F.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi extraviada a carteira nacional de habilitação pertencente ao

l sr. Edvald Kloehn.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação pertencente a

Pdalgisa S. Oliveira.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de Propriedade do Sr. Aroldo

Scheidt, Automóvel marca MG - Sedan no. do motor 8780 - Li

cença AA 5060.

u. be I

1973
1973
1972
1972

70171
70171

* promotora de vendas ltdas

(Administração de Imóveis)
Rua Felipe Schmidt no. 27- Edifício Dia�

Velho - conj. 10 - CRECI-1950.
ALUGA-SE

Conjuntos para escritórios - Loja na Gale
ria Dias Velho.

VENDE-SE
Lotes no Jardim Cidade Universitária.

E SEU
O
PRIVILEGIO
DE MORAR
NA

.

PRAIA DA SAUDADE COQUEIROS
(RUA DESEMBARGADOR PEDRO SILVA _. AO LADO DO NQ 278)

DESPERTE PARA A CULTURA ARTISTICA, MA
TRICULANDO-SE NA CASA DA ARTE.

PINTURA, DESENHO, MÚSICA E ARTES APLlCA-'
DAS.

�UA PADRE ROMA, 124 - FONE: 2791

EDIFíCIO KOKEIROS
Prédio de 3 andares sobre pi lotis
Apenas 4 apartamentos por .andar
Fachada em mármore
Esquadrias, de alum fnio
Azu lejos decorados até o teto

Ferragem La Fonte

Acabamento de luxo

,

APARTAMENTOS COM SALA,
2 QUARTOS, DEPENDENCIAS E

GARAGEM.

Desfrute você também da cidade

de sol e mar,

Venha conhecer seu apartamento .

Em local requintado, Frente

para a praia, linda yist�.
� realmente a oportunidade para

você conceder à sua fam ilia u

bel íssirno apartamento,

moldurado pela linda Praia

da Saudade, Não perca tão rara'

oporrunidade de, por tão pouco,
'

morar too bem.

Últimas unidades à venda,
GATÃO AUTOMOVEIS

Rua Francisco Tolentino, 13 ._ Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTO�r.Ó�
VEIS - Fone: 29-80

VARIANT AZUL NIAGARA "OK",

VOLKSWAGEN 1300 BRANCO LOTUS
VOLKSWAGEN 1500 VERDE GUARUJÁ
CORCE L cUPÊ LUXO VERM./VIN IL

VOLKSWGEN 1300 BRANCO LOTUS
VOLKSWAGEN 1300 BRANCO LOTUS

OPALA "OK" VÁRIAS CORES

lO

Dl
Õ
v,-

'Ô
2-
iii'

FUSCA 67

Vendo, ótimo estado de conservação, emplacado 73, pneus no

vos, todo equipado. Preço de ocasião.
Tratar pelo fone 2919 - (Horário Comerciai).

VENDE-SE
Vende-se urgente por motivo de mudança: um acordeon, uma

máquina de lavar roupa, uma copa de fórmica, um sofá, um guar-
da-roupa. Tratar à rua Duarte Schutel, 33.

'

VENDE':_SE CACHORROS

Vende-se cachorros da raça pequenês. Tratar à rua Major Costa, '

.70 ou pelo fone 2679.
--------------------------------------------�,----

Dr. PAULO ARUNDO PHIUPPI

OUVIOOS-NARIZ-GARGANTA

Residência Médica (2 anos) na CI ínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB.
Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagnóstico de surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 412
Diariamente das 16,OÔ às 19,00 horas.

']

':=:=======================:::

LOTES EM COQUEIROS
Vendemos diversos no prolongamento da

Rua Pascoal Simone. Tratar pelo fone 6502.

Preços a partir de Cr$ 80.941,00

Prestações a partir de Cr$ 795,50
'·i·

TERRENO
Em frente ao Clube do Penhasco,

10x30. Vendo. por 35.000,00. Vista
râmica. Tratar com Gastão 4604 e 3164.

com

Pano-·

STA. MONICA OPORTUNIDADE
3 lotes no Jardim Sta. Mônica na melhor loca-
lização do loteamento

.

Preço 12.000,00 cada,
Tratar c/GASTÃO FOI'lES 4604 e 3164.

A

rr_::�
�

.
,.�

LOTES NA TRINDADE
Vendemos Diversos, na. parte alta da

Trindade (Trav. Belarmino Correa). Tratar
fone 6502.

FINANCIADO PELA

CAIXA E. FEDERAL
EM ATÉ 20 ANOS

Memorial de incorporação
registrado no 10. of ício - Livro 8·8,/ls, 46

LOTE EM COQUEIROS
Vendo um magn ifico lote de 24 de frente por
40 m de fundos, próprio para construção de
grande residência, à rua Almirante Tamanda
ré.

. Preço Cr$ 35.000,00
Tratar c/GASTÃO FONES 4604 e 3164.

AGRADECIMENTO E MISSA

DE 7º DIA
A Família de CÂNDIDO BENITO BELLONI sensi

bilizada agradece a todos que a confortaram no dolo
roso transe e convida aos parentes e amigos para-a
Missa de 70. Dia que mandarão celebrar dia 26 (terça
-feira) às 19 horas na Igreja Nossa Senhora de Fátima
\

'

i no Estreito.

�onstruçãO
'

�aHAB
CONSTRlJrORA E lMOBILIARIA HABITACIONAL LTDA
Rua Felipe Schmidt. 58 - Conj, Conj, 503 - Fones 4568 e 4581 )RU<l i do Sct ernbro. 662 - Fone 1125 - 'Brusque s.e.

Hun Febpe Sch rnidt. ;)8 s.'5U3 - Fone 45t:ll - Ftorianópc+is �.C.

Edifício situado a rua Esteves Júnior, Florianópolis, entrega em dezembro de 1973; área de 209 metros quadrados, 110.
andar, apto. 1001, play-ground, salão de festas, garage. Preço Cr$ 210.000,00, parte a vista, saldo a combinar.
Tratar com Dona Rita, rua Trajano, 23, altos Loja Pereira Oliveira.

VENDE-SE APARTAMENTO DE LUXO
Frente para a Baía Norte - 4 dor.mitórios 7"" 2 banheiros sociais - Z apartamentos por andar ..

o '.... ...1 ;
� :.. �...

.

.
_

,.
.

�'" '�':' .,. . : :

SOlAR DO FLAMBOVANT

I

EXCELENTE RECIDENCIAAPARTAMENTO MOBILIADO,
COM TELEFONE E GARAGEM
Av. Rubens de Anuda Ramos

(Beira Mar Norte)
FlORIANOPOLlS

Vende-se o apto 201 do Edifício Beira Mar, de frente para
a Baía Norte, totalmente mobiliado, sonorizado com controle'

central, cortinas, garagem e telefone. Um ano de uso por casal
sem filhos. Segundo andar, edifício com dois elevadores

Atlas, salão de festas, entradas social e de serviço absoluta
mente independentes, somente dois aptos por andar, esmera
do acabamento. Três quartos, qrandelivinq, sacada com total
vista para a Baía Norte, banheiro 'social' e ampla cozinha com

azulejos em cor até o' teto, pisos vitr lfiçados ante-derrapante,
área de serviço e banheiro de empregada com azulejobrancc
até o teto, armário embutido no quarto de casal, estante

embutida no escritório, armário embutido no quarto de em

pregada, cozinha da Formaot r., geladeira Frigidaire luxo, fo
gão Continental' 2001, exaustor Náutílus, cofre embutido no

escritório, sinteco, gesso em todas as paredes, aquecedor Jun
kers, tapetes, lustres, pronto para morar.

Venda por motivo de mudança. Negócio êireto com o

proprietário. Somente à vista ou a curto prazo. Ccntatos pe
los telefones 4314 e 4784.

CaSa com fino acabamento por
Cr$ 80.000,00: recém construída, rendo
Cr$ 40.000,00 à vista e Cr$ 40.000,00 finan
ciados. Possui 122m2, 4 quartos, ampla sala,
cozinha, instalação .sanitária completa e ábrigo
para carro. I '

Tratar rua A-D - Jardim Santa Mônica -.
Trindade.

'

OPORTUNIDADE 'APTO .. NO CENTRO
Lanchonete e Restaur.ante a La Carte, situa

.

da no Estreito, defronte ao Cine Glória. Ven

de-se com apenas 2 meses de uso, clientela

selecionada.

Amplo apto. com, 146m2, localizado na

Rua Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais

dependências, podendo ser financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

Tratar com o sr. Henrique ou sr. Nelson, no

Vende-se os últimos apartamentos no Ed. Condessa.

Entrega em Julho de 73. �
3 quartos, riving com terraço, quarto do 'casal com

banheiro privativo (Suite), banheiro social, decorado, copa,
cozinha, dependência de empregada completa, 2 gar<lgens,
todo de frente, vista para o méJ'. Área de 148m2.

Entrada de apenas Cr$ 6.900,00, restante financiado.
,

Tratar na Eletrolãndia - Ed. IPASE 'térreo - Fone: 3376,
com Adalberto.

SAfA NORTE

APARTAMENTOS NOVOS

.local, durante todo o dia.

VENDE-SE CASA
de material, localizada em recanto de rara beleza, 'la Praia das Pal
meiras:_ Itaguaçu - Coqueiros: São 160m2 de área construída, em
terreno de 1000m2. Tratar à rua P.adre Roma, 00.

CASA ALUGA-SE

Aluga-se casa mobiliada. Tratar à rua Silva Jardim, 193F com sr.

Altamiro.

CASA DO SAPATEIRO
APTO. EM COàUEIROS

Vende-se um apartamento em Coqueiros,
ótima localização, visão panorâmica, ainda
sem habite-se, com 130m2, com 3 quartos,
demais dependências e garagem, podendo ser

financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

De. Rosa, Souza & Cia Ltda.

Dispõe de grande estoque de artigos para Sa

pateiros e Estofadores em Geral.
Rua Gal. Liberato Bitencourt, 405
Estreito - Florianópolis.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Blumenau (Sucursal) - Professores e alunos

do Colégio Normal Pedro II, por iniciativa de seu

Departamento de Biologia e Ciências, estarão

prestando hoje homenagens póstumas ao profes
sor Lothar Kricck , considerado o pai das feiras de

ciências em Santa Catarina. Durante a solenidade'
marcada para às 10 horas, será descerrada uma

Blumenau (Sucursal)»- O Coordena
dor de Programas do Banco Nacional de

Habitação, Sr. Fábrio Puccetti, infor

mou, através de expediente enviado ao

Prefeito Félix Theiss, que a fase opera
cional do Projeto Cura - Comunidade
Urbana de Recuperação Acelerada -

teve início, visando o aumento da oferta
de terrenos urbanizados que absorvam a

demanda habitacional dentro do perí
metro urbano existente; "que darão
maior economicidade aos investimentos

públicos" .

Em recente entrevista concedida à

Imprensa de São Paulo, o engenheiro
H,J. Cole, ex-Superintendente do Servi-

ço Federal de Habitção e Urbanização,
revelou que são em número de sessenta
as cidades brasileiras que desejam a apli
cação do Projeto Cura, com o objetivo.
de dotar de uma infra-estrutura adequa
da as áreas urbanas.

O professor H.J: Cole, diretor da fir
ma que elabora o Plano Diretor de Blu- ,

menau, defendeu o projeto afirmando

que as cidades brasileiras, de um modo

geral, mantém ociosa grande parte dos
lotes urbanos. Inicialmente o Projeto
Cura aplicará 700 milhões de cruzeiros,
que serão emprestados às Prefeituras de

municípios que tenham mais de 50 mil
habitantes.

Festival de Inverno programou

5 cursos em iulho para Itaiaí
Itajaí (Sucursal) - A Coordenadoria do

I Festival de Inverno de Itajaí confirmou a

realização de cinco cursos durante a pro
moção, com a colaboração do Departa
mento de Extensão Cultural da Universi
dade Federal de Santa Catarina. Os cursos

serão realizados durante o período de 10. a
31 de julho. No período de 2 a 7, será
desenvolvido o curso sobre Folclore, Edu
cação e Turismo Cultural. De 9 a 14, "Li
teratura Hispano-Americana". De 16 a 21,
"Iniciação e Teoria Musical", e de 23 a 27,
"Pré-História do Sul do Brasil e Estudos
So c iais e Problemas Contemporâneos".
Após os cursos, os participantes receberão
certificados a serem expedidos pela Univer
sidade Federal de Santa Catarina.

DI REÇÃO E CUSTO
De acordo com a informação prestada

pelo Sr. Antônio Nóbrega Fontes, os cursos
estarão a cargo dos seguintes professores e

taxas de inscrição já fixadas pela Ufsc:
"Folclore, Educação e Turismo Cultural, a

cargo da professora Laura Della Mônica, da.
Universidade de São Paulo. FuncioRã'rá a

partir das 20 horas, e as taxas fixadas em

Cr$ 47,00, sendo Cr$ 23,00 para estudan-

teso "Literatura Hispano- Americana" ii

cargo do professor Bella Josef, da Universi
dade do. Rio de Janeiro, com taxas de ins
crição fixadas em Cr$ 19,00, para estudan
te e Cr$ 37,00 para os demais interessados.
"Iniciação e Teoria Musical", que oferecerá
apenas 20 vagas, estará a cargo da professo
sra Maria Suzanila Lopes Flores, formada
pela Universidade Federal de Santa Maria.
A inscrição custará Cr$ 30,00 para estu
dantes e Cr$ 60,00 para os demais interes
sados. "Pré-História do Sul do Brasil", pe
la professosra Ana Maria Beck, da Universi
dade Federal de Santa Catarina, com as ta
xas de inscrição estipuladas em Cr$ 24,00,
sendo de Cr $ 12,00 para estudantes. "Es
tudos Sociais e Problemas Contemporâ
neos, cujas taxas de inscrição foram fixadas
em Cr$ 5,00 para estudantes e Cr$ 10,00
para os demais interessados, será minis
trado por uma equipe de professores da
Ufsc, integrada pelos professores Nereu do
Vale Pereira, Luiz Carlos Halfpap, Alfredo
Silva e Júlio Vigers. Todos os cursos fun
cionarão no auditório da Associação Co
mercial de Itajaí, todos com início marca

do para às 20 horas.

Krieck, O "Pai" das Feiras de

Ciências, ganha �ua homenagem
-placa afixada na entrada principal do bloco 3 do

Colégio Normal Pedro II. Esta é a segunda placa
que a direção do colégio recomendou a sua colo

cação no estabelecimento. A primeira foi afixada
como reconhecimento do educandário à vitória
colhida por Vera Fischer, ex-aluna, no concurso

de Miss Brasil.
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Joinville (Sucursal) - O
Prefeito Pedro Ivo Campos
já autorizado pela Câmara
Municipal, que aprovou o

projeto de lei de origem
governamental no. 44/73,
celebra hoje um dos mais

importantes convênios pa
ra a população joinvilense,
T r a t a-se da transmissão
dos encargos do sistema de
abastecimento de água po
tável para a Companhia
Catarinense de águas e Sa
neamento que, automati
camente, permitirá condi
ções de ingresso no muni

cípio do Plano Nacional de
Saneamento. O documen
to constan te de 17 cláusu
las prevê a cessão do siste
ma de abastecimento de
Água à Casan pelo prazo
de trinta anos, e será assi
nado em solenidade que
contará com a presença do
Secretário Paulo Müller

Aguiar, dos Serviços Públi
cos; engenheiro Benjamim
Lobo de Farias, presidente
da Casan, ambos represen
tando o Governo do Esta
do; bem como o Prefeito
Pedro Ivo Campos, assesso
res e o presidente Rubens
Costa, do Banco Nacional
da Habitação, .que se faz

acompanhar do auxiliares
Irvando Pires de Mendon
ça, superintendente do Sis
tema Financeiro de Sanea
mento do BNH e secretá
rio geral do órgão, Sr. Eli
seu Caldas Correia.

ESGOTOS SANITÁRIOS
EM75

Paralelamente à autori

zação concedida pelo Le
gislativo ao Prefeito Muni

cipal ém celebrar o convê
nio' de concessão para a'
Casan explorar o sistema
de abastecimento de água
de Joinville, a Câmara tam

bém permitiu que o Exe
cutivo Municipal decrete a

extenção do .Serviço Autô
nomo Municipal de Água e

Esgotos - Samae - admi
nistrado hoje pela Funda
ção Serviço Especial de

Saúde Pública, dentro de '

90 dias. Em consequência
do convênio, a Casan inte

grará o município de Join
ville no Planasa e se obriga,
dentro de seis meses, a ini
ciar os trabalhos de licita

ção do projeto de implan
tação do sistema de esgo
tos sanitários de Joinville,
cujas obras deverão estar

iniciadas no prazo de dois
anos, ou seja até junho de
1975.

.

Caberá ainda à Casan
promover a ampliação do
sistema de abastecimento
de água, observando a exis
tência de viabilidade técni
ca e financeira, sendo que
a Municipalidade concorre

rá com uma parcela de
25% do custo dos investi
mentos a serem realizados

em Joinville, Em contra

partida, a Prefeitura terá

participação acionária na

Casan pela subscrição de

ações preferenciais. Tam
bém cabera à companhia
de economia mista a reco

nhecer e receber todo ó
pessoal que mantenha hoje
vínculo empregatício com

o Samae.

Os benefícios totais pa-'
ra o município, em decor
rência do convênio entre a

Prefeitura e a CaSa0, trans
ferindo ao Estado todo o

acervo do sistema de abas
tecimento de água potável
e definindo o começo das
obras de implantação. do
sistema de coleta de esgo
tos sanitários, atingem a

treze milhões de cruzeiros.

Empresários americanos vêm a

Blumenau (Sucursal) -

Um grupo de empresários
associados à Câmara Ame
ricana de Comércio para o

Brasil - American Cham
ber of Commerce for Bra
zil - visitará Santa Catari
na na próxima semana, pa
ra conhecer as vantagens
locacionais e oportunida
des industriais e de negó
cios que estão sendo ofere
cidas por este Estado a

possíveis investidores naci
onais e estrangeiros.

A' programação da visita
dos ernpresarios, que será
levada a efeito de quarta a

sábado, está sendo organi
zada pela Secretaria de De
senvolvimento Econômico
do Estado, com a co-parti
cipação da Secretaria da

,Agricultura e. Fundesc. O

grupo de visitantes vai se

se conhecerpotencialidades
subdividir em vários, de- destino à Joinvillé, onde
vendo visitar as zonas in- conhecerão o processo de
dustriais de Blumenau e funcionamento da Cônsul,
J oi nville, indústrias pes- Hansen e a Escola Técnica
queiras de Itajaí, área agrí- Tupy. Ainda em Joinville
cola dos municípios de Vi- serão homenageados com
de ira e Fraiburgo, região um jantar e, logo em segui-
de mineração de Criciúma, da, seguirão para Florianõ-
centro turístico de Lagu- polis. O programa de visita
na, Caldas da Imperatriz e dos empresãrtos às outras
Flor ianópclis,-. � -.- -. -, ·"�.cidades, sera divulgado na

A Blumenau, os empre- próxima semana pela Se-
sár ios deverão chegar na cretaria de Desenvolvimen-
próxima quinta-feira às to Econômico.
8h30min, devendo visitar

pela manhã a Electro Aço
SIA, a Cristais Hering e a

Artex SIA. Ao meio dia,
na Cantina da Artex , a

Associação Comercial e In
dustrial de Blumenau ofe
recerá um almoço aos visi
tantes. Á tarde, os empre
sár ios associados à Câmara
Americana de Comércio
para o Brasil partirão com

�'.'
O seml·exte{lsM> pra v.

queairDa
não ácertou em 73.

o serni-extensivo
do Curso Positivo comeca

em 06 de agôsto.
'

E termina
em 06 de janeiro de 74.

'É' tempo 'de passar.
Você tem tudo pra isso. '

Nesses'cinco meses será
, lecionado todo o programa
do vestibular.

Com apostilas especiais.
A melhor equipe

..iiIii1iií:....(je professores estará ao
,

1õcb o seu dispor.
progra� cb wstib.llar. Entre na faculdade em 74.

A melhdr .

At ss d i-extensiequipe de professores. raves o semi-ex ensivo

Brand.Carvalho e Samuel Lago em para vestibulares unificados.
Carneiro, Cixares e ca������ São cinco meses

.

Fisica. para chegar lá.'João Pedro e Renato em Quimica. ChDpmênico e Oriovisto em Matemática, egue .

.
'. Cornélio em Português. E Elias �m .

Tem muita genteIngles. .

h
- ,

Hamilton em Geografia. que ao a que nao precisa
Constantino em O,S.�.B. mais do que isso .

Proença em Historia, .

.

ClRSO E não precisa mesmo.
" FOSITI\O Desde que,

.

você não perca mais tempo,

Os membros da Ameri
can Chamber of Cornmer
ce for'Brazíl virão acompa
nhados de autoridades- es
taduais, entre as quais o

Secretário Hoyedo de
Gouveia Lins, do Desen
volvimento Econômido e

Lauro. Linhares, presidente
do Banco do Estado de
Santa Catarina.

Casan recebe osistellla de água de
Joinville e cOllleça esgotos até '75

BNH inicia Proieto Cura que'

também benefici,ará Blumenau

PRESIDENTE DA CÂMARA l
DO BALNEÁRIO D,E CAMBORIÚ

DINAMIZA TRABALHOS DO LEGISLATIVO

Desde que assumiu, a Presidência da Câmara Municipal de
Balneário Cambortú; o Vereador João Jorge Pio (foto) vem

desenvolvendo intensa atividade, dinamizando em todos os
sentidos, os trabalhos naquele Legislativo.

Como sempre acontece no início de cada Legislatura hou
ve alguns problemas que foram logo solucionados com' a in
"terJenção precisa e consciente do Presldente que agora está
merecendo o devido apoio dos senhores Vereadores tanto da

� .bancada da ARENA como do MOB. _.

Uma das primeiras providências tornadas nesta sua gest§o
foi de proporcionar as melhores condições possíveis ao bom
andamento dos serviços administritatívos da Casa, constru in
do três novas Salas, onde foram instaladas a Secretaria o

Gabinete da Presidência e a Sala das Comissões mudando
completamente o sistema de trabalho que, anter iormente, era
realizada no local -esoeciftcarnente determinado para o Plená
rio.

Mas, não é s6 às atividades da Câmara que se resume o

trabalho do Presidente João Jorge Pio. Ainda recentemente,
representou oficialmente o Município, juntamente com pes
soas ligadas ao ramo do comércio de hotelaria no "10. Con
gresso Centro-Su I de Hotelaria" na cidade de Lind6ia (SI") ,.
quando tratou diretamente com o Presidente Nacional dos
Hoteleiros de vários assuntos, inclusive, obtendo a promessa
de que, ano pr6x imo, Balneário Camburiú seria a sede do
"20. Congresso Centro-Sul", encontro que reúne as mais altas
autoridades do mundo hoteleiro no Brasil.

•

Av. Vicente Machado, 321. Curitiba. Fone: 23-9342
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A especulação parece ter aumentado
os preços da carne-verde na Capital e é

grande o número de donas-de-casa que es

tá reclamando, alegando não encontrar,'
em lugar algum, carne ao preço de oito
cruzeiros.

Entretanto, a Delegacia Regional da
Superintendência Nacional de Abasteci
mento - SUNAB - em Florianópolis, em
sua versão sobre o fato explica que "o
que está havendo é um grande mal enten
dido".

Segundo aquela fonte, "acontece que
na faixa litorânea do Estado o preço da
carne sempre variou entre oito e nove cru

zeiros, uma vez que não existem frigorífi
cos de carne bovina nesta região. Outro
fator que também contribui para isso é

que, por ordem do Ministério da Fazenda,
o preço da carne está liberado."

'

Sobre os rumores de um passivei
aumento IWS próximos dias, aquela fonte

Com a presença de 16 prefeitos e

respectivos presidentes de Câmaras

municipais foi realizada ontem no Edi
fício da Assembléia Legislativa, a pri
meira reunião deste ano da Associação
dos Municípios da Grande Florianópo
lis. Na oportunidade foi discutida a tô

nica dos projetos de desenvolvimento

para a micro-região que reúne, mais de
300 mil habitantes: Os projetos deve
rão ser programados harmônica e sin

cronizadamente com os planos mais

amplos do governo estadual.
No encontro, aberto pelo presiden

te da Associação, prefeito Ari Oliveira,
e que contou com a participação do

representante da Secretaria do Desen
volvimento e técnicos da Sudesul e

Serfhau, foi debatido o tema
..As Mi

cro= Regiões e o Planejamento Esta
dual" e "Sua Integração no Processo

, Micro-Regional", e levado a plenário
o relato do técnico Luiz Carlos Antô
nio Soares, que deverá fazer o levanta
mento dos- problemas sócio-econômi
cos da região, e indicar, para a Associa

ção, as alternativas para o desenvolvi
mento micro-regional.

RACIONALIZAÇÃO
A Associação' dos Municípios da

Grande Florianópolis foi formado de

.pois que se estruturou o Plano Catari
nense para o Desenvolvimento, quejá
dividiu o estado em 13 micro-regiões.
Conforme disse o representante do Se
cretário de Desenvolvimento Econômi

co, Walmir Dias o plano visa "opera
cionalizar os estudos já feitos pelos
próprios municípios através de uma

coordenação de recursos, que anterior

mente, estando isolados e muitas vezes

desprovidos de uma assessoria técnica

racional, se esvaziavam com a constru

ção de fontes luminosas ou obras pú
blicas de caráter sucundárío no cõrn-

Pela primeira vez neste ano reuniu-se a Associação dos Municípios
da Grande Florianópolis, sob a presidência do Prefeito

Ari Oliveira. Os projetos de desenvolvimento da região abrangem as áreas
ria educacão, saúde, 'estradas, e criação de palas industriais.

Dezesseis dos 20 prefeitos da Grande Florianopolis estiveram reunidos ontem na Assembléia Legislativa, no primeiro encontro de sua Associação.
, j

puto geral das necessidades dos muni

cípios".
Por outro lado, Walmir 'Dias salien

tou que ao contrário que do que vinha
ocorrendo, 'a construção de uma estra
da deverá ser programada menos para
"ligar, uma coisa a outra coisa" mas

sim para unir um pala econômico com

outro polo econômico". Esta filosofia
fará com que os recursos cedidos pela
secretaria não permaneçam imóveis em

obras anti-econômicas e sim retornem
a secretaria para, a promoção de novos
financiamentos.

Com relação ao assessoramento téc

nico, disse o engenheiro Luiz Carlos
Antônio Soares, ex-professor da Facul
,dade de Arquitetura no Rio de Janeiro

e ex-técnico da Sudam e Sudene, que
sua atividade e, a de sua equipe consis
tirá em "enxugar os planos já feitos

'pelas prefeituras, selecionar os mais

viáveis e organizá-los tecnicamente a

nível intermunicipal". Salientou igual
mente que deverá visitar todas as uni

dades municipais, onde irá selecionar
os problemas prioritários para o desen-

volvímento da micro-região. Conforme
disse, a equipe técnica fará um levanta
mento das condições econômicas ape
nas quando se relacionarem a mais de
dois municípios. A uina pergunta do

prefeito de Biguaçu, Lauro Locks so

bre como a equipe iria avaliar "os pro
blemas de cada município" Luiz Soa-

res declarou que ele e sua equipe vão
recorrer primeiramente a pesquisa do
cumental como estatísticas e pesquisas
já realizadas pela Sudesul e Governo
do Estado e depois as informações ob
tidas "in loco" junto as administrações

. municipais.
,DISTRITO INDUSTRIAL
Os projetos a serem aprovados futu

ramente pelos membros da Associação
dosMunicípios da Grande Florianópo
lis, deverão referir-se tanto a educação,
saúde, como estradas, uso do s910 e

criação de um distrito industrial. Com
relação a formação de uma área indus

trializada, informou o prefeito Ary
Oliveira que atualmente os estudos se

encontram em fase inicial e que ainda

não foi escolhido, em qual município'
deverão ser concentrados os recursos a

ser liberados pelo governo. Sobre este

aspecto, informou o técnico Luiz Soa
res que a industrialização não será um

fim em si mesmo mas um meio de pro
mover o progresso dos habitantes da
região. Nesse sentido, considerando-se
que existem empresas "poupadoras de
mão de obra e outras absorvedoras",
informou o técnico que as indústrias a

serem programadas e financiadas deve
rão satisfazer tanto as necessidades do
mercado de trabalho como também
como as próprias exigências particu
lares das empresas. Esta filosofia eco

nômica promoverá com o tempo o de
senvolvimento harmónico não, só da

À Cr$ 8,00 a carne rareia, à Cr$ 9,00 ela resurge, como por milagre.

Grande Florianópolis se reúne· e vê

na
.

industrializacão seumelhor rUlllo

informa que "até agora nada sabemos de
oficial sobre o assunto ",

OS DIVERSOS PREÇOS
Nos diversos açougues da cidade, pode

se encontrar carne desde cinco cruzeiros
até doze. Tendo por base os preços en

contrados em vários açougues, de uma

maneira geral são os seguintes este.s pre
ços: Carne de terceira (peito, flauda, mús
culos) - Cr$ 5,00; de segunda (lombo,
posta) - Cr$ 6,00; de segunda (lombo,
dian teiro} - Cr$ 7,00; de primeira (co1-
chão de fora, paleta) - Cr$ ''8,00; alcatra,
colchão de dentro, patim e contra-filé -

Cr$ 9,00; e filé-mignon - Cr$ 12,00.
(Em alguns casos, quando sobra, é vendi
da a Cr$ 11 ,00.

Contrariando as declarações da Delega
cia da SUNAB, alguns açougueiros dizem
que "estes preços foram fixados há cerca

de um mês e, já existe um movimento dos
marchantes para, aumentd-los".

....,

pela Diretoria
PEDRO XAVIER,

Presidente

,)

Showdeparaquedas

unidade industrial como também de
uma faixa mais ampla da sociedade en

volvida diretamente no processo eco

nôrnico.
DINAMIZAÇAO
Fazendo um pequeno histórico da

situação de grande parte dos municí-
,

pios reunidos na Associação, disse Wal.
mir Dias que até há bem pouco tempo
aquelas unidades administrativas vi
viam em regime vegetativo, estando a

maiorias de suas atividades voltadas
apenas para sua subsistência, Informou
ainda o representante do secretário de
Desenvolvimento, que o plano de inte
gração micro-regional a ser promovido
pela Associação dos Municípios da
Grande Horianópolís deverá a' médio
prazo, quando os projetos já estiverem
avaliados tecnicamente, e os primeiros
programas em vias de funcionamento,
que as potencialidades naturais dos
municípios deverão tomar grande im

pulso, e se desenvolver acelerada
mente. Para isto, a micro região deverá
ser assessorada tanto técnica como fi
nanceiramente pela Secretaria de De
senvolvimento do Estado, Sudesul,
Serviço Federal de Habitação e Urba
nismo, Serfhau, como' também com os

recursos, dos próprios municípios. No
encontro de ontem, ao qual compare
ceram os prefeitos de Aguas Mornas,
Alfredo Wagner, Angelina, Antônio
Carlos, Biguaçu, Botuverá, Canelinhas,
Garopaba, Leoberto Leal, Major Ger
cino, Governador Celso Ramos, Nova
Trento, Palhoça, Paulo Lopes, Rancho
Queimado, São João Batista, São José,
Santo Amaro e Tijucas, ficou aprovado
que a próxima reunião será realizada
no munícípio de São José, no dia 13
de julho, onde serão eleitos o 10. vice
presidente, o 20. vice presidente e o

Conselho Fiscal da Associação.

Laiota está sempre fora do
lugar na ,rua Arno Hoeschel

,

\
'

Um dos maiores problemas, no que se refere

à pavimentação de ruas da Cidade, verifica-se
atualmente na rua. Desembargador Amo'

Hoeschel, que liga a Avenida Rio Branco, à rua
Almirante Lamego. Após cada chuva mais forte,
há invasão de lama 'sobre ó calçamento e o des

locamento das lajotas na pavimentaçâo, normal
mente produzindo grandes danos aos veículos
que por ali trafegam.

Negando que o calçamento à lajotas não
tivesse aprovado, o Secretário de Obras da Pre

feitura Municipal, engenheiro Manoel Philippi,
citou como exemplo a pavimentação das ruas

Felipe Schmidt, Trajano e outras do centro da

Cidade, que não tem apresentado problema 'al

gum, apesar do trânsito intenso.

"Assim sendo", disse o Secretário, "o pro
blema está na base e na drenagem do terreno.

'

No caso específico da rua Desembargador Amo
Hocschel, além da base não ser boa, lima vez

que o solo é argiloso e não reforçado, a drena

gem se encontra frequentemente obstruída pelo
barro que vem do loteamento denominado

Mitra, que não tem condições de ser calçado,
ror ter sido aberta apenas a metade da largura
das ruas que compõem esse loteamento, partin
do transversalmente da rua Desembargador
Arno Hoeschel,

, Segundo o Secretário de Obras, a Prefeitura
sistematicamente tem trabalhado naquela rua,

Para a Prefeitura, o problema é de "base':

Preço da fYlrlle f!Stíj

libenulo e já 000 se

e-,reonira kg a Cr$IJ�00

PfPIa campclnhado'HC
Com um show de paraquedismo no' aterro da Baía Sul,

amanhã, às 9,30, a Comissão de Divulgação estará dando
continuidade à campanha pró-conclusão do Hospital das
Clínicas de Florianópolis, junto à população e autoridades.

Os saltos serão realizados por paraquedistas da Capital e
do Vale do Itajaí, que saltarão empunhando faixas e bandei
ras alusivas à campanha, motivando a população, principal
mente" para a necessidadede conclusão do Hospital.

Segundo os membros tia Comissão, o acontecimento -

inédito na Ilha - deverá se constituir num espetáculo de
técnica e arrojo, sobre um local perfeitamente seguro, como
é o aterro.

Ao mesmo tempo, comunicam a todos os integrantes e

simpatizantes da Campanha que, durante o mês de julho
próximo deverão ir a Brasília, onde manterão contatos com

o Ministro Jarbas Passarinho, da Educação, a quem vão

expor todos os problemas e planos de ação e solicitar apoio.

o asfalto � chegando"a Jurerê

Confirmando que a estrada Floríanopolis=Canasviei
ras estará concluida para o próximo verão, o diretor do
Departamento de Estradas de Rodagem, engenheiro
Ernani Santa Rita, disse ontem que o asfalto já atingiu as

imediações da Praia de Jurerê e que as obras se desenvol
vem com bastante rapidez.
Ao mesmo tempo, lançou advertência aos motoristas

que trafegam naquele trecho, no sentido de que o façam
com a máxima cautela, reforçando que o sistema de sina

lização, que será um dos melhores do sul do País, ainda
não foi colocado, além de existirem, atualmente, várias
máquinas e caminhões trabalhando na pista.

tanto no desentupimento das drenagens, quanto
na recomposição do calçamento. 'Ã cada de

núhcia e consequente vistoria, ternos arrumado

tudo novamente", diz. o engenheiro Manoel

Philippi. "Mas a solução, como se pode ver, está
na dependência de outras obras que estão sendo

providenciadas nas redondezas", concluiu.

Programa da Ufsc relaciona

seu aluno com a comunidade'
A Universidade Federal de. Santa Catarina

implantou, cerca de dois anos atrás, através da
Sub-Reitoria de Assistência e Orientação ao Estu

,

dantc, um programa que visa a integração dos

alunos oriundos de outras cidades de SantaCata

·iin:a:,:ou mesmo de ou tros estados.
, "A necessidade de criação de um setor

desses", explica a Assistente Social, Matilde Viei

ra, orientadora do programa, "surgiu do fato de

constatarmos que um grande número de alunos
matriculados .nos diversos cursos da UFSC são de

outros centros e que, possivelmente, dentro em

breve, estarão exercendo suas atividades profissio
nais em Florianópolis. Partindo dessa realidade",
continuou a orientadora, "foi criada a COFAU -

Comissão Familiar de Acolhimento ao Universitá

rio, que proporciona ao aluno uma integração
malar com a comunidade onde vive atualmente e

onde irá desenvolver suas' atividades profissio
nais".

Segundo Matilde Vieira, a COFAU já é uma

.rcalidadc. Quando foi implantada,
' tínhamos que

convidar os alunos a participarem do programa".
Hoje dá-se o inverso: o aluno é que procura
cxpontanearnentc o órgão para a sua inscrição.
"Além dessa mudança", revela Matilde Vieira,
"foi, oriado recentemente, pelos próprias alunos,
um grupo para troca de experiências conseguidas,
após conviverem um fim de semana com uma fa
mília da comunidade florianopolitana".

OBJETIVOS
'

A Comissão Familiar de Acolhimento ao Uni

versitário, possui dois objetivos considerados
essenciais ao seu êxito: conscientizar as fam ílias
de que a Universidade reflete a vida comunitária e

que, nesta, a permuta de serviços ou de bens é

indispensável para a sua exl�tê�cia e ,prol,'Tess?,
urna vez que o bem comum so c possível atreves
do esforço mútuo e consciente dos membros de

um grupo; e conscientizar os universitários de que

eles não estão segregados da comunidade, deven
do permanecer em contato com ela, para a solu

ção dos seus problemas vivenciais.
Tais contatos têm valor não apenas pelo rela

cionamento humano como, também, porque lhes

proporciona a verdadeira dimensão da sociedade

ã qual iraõ se integrar como profissionais.
TÉCNICAS DE ATUAÇÃO

Como qualquer programa bem estruturado a

COFAU possui técnicas de ação para a consecu

ção dos seus fins, que consiste em: coordenar

mensalmente um programa de visitas dos estudan
tes às famílias de Florianópolis, que os acolhem
num sábado, domingo ou dia festivo, para partici
parem do seu convívio; inscrever familias no pro
grama, através do preenchimento de um formulá
rio, que contém os dados necessários à sua parti
cipação, :10 plano de acolhimento; informar os

I universitários que se acham integrados no progra
ma sobre qual a família que os acolherá, indican
do - através de formulário próprio - seu nome,

endereço 'e horário do encontro; a farn ília é igual
mente informada sobre o aluno que irá receber:
avaliar a atividade desenvolvida, registrando os

pontos falhos c os aspectos positivos constatados,
visando dinamizar sempre a sua .ação; ampliar o
número dos participantes do programa, especial
mente por meio de testemunhos daqueles que
ne lc se acham engajados.

INSCRIÇÃO
O universitário interessado em conviver com

uma fam ília 'de Florianópolis, num sábado,
domingo ou dia festivo, deve procurar a Sub
Reitoria de Assistência e Orientação ao Estu

dante, onde receberá todas as informações da sis
temática dc funcionamento do programa.

Por seu lado, as famílias que desejarem rece

ber um estudante universitário em, seu lar, deve
entrar em contato com o mesmo órgão, comuni
cando o seu desejo de também colaborar.

SOCIEDADE BENEFICENTE CAIXA DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO

PRÉDIO A VENDA
Grande oportunidade

A Diretoria desta Sociedade torna público que, devidamente autorizada pela unanimidade de

seus associados, em Sessão de Assembléia Geral Extraordinâria, realizada a 27 de Abril pp., está

a venda o prédio de sua sede, com dois pavimentos, sito à rua Álvaro de Carvalho no. 34,
esquina da rua Felipe Schmidt, nesta Capital.

'

Os pretendentes devem, enviar suas propostas, não inferior a quinhentos mil cruzeiros

(Cr$ 500.000,00), para pagamento à vista, CIO Presidente desta Sociedade à rua Bento Gonçalves
no. 17, até o dia 20 de julho de 1973.

Flor ianópolis, 24 de junho de 1973.
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'do "Grupo Oficina", que

se tornou notório no teatro brasileiro
pelas suas montagens nada

ortodoxas, supervisiona a "direção
coletiva" de "As criadas", que

depois dos espetácu los que têm hoje
a sua estréia, será apresentada

nas principais cidades do Estado e,

posteriormente, no Brasil.
Giba, Tuchê e Joel, os três

atores-diretores, acham
mais a arte como

de'Genet
.fi t!Xigêlreia é do' ardor; contud� a peça
��.fIs criadas�� foimontada c-om atores
masculinos tra'008tülos� pela la.
CV!Z em Florianópol� c�m Joel�
Giba e Tuchê f!Streuooo hoje
n08papéis de,Solange� Clara
e ��a Senhora��. José Celso

Martinez'C� do

grupo ��Oficina��� 'L-eio_
• •

para supervISIOnar.

forma de expressão,
pois já possui

"uma grande força
natural de beleza,

de folclore e

desenvolvimento" .

Quando vieram para a

Ilha, trouxeram
uma proposição - a de
unir o meio artístico.

Homossexual, ladrão e

mendigo, sempre
persegu ido em terras

estrangeiras, Jean
Genet, menor

inicialmente rejeitado
pelos pais - e depois

de maior pela sociedade

que o incluiu na,

cateqoria dos' diferentes",
resolveu fazer dessa

rejeição sua própria
ética', uma quase

religião em que a santidade
só pode ser atingida

através de um mergulho
em profundidade na

direção do mal; ou
através da sua plena

apreensão. Para Jean Paul

Sartre, Genet é um dos

autores que mais

contribu iram

para o reconhecimento do

homem por si próprio.

Espetáculo nitidamente ,ç!_e
vanqoarda, ri peça do poeta
maldito tem nos atores em

travesti a sua maior força.

urn dos atores (Ia peça, "um' reino de fantasiai do riso e da,
morte. Em tudo, R verdade está presente. A.s roupas, as
'maquiagens. os gestos compõem essa aprência do ser huma
no e' determinam sua vida. Atiradas estas máscaras ao chão,
o homem encontra-se diante de si mesmo. É o momento da
'verdade".

Explica Sartre - que dedicou a Genet um livro de 600
páginas -- que, em

' As Criadas" ele se torna um autor
dramático, porque a mentira da cena é a mais manifesta e a
mais fascinante. Em nenhuma outra obra ele mentiu tanto
como em "As Criadas".

,

'Porém, esta mentira é que traz a verdade, aqindo para
derrubar as máscaras",
Segundo alguns críticos, esse artificialismo absoluto, é

necessário para de início desapontar a natureza. E isso é
conseguido atra;vés da rugosidade de uma voz que muda, da
seca dureza dei músculos másculos, '� do brilho de uma
barba que nasce.

Néste texto, as ilusões, traições, quedas e todas as coisas
que governam os sonhos de Genet, estão apresentadas.
"Solange", um dos personagens, é ele mesmo, diante da

impossibilidade de ser mulher. Como Genet, é um trabalho
admirável e grotesco de um corpo jovem, másculo, lutando
contra sua própria natureza. Durante toda a peça, os perso
.naqens procuram enganar o público sobre seus sexos.

Diz ainda o fi.lósofo Jean-Pàut Sartre que, "em suma,
Genet trai seus atores, os desmascara".

Para Genet, o exercício teatral é demoníaco. A aparên
cia, enquanto se encarar sobre o ponto de se dar a reali
dade, deve revelar a irrealidade profunda. Tudo deve ser
falso. Mas, em consequência, "a mulher, por ser falsa -

explica Sartre _- adquiri uma densidade poética, espoliada
de sua matéria, depurada, torna-se um símbolo, um núme
ro".

Em ' As Criadas", Genet mostra a feminilidade sem'
mulher, uma falsificação da feminilidade. Transmite todo o
seu drama pederasta, que é a verdade dessa ficção.

MENDIGO, HOMOSSEXUAL E LADRÁO
Praticamente descoberto por Jean-Paul Sartre, Jean

Genet pode ser considerado como o último dos poetas
malditos, na tradição de Baudelaire e Rimbaud.

Homossexual, ladrão" mendigo, sempre perseguido,
Genet o menor rejeitado pelos pais, depois por uma socie
dade que o incíu i na categoria dos "diferentes", fez dessa
rejeição sua própria ética, quase uma religião, em que a
santidade só pode ser atingida por um mergulho em pro
fundidade na direção do mal, ou através do conhecimento
total deste.

Segundo Sartre, "Genet conseguiu romper a barreira
que, nos outros homens, separa o bem do mal ao reconhe
.cer o último como um elemento também essencial a sua
própria condição".

Nos"pequenos.e,estr,eitos corredores do Teatro Ãlvaro de,
Carvalho, três pessoas se movimentam aqitadamente. 'Cor
rendo, gritando, gemendo, emitindo sons guturais, são fei
tos exercfcios dos mais variados, que podem ir desde os

corporais até os vocais. '

.

,

Os três jovens, dois de rostos magros e corpos descarna
dos, estão vestidos estranhamente. Com roupas femininas
bastante exóticas e com os olhos e lábios exageradamente
pintados, eles estão preparando-se para iniciar um ritual,
uma cerimônia negra.

I
Aos poucos, a medida que os exercícios e a concen

tração aumentam, eles vão se transformando. Seus gestos
passam a ser femininos, suas vozes assumem outras tonali-
dadeL

,

Geraldo Tuche, Gilberto Souto e Joel Cardoso em breve
estarão em' cena. Seus nomes não serão mais estes, mas,
simplesmente' 'Solange, Clara e a Senhora".
Travestidos, os três atores iniciarão a primeira apresen

tação de "As Criadas", peça de Jean Genet, que estreia na
noite de hoje no Teatro Alvaro de Carvalho.

1\10 palco, será mostrado a fantasia de um cabaré, de um
show musical, ou mesmo de uma prisão.
Alí, naquela hora, estará sendo realizada uma cerimônia

de vida e de morte, quando as máscaras são joqadas fora.
'

tUTAPELA SOBREVIVÊNCIA
A montagem de "As Criadas", que ficará em cartaz hoje

e amanhã, com duas sessões diárias está sendo feita pelo
"Grupo Ananke", formado por Giba, Tuchê e Joel,

Os três, integrantes do "Grupo Oficina", de São Paulo,
encontram-se em Florianópolis desde março último. Após
a escolha do Texto, que recaiu sobre "As Criadas", de
Genet, o grupo foi batizado com o nome de "ANANKE".
o que quer dizer "a luta do homem pela sobrevivência".
Quando decidiram vir para Florianópolis, os três inte

grantes do "Oficinal' trouxeram uma proposição: realizar.
um bom trabalho e unir, na Ilha, as pessoas que se dedicam.
ao meio artístico, transformando, assim, a capital em um

centro eultural, onde a arte e os espetáculos tivessem uma
continuidade.

, '

- A partir de "As Criadas" - diz Tuchê - todo o nosso

esforço será no sentido de unir as, pessoas do meio artís
tico, para que grupos sejam formados e propiciem o nasci-,
menta da arte pura do povo catarinense.

Essa proposição e a escolha de vir para Florianópolis
prende-se ao fato de terem sentido aqui "uma grande força
natural de beleza', de folclore e desenvolvimento que
possui, embora não utilize a arte como forma de expressão
de tudo isso".

-

HOMENS-MULHER ES
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Como pede Jean Genet, pela primeira vez no Brasil"As
Criadas" será montada por atores que; travestidos, farão os
papéis de duas criadas - Solange e Clara .:_ e de sua Senho
ra.

Como explica o autor, "se atrizes fossem representá-la,
eu Obrigaria que, dentro do teatro, se colocasse um enorme
cartaz com os seguintes dizeres: "SOMOS HOMENS,
JOVENS ADOLESCENTES".

Sobre o fato dos personagens, todos femininos serem

representados por homens, diz Jean-Paul Sartre, um dos
maiores estudiosos de Genet: "Que importância teria uma
atriz representando esta peça? E necessário a presença da
sombra de uma barba masculina, oara que o jogo dessa"

)-
. cerimônia tenha seu fundamental sentido".

,

Solange", uma das criadas personagem da peça, não é
uma mulher - diz Sàrtre - mas sim Jean Genet, , ele
mesmo, vivo, impossibilitado de, ser mulher".

"AS CRIADAS"
Esta montagem de "As Criadas", a primeira no Brasil a

ser feita unicamente por homens, é para Geraldo Tuche,

,lJi. MONTAGEM
A montagem de "As Criadas", em Florianópolis, do

Grupo' 'Ananke", numa direção coletivà que conta com a
supervisão de José Celso Martinez Corrêa do "Oficina"
considerado como um dos mais importantes diretore�
teatrais do Brasil.
_
Depois dos espetáculos de hoje e amanhã, '10 Teatro

Alvaro de Carvalho, "As Criadas" será apresentada nas
principais cidades do Estado e, posteriormente do Brasil.
Sobre o espetáculo, José Celso Martinez tem sua

opifiiâo: "Toda as roupas, todos os gestos e máscaras com
põem a grande fantasia de um cabaré de um

' 'show" musi
cai, de uma prísãó ou mesmo de; um� mansão maravilhosa
onde. a cerimônia de vida e de morte terá a verdade com�
testemunha, Por que a verdade é uma coisa que ainda tem
que ser aprendida. Porque a verdade é uma coisa orgânica".

Nestes dois dias de apresentações, serão realizados qua
tro espetáculos, às 19,30 horas e 21,.10 horas.
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Timothy Bottoms e Cybil Shepard - situados

entre o tédio, a aventura; o sexo e

transição da América, nas imagens despojaâas
do filme de PeterBogdanovich;

Darci Casta

Cinema

{.
os MANSOS - Come- venutti, -Sandra Brea, José

dia nacional na linha da Lewgoy, entre outros.

apelação pornográfica,
com 3 histórias, e com a

participação de Mario Ben-

Censura 18 anos. Cine São

José 3-7,45-9,45 horas.

I

(
Os Mansos - a pornografia do cinema nacional

o E LEFANTE MORRE do no coração da África;
AO AMANHECER (The dirigido e fotografado por
African Elephant) doeu- Simon Treveor. Cine Ritz

mentãrio em cores, filma- 5-7,45-9,45 horas.

(
.

O Elefante Morre ao Amanhecer, documentário de Si

mon Trevor.

A QUARTA VITIMA
(The Fourth Victim). His
tória de J.G. Gilford, p,x-·

traída de Hitchcook's Mis-

zanca - 18 anos. Cine

Roxy 2 e 8 horas.

SUBLIME RENÚNCIA,
de Claude Sautet, com Mi-

tery Magazin, ·em filme
. chel Piccoli, Romy Schnei-

der e François Perier.

Technicolor. 18 anos. Cine

Jalisco 8 horas .

TORA, TORA, TORA,
d e Richard Fleischer

c/Martin Balsan e George
MacReady. Technicolor -

JO - O DIABÓLICO, c/
Louis de Funnes - Censu

ra 10 anos . Cine GI(>ria 4

e 8 horas.

RENEGADO VINGA

I DOR (Chato's Land) de

I Michael Winner, com Char

I les Bronson. Technicolor.
I
18 anos. Cine Rajá 8 ho-

ras.

ACQUASANTA JOE,
com Richard Harrison -

Technicolor _:. 14 anos. Ci

ne São Luiz 8 horas.

com pretensões e suspense,

dirigido por Eugenio Mar-

. tin, feito na Europa, em

regime de cc-produção. A
atriz Carrol Baker, de

prestígio conquistado com

Babby DoU, não tem sido
feliz nos filmes que fez na

Europa, dos dois que co

nhecemos, nenhum deles

causou boa impressão; o

ator Michael Craig inglês, é
o protagonista. O filme po
derá despertar interesse.

Technícolor - 18 anos. Ci

ne Coral 3-8-10 horas.

VINGANÇA ATÉ O

FIM c/George Eastman.

JAMES TONT-OPERA

çÃO UNO c/Lando Buz-

FESTA JUNINA
o CLUBE 15 DE OUTUBRO está convidando seus asso

ciados, amigos e simpatizantes, para a grandiosa FESTA

JUNINA, que realizará hoje com infcio às 23 horas em sua

sede social,' à rua Conselheiro Mafra ..

CONVITE

Festa de São João em São João do Rio Vermelho

(no interior da Ilha).
Realiza-se dias 23 e 24 'a tradicional festa do Pa

droeiro São João Batista: Missas, Novenas, Músicas,
Barraquinhas de quentão, pinhão amendoim, etc.

Início: dia 23 (sábado) às 17 horas.

A 'última
�

sessao de
•

cmema·

É o segundo filme na carreira de Peter Bogdanovich,
. situado entre Na Mira d a Morte e Essa Pequena é Uma

Parada, e que' lhe deu a consagração; Ben Johnson e

Clorís Leachman conquistaram o Oscar, como melhores

coadjuvantes. O cinema define o seu filme: "Naquela
época, 1950, as ,pessoas principalmente os jovens, iam ao

.

cinema para se encontrar. Procurei mostrar a mentalida
de daqueles anos, quando os romances começavam e aca

bavam no banco de um carro. Os jovens iam ao cinema

para rir ou chorar. Os velhos ficavam em casa, para beber
ou envelhecer". O filme baseia-se no livro de Larry
McMurthy A Última Sessão de Cinema c, durante muito

tempo, foi um sonho do diretor, desde que leu o livro;
finalmente convenceu o produtor Berth Schneider a lhe
dar os recursos para o filme: uma história com gente
desconhecida, tela standard, sobre a vida nos anos 50,
em uma cidadezinha do interior americano. Ninguém sa

be como, mas o produtor foi convencido por tal propos-

ta; numa época em que o cinema colorido atirou à igno
rância total o filme em preto e branco; urna verdadeira
ousadia. O único ator realmente conhecido no cinema,
no filme de Bogdanovich, é Ben Johnson; de larga expe
riência no western, foi ele o adversãrío de AIan Ladd, na
luta de Os Brutos Também Amam, destacando-se ainda
um fato curioso: o filme de John Ford, Wagen Master

(Caravana de Bravos) do qual participou com destaque o

próprio Ben Johnson, aparece em cartaz na frente do

cineminha da cidade, quando o protagonista vai ao cine

ma, logo ao inicio do filme. O ator Glu GuUager, que
tem um papel menor, é mais conhecido na área de filmes

para a TV. O filme, rodado dentro de esquemas tradicio
nais é uma volta ao passado, valendo destacar aqui, a

observação de 'Orlando Fassoni, de A Folha de São Pau

lo: "remexe os pequenos costumes da cidade de Anare

ne, como quem remexe um velho baú encontrado num

Paiol

Maes tro Salvador

Campane/la,
regente da aSPA,

esteve na Ilha,
tratando do grande

concerto.

que, conforme já dissemos, será o

ponto de partida do plano do MEC,
de levar as melhores orquestras e con-.

juntos do Brasil a todas as cidades, de
norte a sul.

O resto do entusiasmo do Maes
tro, deve-se à recepção que teve na

. Ilha, proporcionada pela diretoria da
A.C.F., notadamente pelo presidente,
Carlos Faria, que foi muito além:
mostrou a Cidade e arredores ao visi
tante.

TEATRO - FESTIVAL NO TAC

Cinco espetáculos em dois dias é o

\que acontecerá nos próx imos dias 30
e lo. de julho , no Teatro Alvaro de
Carvalho, quando o Teatro de Arena
de São Paulo estará pela primeira vez

em Florianópolis, com as peças"Are
na Conta Zumbi" e "Arena Conta Ti
radentes", de Boale Guarnieri, com
músicas de Edú Lobo; Caetano Velo
so, Sidney Miller e Gilberto Gil.

Para o público infantil, o Arena de
São Paulo traz "Ah, Se o Céu Ainda
Fosse Azul!" e "O Palhaço Imagina
dor", que serão apresentadas às 16·
horas.

"Arena Conta Zumbi" foi monta
da em 1965 pela primeira vez, c já foi
levada a vários países, inclusive à Eu

ropa e Estados Unidos, onde foi à ce

na em Nova Iorque, no Saint Cle
ment's Theatre, em plena Broadway,
com extraordinário sucesso. Depois
disso já foi novamente a vários países
latino-americanos e à Europa (Festi
val Mundial de Teatro de Nancy, na
França).

.

Na curta temporada flor ianopoli
tana, os estudantes pagarão somente

Cr$ 5,00 na platéia. E só conseguir
pegar lugar.

OSPA NA ILHA
Provando que o interesse inicial

não morreu e que a Orquestra Sinfô
nica de Porto Alegre (Atualmente a

melhor do País) está mais do que
nunca disposta a realizar o grande
concerto em conjunto com a Associa
ção Coral de Florianópolis; viajou on

tem para Porto Alegre � depois de

permanecer dois dias na Ilha - o

Maestro Salvador Campanella, re

gente da OSPA, depois de manter

contato permanente e de ter ouvido a

A.C.F., que julgou de imediato for
midável: "A Associação Coral é tão

formidável, que gostaria que viajasse
até Curitiba com a Sinfônica, para
realizar também lá um concerto con

junto, com o mesmo. programa de

Florianópolis, que é o ponto de parti
da para a graride tournee nacional,
patrocinada pelo Ministério da Edu

cação e Cultura", disse o Maestro
Campanella, que é italiano de Nápo
les, radicado há 32 anos no BrasiL

O regente da aSPA visitou o Se
cretário Extraordifiário do Governo
do Estado, Sr. Eugênio Lapagesse, ii
quem expôs os planos do MEC e soli
citou o apoio total do governo càtari
nense, que foi garantido com entu
siasmo pelo Secretário, grande aman

te e conhecedor da arte musical. A
seguir, o Maestro Campanella foi ao
Clube Doze de Agosto, onde deverá
ser realizado o grande concerto, exa
minando e aprovando o local que,
assim, poderá comportar os 95 músi
cos e os 60 cantores do Coral, medi
ante a construção deum tablado es

peciaL
A apresentação conjunta aSPA -

Associação Coral, terá cobertura na

tional da imprensa brasileira uma vez

Farmácias de Plantão

SERTE É HOJE
É hoje, em Cachoeira do Bom Je

sus, ii partir das 18 horas,' a grande
festa promovida pela Serte, que in-

.

cluiu no programa apresentações es

peciais de folclore da Ilha. A renda se

. destina a manter as obras assistências
da entidade e, se comentários favorá
veis valem, a promoção terá sucesso

total. Nunca se falou tanto numa fes-
.

ta popular na Cidade, como a de ho
je.

Quem quiser, poderá ir mais cedo
e jantar no local, uma vez que um

variado cardápio estará à disposição,
bem como comidas e bebidas típicas
desta época do ano.

MISS SANTA CATARINA
Através de 3 repórteres, O ESTA·

DO estará dando cobertura total à
grande festa de eleição de Miss Santa
Catarina, na noite de hoje, no Pavio
lhão A, da Proeb, em Blumenau. Co
mo nos anos anteriores, a promoção
deverá se constituir num grande
acontecimento para todo o Estado. A
transmissão será direta, através da TV
Coligadas.

UFSC - CORAL AGRADOU
Muito boa a audição que marcou a

volta das atividades do Coral da Uni
versidade Federal de Santa Catarina,
quinta-feira última, no TAC. Sob a

regência do Maestro José-Acácio San
tana, o Coral apresentou um espetá
culo em duas partes e fez, ainda, uma

. homenagem especial a Verinha Li-
. nhares de Andrade, recentemente fa-
lecida e que fazia parte do corpo de
cantores.

CHICO DA SilVA
A Fundação Universidade Regio

nal de Blumenau está convidando o

público em geral a ver, até o dia 27

próximo, a exposição de Chico-Silva,
11m índio nascido no Alto Tejo, atual
Estado do Acre, e criado em Fortale
za, Ceará, considerado um dos maio
res pintores primitivos de todo o

mundo.
Para que se tenha uma idéia, Chi

co Silva possui a Mensão Honrosa da
XXXIII Bienal de Veneza e tem

obras em inúmeras coleçõesparticu
lares do Brasil e exterior, principal
mente na Europa.

Mauro .Júl io Amorim
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CENTRO

Dia 23 - Sábado (tarde) - Farmácia Tunísia - rua Felipe
Schmid t,

Dia 24 - Domingo - Farmácia Tunísia - rua Felipe Schmidt

O plantão noturno será efetuado pelas farmácias Vitória, Tu
nísia e Noturna. O plantão diurno será efetuado pelas farmácias
Central e Noturna, no horário compreendido entre J 2 e 13,30
horas. A farmácia Noturna dará plantão entre 8 c 23 horas,

sendo que aos sábados, dom íngos e feriados, das 8 às 12 horas.

As farmácias Ouro e Farmacap darão plantão diariamente das'
8 às 23 horas. A farmácia Central dará plantão diariamente das 7

às 23 horas. A farmácia Vitória dará plantão permanente.
ESTREITO

Dia 23 - Sáb�do - (tarde) - Farmácia Nacional - rua Santos

Saraiva.
Dia 24 - Domingo - Farmácia Nacional - rua Santos Sarai

va.
'

A farmácia Medical dará plantão das 7 às 22 horas, A farmácia
Continente dará plantão permanente. A farmácia Princesa dará

plantâo das 8 às 24 horas. A farmácia do Canto dará plantão
diariamente, exceto aos domingos, das 7,30 às 22 horas. A far
mácia Santa Terezinha durá.plan tâo das 8 às 19 horas. A farmá
cia Catarinense dará plantão das 7,30 às 12 horas, e das 13,30 às
19 horas, sendo que, .dias san tos e feriados, das 8 às 12 horas.

lugar qualquer da casa, cheio de coisas velhas, que tra

zem recordações de tempos vividos". Ao fazer esse mer

gulho no passado, o filme desperta no espectador aquela
sensação de alguma coisa perdida no passado distante;
alguma coisa que não foi, como deveria ser. Forçado pela
concorrência da televisão, o Royal o único cineminha da

cidade, é forçado a fechar as portas; pouco antes, o do

no, Sam, havia morrido. Nessa morte, todo o simbolista
de uma era que termina e outra que se. inicia, menos
romântica, menos inocente, mais cruel e mais hostil, uma
era de deterioração do sonho americano, onde, na transi
ção, os jovens não sabem exatamente, que rumo tomar.

A presença de Rio Vermelho (Red River), western de
Howard Hawks, ao final, não é por acaso; é também

explicada pelo diretor: "Eu queria um western clássico

para fechar o cinema. Um filme sobre um Texas, que
significasse alguma coisa no sentido épico". A grande
força de The Last Picture Show, está exatamente em sua

narrativa simples e singela, repleta de poesia e de senti
mento humano; uma obra que reflete uma visão pessoal
e carinhosa, em torno de problemas humanos e fatos de
uma época, em roupagem despojada, mas cheia de comu

nicação interior. Os que não conseguiram sentir a beleza
do filme, devem ficar em casa, assistindo programas pa-

'

dronizados da TV..
.

I .
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Horóscopo

TV. CULTURA - CANAL 6
13 :30 - Campeonato Ca

rioca de Futebol; 15 :00 - Bo

nanza; 16:00 - Shaw da Gira

fa; 18:00 - Jerônimo, o Herói
do Sertão; 18:30 - Mulheres
de Areia; 19 :20 - Bola em J o

go; 19 :30 -- Rede Nacional de

Notícias, via Embratel (a co

res); 19:55 - Pic-Í'.!ic (a cores);
20:00 - Vitória Bonelli; 21 :00
- Buzina do Chacrinha (a co

res); 23:00 - Cine Espetacular
,(a cores).

TV

TV COLIGADAS -r CANAL 3
12:30 - Padrão c/música;

12:50 - Confronto; 13:00 -

P. Léguas; 13:30 - T.Tempo;
14:30 - Amaral Neto; 15:30
- Mundo Submarino; 16:30 -

J. Ringo ; 17:00 - Globo Fan

tástico; 18:00 - Disneylândia;

19:00 - Uma Rosa com

Amor; 19:55 - Tele Jornal

MvHering ; 20:20 - Cavalo de

Aço; 21 {IS' Prerníere 73;
23:00 - Os Audaciosos.

Omar Cardoso

ÁRIES - Algumas preocupa

ções passageiras logo às primei
ras horas do dia. Mas tudo se

solucionará, pois até mesmoos

amigos ajudarão. Favorável aos
negócios relacionados com mi

nas, ferros, metais e madeiras.

TOURO - Deverá neste dia re

animar as pessoas menos favo-.

recidas, indicando-lhes o cami

nho certo a seguir. Terá tam

bém .compcnsaçõcs em breve

futuro. Ótimo dia aos escritos,
a publicidade e as comunica

ções.
GÊMEOS - Dia cm que reune

muitas chances para que você

possa progredir pelo esforço
no trabalho e pelos negócios
que vier a realizar. Muito bom

para iniciar viagem, para a vida

amorosa e a reuniões sociais.

CÂNCER - Dia em que muito

favorecerá em assuntos novos.

Receberá surpreendente im

pulso, de pessoa de bom poder
monetário, pois seu forte mag
netismo pessoal as influencia

rão. Ótimo ao amor e melhora

di! saúde.
LEÂO - Dia em que deverá
evitar acidentes, fraudes e en

ganos. Aja com bastante caute

la e não. dê ouvidos a pessoas
falantes c de caráter suspeito.
Êxito em estudo de ciência,
em pesquisa e investigações.
VIRGEM - Tudo que se rela

cionar com dinheiro e empre

sas, estará sob excelente aspec
to astrológico neste dia. Mas

'não se esqueça de ser cuidado

so e de evitar precipitações c

eXCe�5QS de um modo geral.
LIBRA - Ótima influência as

tral para buscar sua -tranquili-

dade financeira e sua prosperi
dade profissional e social. En

tabule novas idéias e ponha-se
em prática tão logo que possí
vel. Bom RS viagens e ao amor,

ESCORPIÃO - Dia muito fa�
vorável, alegre e com muitas

probabilidades de êxito profis
sional, social e financeiro. Pro
cure vivê-lo intensamente para

que seus sonhos, desejos c as

pirações se concretizem.' Pode
amar.

SAGITÁRIO - Pequenas difi
culdades finance iras e pessoais
deverão se apresentar nas pró
ximas horas de influência as

tral. À tarde e à noite haverá
certa tranquilidade, principal
mente se aniversaria no 'segun
do dccanato,
CAPRICÓRNIO - Bom dia

mesmo. Sua saúde se elevará, o
que lhe dará novas forças para
lutar c conseguir chegar onde

está pretendendo. Sua perso
nalidade será brilhante, o que
influenciará pessoas do sexo

oposto, que lhe' serão propí
cias.

AQUÂRIO - Dia em que será
muito proveitoso, 'TIas que rc-

, quer muito esforço de sua par
te para que seus planos sejam
concretizados. Seja também
mais; constante e procure ver

as coisas somente do lado
bom. Pode amar. Boa saúde.
PEIXES - Não deixe que a ti

midez afete seu' ânimo, pois o

dia muito o favorece nos negó
cios, nos novos planos profis
sionais e em todas as em presas

que pretende fazer. Sucesso

em viagens e na vida amorosa,

o importante é ...
manter-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

�.::;.:.::/I.:'�;URODONAl
e viva MAIS content!,;< I

ENXOVAL
Pelo crediário compra-se na

. R. CONS. MAFRA, 47· FONE 4302 e agora també� na

R. FELIPE SCHMIDT, 52 - FONE 2160.

,--�---,--._,-_·------II
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Em lua de mel na Bahia, o casal jornalista Sérgio Lopes-
Maria do Céu, cujo enlace, "la cidade de Tubarão, sábado
passado, foi acontecimento marcante.

ZuryMachado

CASAMENTO tá nos informando que a representante da-
Os casais José Daura e Osvaldo Damasce- quela cidade no concurso Miss Santa Catari

no da Silva, estão nos convidando para o ca- na 1973, é Maria Celia Fernandes, uma bele
samento de seus filhos Janice e Reinaldo, dia za de moça que tem 20 anos, 1 ,73m de altu-

6, às 10 horas, na capela do Divino Espírito ra com cintura marcando 60 centímetros-
Santo. CLÁUDIA

A recepção aos convidados será no salão Cláudia Novidades, na Galeria do Centro
de festas do Clube Doze de Agosto. Comercial de Florianópolis, recebeu para os

CONFERÊNCIA ' i cavalheiros elegantes da cidade, a coleção de
.

O Diretor Presidente da Companhia Brasí- I' abotoaduras assinada por Pierre Gardin.
leira de Exportação e Comércio, Sr. Paulo

.

EVANDRO

I Konder Bornhausen, esteve em nossa cidade
I

Desde ontem encontra-se em Blumenau, o
onde fez conferência no auditório do Edifí- campeão do carnaval no Brasil, Evandro de

I cio do Palácio das Indústrias. Castro. Lima, Como acontece nos anos ante-

Estiveram presentes à conferência, autori- riores, Evandro, hoje, dará aquele espeta-
dades e os mais conceituados industriais de cular show, apresentando suas valiosas fanta-

I
Santa Catarina, sias, na festa de Miss Santa Catarina.

. CONCURSO ARTE

I A cidade de Blumenau , desde quinta-fel- Segundo informou o Diretor do Museu de

ra, é capital da beleza catarinense. Hoje, com Arte de Santa Catarina (MASC), Professor
festa promovida pelos Diários Associados, se- Aldo Nunes, está em Florianópolis a pintora
rá eleita entre as bonitas representantes' de holandesa Johanna, que inaugurará sua expo
várias cidades, a mais bela catarinense, que, sição de gravuras naquela casa, no próximo

I
em Brasílía, representará nosso Estado no dia 28, às 20 horas.
concurso MíssBrasil.. VIAGEM

NOIVADO Estamos sendo informados que está de
A bonita Anete Espíndola, hoje recebe a malas prontas para uma viagem aos Estados

aliança de noivado do carioca Adernar Ma- Unidos, o casal Neusa e Francisco Evangelis-
chado da Motta. No apartamento do casal ta.

.Espíndola, o acontecimento será comemora-
do com um jantar íntimo.

MARIACELIA
A sucursal de "O Estado, de Tubarão, es-:
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SCUSSEL
Em reunião da Direto

ria do Santacatarina Coun
try Club, foi eleito Secre
tário daquele clube, I) sr.

Nílvío Scussel,

ELEGÂNCIA
A jovem sra. Tania

Konrad Fritzche, uma das
mais elegantes da socieda
de de Blumenau, encarre
gou o costureiro Lenzi de
seu guarda-roupa para o in
verno 73_

CASAMENTO
Maria Angela Tancredo

e Carlos Wolowski Mussi,
dia 14, às 17 horas, na ca

pela do Colégio Coração
de Jesus, vão receber a

bênção de casamento. A .

recepção aos convidados
será no Santacatarina
Country Club.

CONVÊNIO
O Secretário Paulo BIa

si, da Educação e o Prefei
to Osvaldo Zipperer, de
São Bento do Sul, firma
ram convênio na ordem de
800 mil cruzeiros que se

rão distribuídos à diversas '

entidades desportivas, para
melhorias em suas praças
de esportes, tendo em vista
a realização dos Jogos
Abertos de Santa Catarina,
este ano, naquela cidade.

SOLENIDADE
Em solenidade presidida pelo General

.

Florimar Campello, Comandante do Grupa
mento- do Leste Catarinense, foi instalada-no
auditório daquela organização Militar, a Co
missão Especial de Santa Catarina que coor

denará as atividades da la. ACISO/73 no ter
ritório catarinense.

A Comissão Especial, tem como presiden
te o Comandante do Grupamento do Leste .

Catarinense, e como Supervisor, o Chefe do
Estado-Maior daquela grande unidade, CeI.
Carlos Martin Seidl,

BESC
Dando prosseguimento ao plano de atuali

zação técnica de seu pessoal, o Banco do Es
tado de Santa Catarina está enviando para
estágio, junto ao Banco do Estado de São
Paulo, por um período de 15 dias, seus té�rii
cos: Alfredo Müller Júnior, Francisco Mastel
la, Carlos Alberto Zago e Haroldo Reis.

PREFEITO THEISS
O Prefeito de Blumenau, sr� Félix Cristia

no Theiss, hoje recebe convidados especiais
para a grande festa que acontecerá logo mais,
quando será eleita Miss Santa Catarina 1973_
Entre os convidados do Prefeito Theiss, está
o Presidente da Assembléia Legislativa do E�
tado e sra. Deputado Zany Gonzaga.

Maria Herm ínia Aléssio, Miss
Criciúma, hoje na cidade de

Blumenau, concorre ao título de
Miss Santa Catarina.

o sr. Odson Cardoso, supervisor
da APLUB em Santa Catarina,
e o sr. Hilton Almeida, gerente

da mesma organização em·
Porto Alegre, receberam

destacadas personal idades no

suntuoso Edifício APLUB.

AGRICULTURA
No centro de Treina-'

mento da Federação dos
Trabalhadores na Agricul
tura do Estado, em Barrei
ros teve início um treina
mento para o conselho de

Administração das Coope
rativas agrícolas de produ
ção e consumo do Estado.

f<lLMI!,
"Horizonte Perdido",

um espetacular fílme ame

ricano que faz apresenta
ção de seu guarda-roupa,
antes de ser exibido o fil
me. Na Guanabara, sua es

tréia será no dia 29, no Ci
ne Bruni-70, destinando a

renda em favor da Barraca
da Guanabara para Feira
da Providência.

,'<
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Espetacular!

EXIBIDORA
CENTROSUl lTOA.

CINE SÃO JOSÉ - 3

CiNEMA
PARA
HOJE

7,45 9,45 H

-'5...

mansos
. �JR!':·_.:::..

'�j:<:':I�A .::'.::.

CINE JALlSCO - 8 H

ROMY SCHNEIDER MICHEL PICCOLl

TORA!
2 � FI,lME--

I

CINE RITZ - 5 - 7,45 9,45 H

UMA
EXCITANTE
AVENTURA
VIVIDA NO
CORACÁO
DA AFRICA!

o
ELEFANTE
MORRE
AO
ANOITECER
"TheAfrlcan Elephant"

UMA HI!llÓRIA
Df PAlE
BElfZA NUM

�1��r9C1�E !

�'
, , •..• ",,,, ..c., " •• ,,,,"' ,

· ... · ... ;·,1«,,"'''''·''·,1'',,''''.,;
'ANAVISlON ",�,,,,,,,, r,., ..-.f,"*, ." ,.,,,), '1I,,)�
n�ICOto. "':."'''' ' ...... ,., IV\l�'"''

ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8"
1 � FilME 2� FilME

CINE CORAL - 3 - 8 -110 H

CRIME.MISTERIO."SUSPENSE'.' NllM fiLME �,UC!NANTf _ -UMA Afl�iÍl Dt��)PERAOA
• Cl'i��i:.t:i.1

.

f ANGUSTIANTE DE SAilER dli,,�i "feIA ...

GLORIA 4 - 8H, PROGRAMA DUPLO
1 Q,FllME

TORA!

TORA!

ASSlSTA o fiLME
OESOE o INICIO

ili�A�=

Jcseph E.Levine • Avco Embo»y apr e s ent a ru o F,lme- de Italo Zingarelli_
Trinitvesta:' TerenceHill

'de volta.e ainda
\.

fazendodas·dêleo ..

Jo"'�. ,,,., OI'.'�"O"P � '" o,

"<""'í''''' "f""'O<:'"''

------------_ ..

I
I

"Este fi Ima só en

trará em exibições
normais após 60 dias!

SEXTA -FEIRA PRÉ-ESTRÉIA
l· I"Trinit;y

ainda e;
MeU'Nozne"

(1In'd'IY I�"I:I i, '.1'1' \"\".1/-,\
rom

'

Bud Spencer Yanti Somer
e Harry Carey, J r.

Dana Ghia Lnzufarascio

������::__���. �_'�;:':I!:'�liJ�I=,r.�J�M�et���:�oi���·��.M���:��__�
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Inspirados pelosDeuses doOlimpo nossosarquitetos proíetaram
omais sofisticado edifício comercial de SantaCatarina.

O ESTADO - 23 de iunho de 1973 .: Página 12

o Edifício Apolo tem tudo para acentuar e ambientar o sucessb de
,

profissionais liberais e empresários. Localização, conforto, estética,
requinte. Aqueles detalhes necessários e correspondentes
ao status de sua atividade.

A cem ,metros do Palácio do Governo e de frente para o Edifício
das Diretorias, o Editrcio Apolo colocará você na órbita
das grandes decisões db Estado.

. ,

•

Nossos arquitetos estudaram dezenas de projetos dos melhores
edifícios comerciais brasileiros até chegarem à planta final do Apolo.
Os resultados estão aí: andares modulados: possibilidades de.é'õnjugar
dois ou mais conjuntos. E até um andar inteiro. Andarês

que podem ser, inclusive, transformados em auditórios.
O padrão de qualidade é o mesmo do Edifício Ceisa, que-será

entregue em 30 de setembro e está quase pronto para você ver. Só
que o Apolo é mais requintado. O hall principal será de granito.
Os elevadores de corrente contínua serão Atlas de alta veloejdade.
As esquadrias de alum ínio e os pisos de peviflex,
Características exclusivas de um deus arquitetônico.

Depois do sucesso do Edif ício Ceisa, o melhor edif ício comercial da
cidade, para superá-lo só podíamos lançar um deus em beleza e requinte.
Com hall de granito. Elevadores Atlas de-alta velocidade. Fachada em
vidro e alumínio, pois além de deus de beleza, Apolo é o deus da luz,

Deus do tamanho das suas necessidades.
Os conjuntos do Apolo foram modulados com sabedoria digna da

antiquidade clássica. Assim, além do aproveitamento racional do espaço,
você tem ao seu dispor conjuntos do tamanho de suas necessidades,
I)U das necessidades de sua empresa. São 70 unidades, duas lojas com
sobre-loja e dez andares, Cada andar com 416,56 metros quadrados.

Conjuntos com 36,90
80,89
92,65
95,45

'C

.0
'C

c2l
C
CD

o Apolo será um
verdadeiro deus na

. arquitetura de

Florianôpolis, Daqui a
doze meses estará
plantado junto ao

, ..

olimpo comercial administrativo da Cidade,
na esquina da'Terlente Silveira com Deodoro.

EdifícioAPOLO,
DeusArquitetônico'.

[)CEISR \

CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S.A
.

INFORMAÇOES E VENDAS

�OCIESR
COMÉRCIO EADMINISTRAç.iíD DE IMÚVElS LIDA
Rua .João Pinto, 10 Ediffcio Bahia loja 6 Fone 3292 CRECI .3a. Região 2284/1948

Edifício -APOLO,
nome e qualidades de um deus grego.

PLANTÃO DE VENDAS NO LOCAL DA OBRA
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A contripuiçã9 daCeisa p�raque
.

.

. vocecontinue aacreditar nas
coisas boas deFlorianõpolis

Esta cidade aindaé muito humana. Tanto que morar

numa rua residencial das mais centrais pode deixar de ser

um privilégio.

Além do padrão de qualidade Ceisa, o Berenice está·

a cem metros da Catedral. Duzentos ou trezentos do

seu trabalho. Junto a médicos, farmácias e todo o

comércio do centro da cidade.

1-..

O Berenice tem apartamentos grandes para fam ílias.

pequenas. fJ6 plantas estão a í em baixo para você ver.

.

Unidades de um ou dois amplos quartos e demais
,ldep_e.nd_êncii;lS.•�Tydq com ll:n.Jito.espaço.,.,inclus.iv.e.Q""�;"'J íi."';;'�! :

quarto de empregada. :
-, ',. mo ..,' :., ,

.

.",,""" ,

Este Edifício é para quem �m pressa. Tanto de .chegar
ao trabalho, como de ir morar nele:

O prazo de entrega é de exatamente um ano após o

término das fundações.

LOCALIZAÇÃO
Rua Anita Garibaldi,

esquina com Pedro Soares.

APARTAMENTOS

)

; 11 andares, com apenas quatro apartamentos por andar,
todos de frente. Unidades com sala, um quarto, cozinha,
banheiro, área de serviço; ou sala; dois quartos, cozinha,
banheiro, área de serviço e dependências de'empregada.
Áreas de 52,70 - 89,75 e 93,71 metros quadrados.
'Garagem opcional.

ACABAMENTO
Primoroso hall de entrada em mármore, azulejos

decorados ,até ao teto, distribuição central de gás,
ambientes indevassáveis com venezianas, pia de mármore
na cozlnha, louças de cor no banheiro, 2 elevadores Atlas
,e inçinerador.

FINANCIAMENTO
Pelo Sistema Financeiro Habitacional ou preço fixo.

PRAZO DEENTREGA
12 meses

[JCESR
CONSTRUÇÕES E EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS S.A ..

I

I

.1
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Trêst�balh.d....
mortos em explosA.
nas 'obras da po�te

o súbito aumento da pres
são lançou a camisa para fora
da água, ., uma velocidade
.muito acima do normal, pro
vocando o fenômeno da des
compressão súbita, fatal ao or

ganismo humano. Socorros
médicos de urgência chegaram
instantes depois ao local do
acidente, mas nada pôde ser

feito. Os corpos dos operários
continuavam submersos, sendo
dois deles retirados por volta
de 7h30min, já 'sp,m vída, Nor
berto Ribeiro de Souza e João
da Silveira apresentavam fratu
ras no crânio é esmagamento,
ocasionados por algum choque
com as paredes de aço do tu
bulão.

Seus corpos foram levados
para o Instituto Médico Legal,
a fim de serem nccropsiadcs,
oportunidade que' os legistas
determinaram a causa da mor

te. O terceiro operário con ti
nuava desaparecido até a ma

drugada de hoje. Homens-rãs c

mergulhadores, providos de es

cafandros, v asculharam as

águas da baía sul durante tudo
o dia c noite de ontem. mas

não 'conseguiram localizá-lo,
suspeitando-se que tenha fica
do preso a destroços no fundo
do mar ou sido arrastado pela
correnteza.
A VIDA PELO PROGRESSO

Os três formavam no gran-

Duas caixas de rojões "Cararnuru" (dos
que não dão "chabu"), apreendidos pelo
setor de explosivos da DOPS, explodiram
ontem em São Paulo, causando pânico en-

'"
tre as pessoas que se encontravam nas pro
ximidades da Estação da Luz, que t�ve' o
seu quarteirão cercado pelos bombeiros e
soldados da PolíciaMilitar, preparados para
evitar uma possível fuga de presos polí
ticos, ali detidos.

Segundo informações de agentes da
DOPS, a explosão foi acidental, sendo pro
vocada por descuido de algum funcionário,
que deixou cair um cigarro aceso sobre os

fogos-apreendidos em lojas que 03 vendiam
sem alvará. Amercádoría apreendida havia
sido depositada no segundo andar do edifí
cio e, com as explosões, uma multidão for
mou-se nas proximidades da DOPS, dificul
tando os trabalhos dos bombeiros.

Fogos de artifício explodiram
e provocaram pânico em S.Paulo

Vindos de diferentes pontos, os "operários do ar comprimido" trabalham
a três cruzeiros por hora, pelo progresso.

Nas obras da nova ponte lhes cabe a parte mais difícil. Dentro de' um
tubulão eles manuseiam explosivos a 20 metros

de profundidade. Sabem que estão vivendo em constante perigo, razão pela qual'
são arrogantes, muito embora humildes. Um erro pode

lhes custar a vida, por menor que possa parecer. Falha mecânica ou

humana, um erro aconteceu ontem e três vidas foram ceifadas ..
'

Assistência às fam ílias dos

operários vitimados no aciden
te de trabalho está sendo pres
tada pela Construtora Odebre
cht. Os três eram casados e ti
nham filhos, trabalhando ao

preço de 'três cruzeiros por ho
ra. Com mais este acidente, so
be a, quatro o número de ope
rários mortos na cónstruçâo,
sendo o outro vitimado por
cletrocuçâo no final do ano

passado. As causas, tan to do

EDITAL

Florianópolis, ·18 de Junho de 1973
A DIRETORIA.

'1' rês operários morreram

em novo acidente verificado
nas obras da nova ponte de li

gação Ilha-Continente, por vol
ta de sete horas de ontem. O
fato ocorreu em função de
uma explosão no interior de
um dos tubulõcs, perecendo
11m capataz e dois trabalhado
res doar,

acidente, quanto das mortes,
sorncn te deverão ser apuradas
após a conclusão do inquérito
instaurado a respeito.

TRÂG ICO AMANHECER

Aconteceu por volta de se
te horas de ontem. As pessoas
que cruzavam a ponte Hcrcflio
Luz àquela hora afirmavam
que o espetáculo era semelhan
te à decolagem de 11m foguete
espacial, tal a força com que
saiu do mar para a superfície.
Até então, os trabalhadores
João da Silveira e Paulo César
Rampa trabalhavam com ex

plosivos, 'sob as' ordens do ca

pataz Norberto Ribeiro de
Souza. 110 interior do tubulão
número seis, do apoio quatro
da nova ponte.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA OOS SERViÇOS PúBUCOS
COMPANHIA CATARINENSE DE�ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

Foram I csgatados o, cor

pos de Norberto Ribeiro de

Souza, de 34. anos de idade,
natural do Ceará;·e João da

Silveira, 35 anos, de Criciúma.
Até a madrugada de hoje ho-.
rnens-rãs do Corpo de Bombei
ros e mergulhadores da própria
empresa de construção da obra
vasculhavam as águas do mar,
à procura do corpo da terce ira
vítima, Paulo César Rampa, de
21 anos de idade, residente à
rua Tereza Cristina, no Estrei
to. Segundo os técnicos da

obra, eles devem ter utilizado
uma carga de maior poder que
o necessário, para abreviar o

trabalho. A dinamite era usada
para a escavação da rocha -

em fase final de processamen
to - J 20 metros da superfí
cie, Com o deslocamento de
ar, provocado pela explosão,
todo o conjunto desequili
brou-se, caindo o peso coloca
do sobre a campânula c ocasio
nando o levantamento e tom

bamento da camisa metálica.

1. - A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CA�
SAN -, sconomia mista, estadual, C.G,C. do M.F. no. 82.508.433/001, com sede à '

Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis, Santa Catarina, torna público que fará
realizar no dia 12 de Julho de 1.973, às 15:!)O horas, em sua sedaa TOMADA DE
PREÇOS no. 050/73, entre firmas previamente cadastradas, para contratar a execu
ção de obras civis no Sistema de Abastecimento de Água da cidade de TIMBÓ -

S.C.
2. - As obras civis, objeto da licitação, constam das seguintes:
Assentamento da Rede de Distribuição
3. - Os prazos para depósito da caução em garantia da proposta, no valor de Cr$

5.000,00 (Cinco mil cruzeiros), Fl para o cadastramento ou sua atualização, termina
rão (72) setenta e duas horas antes da data fixada para a realização da licitação.

4 ...... Um Conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a licita
ção, denominado PASTA. DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido na sede da CA
SAN, mediante o reembolso das despesas de reprodução, no valor de Cr$ 70,00
(Setenta cruzeiros).

ESTADO DE SANTA, CATARINA
SECRETARIA OOS SERViçoS PúBUCOS
COMPANHIA CATARINENSE'DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

.1. - A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SENEAMENTO - CA
SAN -, economia mista, estadual, C.G.C .. do M.F. 110. 82.508.433/001; com sede à
Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis, Santa Catarina, torna público que fará
realizar no dia 13 de Julho de 1.973, às 15:00 horas, em sua sede, a, TOMADA DE
PREÇOS no. 052/73, entre firmas previamente cadastradas, pará contratar a execu
ção de obras civis no Sistema de Abastecimento de Agua da cidade de LAGES -

S.C.
2. - .As obras civis, objeto da licitação, constam das seguintes:
ASSENTAMENTO DA REDE DE DiSTRIBUiÇÃO
3. - Os prazos para depósito da caução em garantia da proposta, 110 valor de Cr$

40.000,00 (Quarenta mil cruzeiros), e para o cadastramento ou sua atualização,
terminarão (72) setenta e duas horas antes da data fixada para a realização da
licitação.

4. - Um Conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a I icita
ção, denominado PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adqUirido na sede da CA·
SAN, '1lediante o reembolso das despesas de reprodução, '10 valor de Cr$ 200,00
(Duzentos cruzeiros).

EDITAL

Floriarlópolis, 19 de Junho de 19.73
A DIIRETORIA.

Familiares assistem as operações de busca. o acidente atrasou o ritmo dos trabalhos.

r-
I

Companheiros das vítimas aglomeram-se no trapiche, acompanhando as operações de resgate.
de contingente de operários,
contratados em diversos Esta
dos brasileiros, e deram suas

vidas pelo progresso de San ta
Catarina, recebendo, como re

compensa, vencimentos de três
cruzeiros a hora. Eram, como
seus companheiros, conheci
dos por

.' operários do ar com

primido", especializados c

qualificados para, o trabalho
rude, cm condições sobre
humanas. suportando incríveis
pressões no fundo do mar.

Para este tipo' de serviço.
afirmam os 'técnicos da empre
sa construtora. :;ão seleciona
dos homens de excepcionais
condições físicas c psicológi.

caso os quais são submetidos
diariamente u exames médicos

rigorosos, não podendo iniciar
o trabalho caso seus organ is
mos apresentem qualquer irre
gularidade. Até mesmo um

simples resfriado ou uma dor
de dente constituem motivos
que determinam o seu afasta
mento do serv ico,

Os equipamentos mecâni
cos são inspecionados várias
vezes ao dia, para que não se

verifiquem falhas que prejudi
quem a saúde dos trabalhado
res ou de term ínem o retar
damento da obra, executada
com prazo pré-fixado. Contu
do apesar de toda a fiscaliza
çã�, acidentes são cOl11un's em'
construções desta 'natureza,
Nos iiltimos anos várias pcs
soas perderam a vida em aci-

dentes de trabalho, verificados
nas obras das pontes Propriá
Colégio (sobre o rio são Fran
cisco) c Rio-Niterói (na baía
da Guanabara). Muitas vezes
os acidentes decorreram de fa
lhas mecânicas (nos equipa-.
mentes), mas na sua maioria
foram provocados por irnpru
dência dos próprios operários,
Há dois meses, na "nova Ilha
Continente", dois trabalhado
I�S escaparam da morte quan
do foram vitimados pela des
compressão, No inquérito ins
taurado sobre o fato, concluiu
se que o acidente havia sido
provocado por negligência dos
dois operários (que dormiam
no interior de um dos tubu
Iões), sendo ambos, após recc-

ljomens-râs procuram, sem êxito, a terceiro corpo.

bercrn alta do hospital, demiti
dos do serviço, Desta feita. fa
lha humana ou técnica não es

tão excluídas, pois SÓ o inqué
rito dctc rm inar

á

a verdadeira
causa do mais recente acidente
na obra.

hoje, na execução, pela Cons
tru tora Norberto Odebrcch t,
do tubulão no. (j do apoio no.
4. A construção desse tubução
se encontrava em fase final da
escavação cm rocha, quando,
ao ser detonada parte da rocha
do fundo, houve um desequilí
brio do conjunto, com a queda
do peso colocado sobre a cam

pânula, o que' causou o levan
tamento c tombamento da ca
misa metálica. Em consequên
cia, foram fatalmente vitima
dos três operários, já tendo si
do re sga tados os corpos dos
dois primeiros. Toda assistên
cia às famílias das vítimas está
sendo prestada pela Constru
tora Norberto Odcbrccht",

Ónibus lotado projeta-se no
rio: 34 passageirosmonem

Novo acidente de trânsito ocorreu na manhã
I
de ontem, provocado pelo nevoeiro. Um ônibus
da Viação Cometa, que sa ira de São Paulo, às
quatro horas de ontem saiu da estrada c rolou pOI
uma ribanceira de 25 metros, precipitando-se nas

ffiguas do rio Paraibuna, Apesar da forte neblina,
.quc reduzia sensivelmente a visibilidade, o moto

. rista do coletivo tentou ultrapassar um caminhão

que trafegava à sua frente e perdeu a di rcção ao

avistar outro veículo em sentido contrário.

rodovias federais nas últimas 24 horas. Quarta
-feira, no quilômetro 266 da Via Dutra (Rio-São
Paulo), um engavetamento de 17 veículos ceifou
a vida de 16 pcssoas., Na B R- I I 6, trecho São
Paulo-Curitiba, um ônibus colidiu com um cami
nhão, deixando saldç, de quatro mortos. As auto
ridades apoif'fam o nevoeiro como principal 100- '"
tivo destes âcidcntcs. Com base nisso, o ministé
rio dos Trànsportcs decidiu, na tarde de ontem,
pela intcrdiçâo de quaisquer rodovias ao tráfego,
quando o nevoeiro ou neblina forem intensos. Se
gundo as cstat ísticas atualizadas, aproximada
mente 2,7 % , de pessoas morrem anualmente no

Brasil, cm consequência de acidentes de trânsito,
para um frota de 4,2 milhões de veículos, en

quanto nos Estados Unidos é de 0,53% para um

total de 106 milhões de veículos em circulação.

l-JOTA OFICIAL

Na tarde de ontem, a Co
missão Executiva para a Cons
trução da Travessia Continen
tc-Ilha de Santa Catarina dis
tribuiu nota oficial a respeito,
assinada pelo seu presidente,
Gilberto Meirclles de Miranda.
Afirma o documento:

"A Comissão Execu tiva da
Ponte lamenta comunicar o

acidente ocorrido na manhã de

Cães famintos
.devoravam criança

Uma criança de cinco meses de idade estava sendo
devorada por cinco cães, num matagal da cidade de Gua
rulhos, em São Paulo, presumindo-se que os animais a
tivessem arrastado de um dos barracos existentes nas
proximidades: Em estado desesperador, a vítima foi leva
da à delegacia próxima, mas não foi. reclamada per' ne-nhum dôs moradores do bairro.

' � r-

.

�
i,

, Segundo os policiais que atenderam a ocorrência, eles
estavam fazendo uma ronda pelas proximidades do Ta
boão, Ponte Grande, Vila Fátima e Vila Augusta, sob o
comando da 2a. Cia Independente da PM de Guarulhos,
quando perceberam a presença de animais em alvoroço
no Matagal. A criança estava sendo disputada pelos cães,
que brigavam entre si, procurando abocanhar o melhor
pedaço de carne.

Trinta e quatro passageiros pereceram, sendo

quatro o número de sobreviventes. Até a madru-

1;;1Ida de hoje o ônibus continuava submerso no

': Paraibuna, que naquele trecho tem profundida
de de 15' metros.

Este foi o terceiro grave acidente ocorrido em

CAMA - MESA - BANHO
Pelo crediári o compra-se na

ESTADO DE SANTA CATARINA
. SECRETARIA DE SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - "CASAN" -

AVISO
EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº' 051/73

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - "CASAN" -, sociedade
de economia mista estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob no. 34.438, C.G.C. do
M. F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17 em Florianópolis - SC., comu nica
que se encontram a disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os elementos
da Tornadade Preces no. 051/73 para aqoisição de material de PVC rígido e Aparelhos de Ferro
Fundid� destinad�s às redes de distribuição do Sistema de Abastecimento de Água de Lages
S.C.
,O Edital encontra-se afixado nó mural da recepcão da CASAN andar térreo, 'lO endereço

acima mencionado, local onde deverão ser entregues' as propostas até às 15':00 horas do dia 17
de Jo lho de 1.973.

Florianópolis, 20 de Junho de 1.973.
A DIRETO,RIA

ILHATEX
R. CONS. MAFRA, 47. FONE 4302 e agora também na

R FELIPE SCHMIDT,,52 - FONE 2160. j

MINISTÉRIO DO .INTERIORI

DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS DE SANEAMENTO

COMUNICADO
Nº 02/73

(VALIDADE DAS INSCRIÇOES DE FIRMAS)
O Presidente da Comissão de Concorrência de Serviços e Obras (CCSO), comunica que o Sr.

Diretor-Geral do Departamento Nacional de Obras de Saneamento (DNaS), através da Portaria
no. 102/73-DG, resolveu prorrogar até o dia 31 de agosto deste ano, a validade dos
Certificados de Inscricão das firmas inscritas até junho de 1973.

Comunica, ainda,' que não houve alteração no prazo estabelecido para as firmas inscritas
apresentarem a1é o dia 30 do corrente mês, seus pedidos de RENOVAÇÃO de Inscrição, de
acordo com as instruções já divu I�ladas pela CI RCU LAR no. 01/73-'-CCSO 'e, que. as novas
ínscr icôes no Registro Cadastral do DNOS, serão reabertas no pr6x imo mês de agosto.

Para maiores esclarecimentos, os interessados deverao dirigir·se a C-CSO, no 70. iJnd3r da
sede do DNOS, a Av. Presidente Varga5 no.132, Estado da Guanabara ou iJ seue do 140. Oistrito
Federal 'de Ob' a:.; de Saneamento (140. DFOS), loc21izada nà'Rua tlulcâo Vinna no. 130, r.iuade
Florianópolis, E�tado Santa Catarina.

ALFREDO EDUARDO ROBINSÚN ALDRIDGE CARMO
(Presidente d� Comissio de Concorrência

de Serviços e Obraõ) I

.TELEFONE

L

COMPRA,....SE TELEFONE NO EST�EI
TO OU TROCA-SE POR UM NO CENTRO.

TRATAR COM ANA MARIA PELOS FO·

.NES: 3990 01.1 3664.

I Loja DIltlA6A
Tiradentes 10 - Fone 4159

Tricô & Crochê
Veja Especial
Festiva! Disney
Ouatro Rodas
Placar - ROCA
O Cruzeiro

UNIVERSO
Povos & Paises
Os �ensadores
Vestibu1ares
Dic. I nglês/Port.
Fatos Fotos
AMIGA

_.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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SELECAO
A seleção brasileira para o jogo contra a Suécia terá, no
mínimo, uma alteração: Mar inho no lugar de
Marco Antônio. Mas Zagalo falou também, em colocar Carbone
no lugar de Clodoaldo, que terminou.
contra a Rússia, levemente contundido.

Edu já sente que não é
mais jogadorda seleção

Zagalo confirmou Marinho,
no lugar de Marco Antônio
Estocolmo - O treinador Zagalo confirmou ontem que. Paulo Cesar continuará na ponta-esquerda.

o lateral Marinho fa;á a sua estréia na seleção brasileira na O goleiro Renato - que já havia sido confirmado como

Irlanda

convocouJ5

jogadores
Dublin - A seleção ir

landesa foi convocada on

tem, para enfrentar o Bra
'sil, em sua última .paqida
de excursão pela Africa e

Europa, como preparativos
para o Mundial de 74.

Os 15 jogadores convo

cados, todos eles da Liga
Inglesa, integrarão a sele
ção da Irlanda que jogará
dia 5 de julho, contra ó se

lecionado brasileiro, em

partida que deve começar
às 15h30min (hora de Bra
sflia).

O capitão da seleção da
Irlanda do Sul será Johnny
Giles, do LLeds United,
F oram convocados estes
jogadores: Pat Jennings,
David Craig, Paddy Mulli
gan, Alan Hunter, Pat
Rice, Johny Giles, Mick
Martin, Martin O'Neil, Ter
ry Conroy, Derek Dougan,
Don Gívens, Park Rangers,
Allan Kelley, Liam O'Ka
ne, Brina Hamilton e Miah
Dennehy.

partida de segunda-feira próxima, contra a Suécia. 'o goleiro que jogaria contra os suecos - talvez não possa
Zagalo disse que chegou a hora de lançar o "Tinhoso participar da partida.

craque potiguar", que foi até agora um dos dois únicos É que ele ainda está contundido e, para piorar sua si

jogadores que não participaram de nenhuma partida na tuação, amanheceu ontem com torcicolo. Caso Renato

excursão. não possa jogar, Wendell continuará.

O treinador também admitiu. que o médio Carbone ._ o
Nesse caso, Renato jogará a última partida da excursão,

contra a Irlanda, em Dublin. Leão será o goleiro do jogoúnico outro jogador que ainda não participou de nenhum
contra a Escócia, no dia 30, em Glasgow.jogo - poderá substituir a Clodoaldoque, além de ter se-

A seleção chegou a' Estocolmo às primeiras horas decontundido levemente no jogo contra a União Soviética,
! . ontem, indo diretamente para o restaurante do hotel onde

seria guardado para os jogos finais da excursão, contra a
a delegação está hospedada - o Grand Hotel Estocolmo.

Escócia e a Irlanda; adversários considerados mais fortes Pela manhã, alguns jogadores sairam para fazer compras
pela Comissão Técnica da Seleção. e para passear, mas a maioria preferiu dormir até mais

Outra alteração que poderá ser efetuada no jogo contra tarde.

os suecos será a volta de Palhinha ao time. Caso isso fique' À tarde, os jogadores que não participaram do jogo
contra os soviéticos treinaram dois-toques e individual noconfirmado, o avante mineiro entrará na vaga de Leivinha

ou na de Valdomiro. Caso fique confirmada a segunda campo de Kaknas, no Bairro de Djurgarden.
Treinaram Renato, Leão, Dario, Chiquinho, Palhinha,hipótese, Jairzinho voltaria à ponta-direita. Marinho, Piazza, Carbone e Edu, dois que não jogaram, e

O ponteiro esquerdo Dirceu - que não enfrentou a mais Wendell e Moisés, que pediram para treinar.RÚSSIa por estàr com os dois pés inchados -- possivelmente' Dirceu, Clodoaldo e Marco Antônio fizeram tratamento
não terá condições para jogar na segunda-feira. O pontei- médico.
ro, além de não estar recuperado da contusão nos pés, Os jogadores que participaram da partida em Moscou
também amanheceu ontem com uma afta que o tem atra- fizeràm apenas massagens com o massagista Mário Améri
palhado inclusive a fala: Sendo assim, tudo indica que co, no próprio hotel.

Estocolmo - Ao saber que Dirceu não
iria jogar contra a União Soviética, Edu
pensou que fosse o seu substituto. Quan
do sentiu que Zagalo iria manter o esque
rna do ponta recuado, colocando Paulo
Cesar na posição, Edu ficou muito abati
do, mas não quis reclamar do técnico.

- Pensei em entrar de novo no time,
mas como Zagalo quer um homem para

,
fazer o meio do campo, resolveu colocar
Paulo Cesar. Acho que agora vai ser muito
difícil minha volta ao time. Só mesmo se

a equipe pensar em atacar é que o técnico
vai me botar num jogo, mesmo assim, duo
rante a partida, e nunca no início. Isso me

deixa triste, pois o desejo da gente é sem

pre jogar na equipe titular e não ficar a

espera de um dia de azar da equipe, para
tentar ser a salvação. Já que não entrei

quando o titular saiu, é certo que não en

trarei mais.
AMIZADE
Em meio ao drama vivido por Edu,

Dirceu fala sobre. seu caso, c acha que a

sorte sua é que desde quando foi lançado,
procurou jogar indo e voltando: "primei
ro porque gosto de estar sempre no lance
e segundo porque só assim ter-um dia mi
nha vaga na seleção".

Dirceu também ficou aborrecido por
que machucou o pé e tinha medo da equi
pe acertar na nova formação, ganhando
fácil da União Soviética. Se assim aconte

cesse, ele teria problema para voltar à
equipe.

Edu e. Dirceu assistiram juntos a parti
da e conversaram sobre suas situações.
Edu estava tríste, mas não quis dizer isso
ao companheiro, que também tentava ani-

o novo esquema de Zagalo sacrifica Edu

má-lo. Mas, confessava mais tarde que não
sabia como fazer isso, pois Dirceu era

uma das razões do aborrecimento de Edu.
Por isso, um procurou ficar perto do ou

tro o tempo todo, mas até agora ainda
não encontraram uma maneira de se en

tender. Edu é muito bom rapaz, o mesmo

acontecendo com Dirceu, que tenta dizer
ao companheiro que não tem culpa. Edu
também quer dizer que não está chateado'
e ficaram nisso desde Moscou até Estocol
mo.

Os europeus convocaram dezesseis

jogadores para o jogo em

comemoração ao "Dia Mundial do
Futebol". O italiano

Fachetti foi um dos lembrados..

Seleção da
Europa para

, .

logar contra

América �o Sul
Zurique, Su iça - Dezesseis jogadores fo-' NOVA DATA

ram escolhidos para formar a seleção euro- A Fifa disse que havia sido preparada
péia que enfrentará um combinado sul- uma lista provisória de reservas, para o caso

americano no "Dia Mundial do Futebol". de alguns convocados não poderem compa
Em princípio, a partida estava programada recer, mas não adíarítou seus nomes. Assi

para meados de agosto, em Barcelona, na nalou que os 16 jogadores mencionados

Espanha, mas a Federação Internacional de participarão do jogo.
Futebol (FIFA), propôs ontem urna nova

data: 31 de outubro.
São estes os jogadores convocados de 12

países europeus: Jenníngs (Irlanda do Nor

te), Viktor (Checoslováquia), Stefanovic.

(Iugoslávia), Riva e Fachetti (Itália), Moore
(Inglaterra), Cruyff e Krol (Holanda),
Netzer e Beckernbauer (Alemanha Ociden- A Fifa observou também, que a marca

tal), Keito (representará a França e África), ção de uma data definitiv,a para a realização
Eusébio. (Portugal), Lubanskí (Polônia), da partida, ainda depende da resposta a

Pirri e Galego (Espanha) e Edstrom (Sué- urna consulta' feita à Cor�federação Sul-
cia). , Americana de Futebol.

A nova data foi proposta porque a Fede

ração Espanhola notificou à Fifa de que
agosto não era conveniente para realização
do encontro. Segundo os espanhóis, nessa
época muitas equipes se preparam para os

campeonatos locais.

Paragua'ios não acertaram gol
�e Manga e ficaram no zero

Assunção, Paraguai - Uma excelente atua

ção do goleiro Manga, do Nacional, e a má

pontaria dos paraguaios nos arremates fi

nais, contribuíram'decisivamente para que
a superioridade da seleção paraguaia não re

fletisse no marcador.

O jogo entre o Paraguai e Nacional de

Montevidéu, valeu como mais uma etapa'
dos treinamentos do selecionado paraguaio,
que participará das eliminatórias do cam

peonato mundial, e terminou sem abertura
de contagem.

Figueira
passou na
frente

FERRO E CIMENTO
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

O Figueirense passou à
frente no concurso PLA

CAR/O ESTADO, do
"Clube Mais Querido de

Santa Catarina", ficando
com cerca de dois mil vo
tos de vantagem sobre o

Avaí, segundo colocado.

Após a nona apuração,
realizada na quarta-feira à

noite, 0 Figueirense está
em primeiro, com 12.099 .

'

votos, Avaí em segundo,
com 10.185, 30. Palmeiras
1.379,40. Caxias 554,50.
Mar c ílio Dias 422, 60.

América 179, 70. Tupi de
Gaspar 167, 80. Hercílio
Luz 148,90. Olímpico, de
Blumenau 91, JOo. Carlos
Renaux 70 votos.

A seguir estão Juventus,
Paisandu , Ferroviário, Bar
roso', Próspera, Internacio
nal, Vasco da Gama, Perdi
gão, Paula Ramos, Flores

ta, Metropol e Guarani de

Blumhau, todos com me

nos de 60 votos.

-

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE SANTA CATARINA?

Centro - Estreito e Balneário Csmboriú
Fones: 6520 - 6368

ECIFI'CIO

CO.NA IZABEL
frA RECENÇ,ÃO"
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SOFRENILDO
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.,------

r

,

CONJUNTOS
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CONJUNTO 2

CONJUNTO 1
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A MELHOR CONSTRUÇÃO
Eldborono pela DIViSÃO DE ARTES A.G.
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.Jorge Ferreira decidiu ficar em
Florianópolis e noAdolfo Konder

Paulo Henrique foi ao Rio de Janeiro e

trouxe o lateral esquerdo
Batista seu irmão. Ele treinou ontem,

�Ia primeira vez, P. teve que sair
.nais cedo por causa da chuteira apertada

Ca'lo tirou

Batista do

coletivo'
Elogiando bastante Balduino, Toninho,

Joceli e Rogério, sem falar no time de

cima, Batista, 22 anos, lateral esquerdo, ex
jogador do Vasco, Paysandu e Portuguesa,
treinou ontem no time reserva.

Depois, com calo provocado pela chutei
ra saiu, dando lugar a Panchito. Durante o

tempo que esteve não deu moleza' a Ade
mír.

• "O Paulo Henrique é que está conver-

I
sando com os homens, Por enquanto não

.

sei de nada. Eu estava no Rio esperando
,uma proposta do América, do Rio Grande

, do Norte. mas o seu Walter tinha conversa-

I
Paciência, só isso

Jorge Ferreira no Aval, para trabalhar com WalterMiraglia
na direção do plantel. Uma notícia que quase nem chega aos

torcedores como uma.grande novidade, pela assiduidade com

que o assunto foi tratado. .

Mas o desfecho vale, acima de tudo, pelo que vai represen
tar o trabalho de Jorge Ferreira junto ao clube. A curto

prazo, é lógico, a torcida não poderá exigir resultados positi
vos. Antes, é. preciso refletir sobre tudo que antecedeu à

contratação de Jorge erreira: Mais precisamente, a partir do
momento em que o Figueirense garantiu sua participação no

campeonato nacional.
Além de psicologicamente perturbado, o plantel do Aval

passou a sofrer de um mal incurável, pela exiguidade de mate

rial humano e de tempo: lesões. Ninguém, de cabeça fria;
pode deixar todo o encargo de uma campanha irregular sobre
a cabeça de Walter Miraglia; Ele contribuiu, é certo, quando
mexeu mal no time. Mas, também, é preciso reconhecer, eram
poucas as suas opções. Com Jorge Ferreira, por enquanto, o
Ava( pode resolver uma parte do problema, como a prepara

ção física, por exemplo. Mas ele não dará aMiraglia nenhuma
varinha mágica que possa transformar o plantel numa fonte
inesgotável de craques. Longe disso. Assim como jogadores
precisam de tempo para entrosamento, Miraglia e Jorge preci
sam para montar um esquema de trabalho.

Agora, este esquema não pode partir - e os resultados
serão desastrosos - de um ponto indefinido, como é atual
mente o clube. Sem uma diretoria organizada, que esteja dis

posta ao mínimo capaz de dar condições aos dois profissio
nais, só se acontecer um milagre. Cedo ou tarde, '1110 importá,
f) A vat está começando. A torcida precisa compreender e ter
paciência, só' isso.

I
;

I
I

I
"

1
1

1

PAULO GARÇA não sabia

que tinha um chute .tão forte,
muito menos os funcionários
do Estádio Mário Balsini, em

Criciúma, que tiveram .urn a se

mana atarefad Issima, recom

pondo o estrago feito pelo jo
gador na semana passada. Num
bate-bola com o goleiro Dani

lo, ele derrubou um travessão,
fazendo com que a administra

ção do estádio trocasse todas

as balizas, para deixar o campo
em condições de jogo para
amanhã.

prado a lancha e Lica não gos
tou muito da piada. AZar dele,
pois o "gozador" <i professor
de karatê,

.

***

GI,LBERTO NAHAS vai

apitar pela terceira vez conse
cutiva um jogo do Figueirense
pelo estadual, Depois do sor

teio, ontem à noite, na sede da

Federação, Nahas comentou !

satisfeito � coincidência: "isto IIé para calar a boca das fofo

queiras que andavam dizendo I• que cu só apitava jogo do
Avat'.

* * *

CARLOS ROBERTO po
derá jogar pelo Avaí, ainda no

returno. O jogador está afas
tado do time do Figueirense
há muito tempo, por lesão, e

talvez venha a integrar o plan
tei avaiano, agora sob a dirc-

,

ção de Walter Miruglia e Jorge
Ferreira. Detalhe: Carlos Ro

berto joga COlPO lateral c pon
teiro esquerdo c, caso troque
de clube; Ilão será para ficar na
suplência, é claro.

***

ANTONINHO provou on

tem, após o coletivo do Figuei
rense, que apesar dos poucos
sorrisos e de suas comedidas

declarações, está sempre dis

posto ao diálogo. Sobre cabelo

comprido, ror exemplo, 11m

assunto sempre muito discuti
do quando se trata de jogador
de futebol, 'l treinador decla
rou que não tem nada contra.

Só não gosta "de cabelos mal
cuidados e muito encaracola
dos". Desde ontem, portanto,
está aberto um novo mercado

para os cabeleireiros Júlio e

Ciovani.

.... **

L1CA apareceu em Porto

Alegre no começo desta sema

na com 'um curativo na testa e

apressou-se a explicar aos diri

gentes do Internacional que
tinha batido com seu carro.

Mas a história verdadeira é um

pouco diferente. Um torcedor

perguntou SI.! ele já tinha corn-:

Mário Medaglia

Toninho, velocidade e toque
, surpreenderam os titulares
Ontem: foi a vez dos reservas, que a

base de toque e velocidade surpreenderam
os titulares por 2xl. Mesmo com este re

sultado, pois o "juiz" ajudou o time de
cima, os reservas do Avaí deveriam ter ga
nho de 3xO.

Foi o melhor coletivo que o Avaí fez
. este ano. Bem ajustado, com Balduino e

Rogério dominando a meia cancha e o

bom treino de, Panchito, os reservas foram
bem durante todo os 75 minutos.

INíCIO
Com o time de cima tocando a bola,

procurando jogar lentamente, ao contrá
rio do time de baixo que corriabastante,
diminuindo os espaçosa, Toninho e Eli na
frente davam um calor tremendo à defesa
titular .Todos jogaram bem e Paulo Rober
to fez seu melhor treino na equipe. Dele
partiram os dois cruzamentos para Toni
nho conferir.

Quase no final, com a saída de alguns
reservas que procuravam garantir 0_ resul-

tado, o time de Paulo Henrique foi a fren
te espremendo o time de Balduino. No
final com mais empenho dos titulares, se
gundo o treinador Walter Miraglia, o re

sultado de 2x1 ficou no marcador.
OS ERROS
"O que o time precisa é dar mais com

bate na meia cancha. O Zenon está dei
xando o Cardosinho muito sozinho' e por.
isto os reservas levaram vantagem. Mas
também não posso esquecer que o Joceli
fez um bom treino".'

Walter Miraglia ainda falou bem de
Panchito que deverá, resolver sua situação
nesta semana e também de Celso, que já
está bem fisicamente.

Ubirajara não participou do coletivo
mas tem posição garantida ao lado de
Souza, Ari Prudente, Paulo Henrique e.

Orivaldo; Cardosinho, Zenom e João Car
los; Ademir, Celso e Américo. No banco
Walter Miraglia contará com Rubens, Jai
co, Rogério, Paulo Roberto e Toninho,
que fez um belo treino.

Nahas apita mais

outra do Figueira
Na noite de ontem, na sede da R:F, foram sorteados os

árbitros que trabalharão na segunda rodada do returno do

campeonato catarinense, Gilberto Nahas apitará Caxias x

Figueirense em Joinville, com Ernani Barbosa de Souza e

Raimundo Ortiz Maiz nas bandeiras, Em Tubarão, Moacir
Tirloni, auxiliado nas laterais por Eugênio Apolinário e

Moacir de Oliveira, apitará Hercílio Luz x Internacional.
Alvir Renzi será o juiz de Próspera x Paysandu em

Criciúma, com Miguel Barbosa Costa e Valmor Cardoso
como auxiliares. Em Rio do Sul, José Carlos Bezerra, com
Flores de Souza e Fritz Schlegel nas bandeiras, dirigirá
Juventus e América e, nesta' capital, o Avaí enfrenta o

Palmeiras. com Roldão Tomé de BOIja Neto no apito e

Francisco Simas e Getúlio José da Silva nas Laterais.

Ir f··

Zezé mudou o time

para sac�dir azar

o treinador voltou de São Paulo querendo vitória em casa.

Zezé voltou ontem de São Paulo, sem nenhum jogador
para reforçar o plantei do Próspera no returno do estadual.
A viagem do treinador deu em nada, pois os jogadores em

disponibilidade estão pedindo muito e os que se enquadram
dentro das possibilidades do clube, tecnicamente não

agradaram a Zezé. A única novidade trazida por ele foi o
interesse do Guarani de Campinas pelo goleiro Danilo. Zezé
não pôde responder no momento e ficou de levar o assunto
à diretoria do Próspera.
COLETIVO, �

Depois de quase uma semana longe do plantel, o

treinador do Próspera orientou ontem à tarde o coletivo
apronto, considerado por Zezé como o melhor do ano. Os
titulares ganharam com muita tranquilidade dos reservas

por 9 a 2, gols de Chiquinho (4), Zezinho (3) e dois de
Lúcio.

A goleada: acredita Zezé, tenha sido resultado da nova

formação do time, com Paulo Garça na ponta direita e o

meio de campo com Lourival e Nilton. O técnico acha que
o time anda com muito azar em casa, e vai escalar uma
formação diferente. Com ela Zezé pretende dar à torcida e à
equipe, os gols que estão faltando, principalmente quando o

jogo é em casa. Amanhã, contra o Paisandu, o Próspera vai
de Alvim; Tenente,' Roberto Silva, Hamilton e Deda;
Lourival e, Nilton; Paulo Garça, Lúcio, Chiquinho e,

Zezinho.

"A novela Avaí e Jorge Ferreira completou mais
um capítulo. O último, deu ao Avaí mais um pro
fissional competente. Com Jorge, o Avaí parte para
a sua reestruturação, e é no Departamento de Fute
bol que ela começa a aparecer".
Com estas palavras, José Matusalem Comelli,

preside'nte do Conselho 'do Avaí divulgava' ontem
para os repórteres a contratação de Jorge Ferreira.
NOVO CLUBE

Depois de várias reuniões, de desistir da proposta
do Tiradentes do Piauí e preterir o Juventus do Rio
'do Sul, Jorge Ferreira começa terça-feira a traba
lhar num novo clube.
"Houve alguma demora, mas era preciso pensar .

O Avaí fez uma proposta eu fiz outra. No final eu
baixei um pouco, o clube subiu outro tanto e estou

agorà a disposição do time do deputado Fernando
Bastos."
Jorge começa na semana que vem a fazer parte

de uma comissão técnica e seu trabalho será em

conjunto com Walter Miraglia.
É, segundo a Comissão de Alto Nível do clube, o

primeiro fruto, os outros virão com o, trabalho dos
dois excelentes treinadores que agora, o clube pos
sui. Sobre OS outros aspectos que envolvem a agre
miação, Comelli afirmou que deverão ser estudados
devagar e, por' esta razão, nada vai ser divulqado até

que o Conselho Deliberativo do clube aprove.

Ataquedo figueirense funáonou
·

Ia
·

"O treIno: �oito nos reservas
Mostrando boa fase física e técnica, e ra

tificando o último, coletivo" os titulares do

Figueirense voltaram a golear a equipe reser

va por oito a zero na manhã de ontem, no

campo do 'BAC em Biguaçu, em treino que

serviu de apronto para o jogo de amanhã em

Joinville, contra o Caxias.
Embora sem contar com a meia cancha

titular (Adailton e Almir estão lesionados)
Moacir c Quincas deram a.rnesma tranquili
dade e mobilidade ao time, que conseguiu
impor sua superioridade aos suplentes. Caco
3, Tião Marim) i, Moacir, Luiz Everton e

.

Pinga anotaram os gols.
Jogando ofensivamente com Pinga e Ca

sagrando auxiliando o ataque pelas pontas c

Caco e Land entre os zagueiros, com Tião e

Luiz Everton se revezando no meio, o ata

que fez, o que quis com a defesa reserva,

apesar do empenho de Carlos Roberto e No

roeI.

No time reserva, apesar da violência de

Moenda e Quincas, que jogou de líbero, Ed
mundo foi o que mais apareceu, levando pe

rigo ao arco de' Ângelo em esporádicos ata

ques.
Jailson, com princípio de estiramento na

coxa direita, saiu com quinze minutos de

treino e Artur teve sua oportunidade de trei-

nar oi; titulares. E o fez com agrado, pois
garantiu sua inclusão no banco de reservas

juntamente com Valdir, Norocl, Feijão e

Neilor,

Para azar de Valdir, que treinou entre os reservas, titulares fizeram oito

TIME ESCALADO

Depois do treino Antoninho comentou

que "futebol é momento, não vou lamentar

o meio de campo titular estar entregue ao

departamento médico. O caso é que quando
algum jogador não tiver condições, terá que
entrar 'outro automaticamente lia seu lugar
e, felizmente, tenho jogadores para' isto".
Antoninho escalouo time que sairá jogando
amanhã, salvo modificaçêes de última hora

Lesões mudam meio

campo do Figueira
Adailton está vetado para o jogo de amanhã em Joinvillc,

contra o Caxias e, dificilmente, terá condições para a partida de

quarta-feira (antecipada de comum acordo contra o Internacio

nal no Adolfo Konder); No primeiro coletivo da semana o joga
dor teve uma distcnção na virilha c, em bora estivesse internado
na enfermaria cio clube, não recuperou-se para o jogo de amanhã.

Almir com uma distcnçâo na coxa, também está entregue ao
,

departamento médico e dificilm ... nte será liberado. Entretanto, a
palavra final será conhecida somente logo mais à tarde.'

.

Sem poder contar com a meia cancha titular, Antoninho no

coletivo que serviu de apronto na manhã de ontem em Biguaçu
no campo cio BAC, escalou Quincas-c Moacir e o rendimento foi

normal, embora o segundo' tenha vindo de uma operação c

reiniciado os trabalhos com bola há seis dias.
,

QUINCAS-MOACIR
Correndo muito' c auxiliando a defesa (antes do coletivo

Antoninho deu instruções especiais aos dois), a nova dupla de

meia cancha do Figueira para o jogo de amanhã, estava satisfeita
e tranquila cm voltar ao time titular. Moacir era o mais contente.

- Estou com muita vontade de voltar, pois nunca em toda
minha carreira fiquei tanto tempo patada assim. Me sinto bem
fisicamente e devo isto, cm parte, à minha força de vontade. f:
duro a gente ver o time numa fase boa c ficar de fora. Estou
intcirin ho c depende do treinador a minha cscalação na posição
que sempre joguei, pois não pretendo mais deixá-la, principal-
-'mente agora que não tem titular. Joga quem estiver melhor,

ATENÇAO

(ele acredita ainda na recuperação de Almir

e, se isto acontecer Moacir ficará no banco):
Ângelo; Pinga, Jailson., Adailton e Casagran
de; Quincas e Moacir; Caco, Tião Marino,
Luiz Everton e Land.

Depois da revisão médica de logo mais à
tarde, o plantel viajará em ônibus espectai
para Joínville e, apósa partida, ficarão con

centrados até segunda-feira em Piçarras.

Da Costa voha ao

do comigo e agora o Paulinho me trouxe.
Se acerta eu fico".

Parado há 25 dias, conversou muito com

Vilela e se lembrou do Ari Prudente, quan
do jogaram juntos no Vasco da Gama. Fa
lou do desentendimento com Chírol, que o

afastou do clube e ainda da vontade de fi-
mrm�L

'

Este ano jogou seis partidas pela Portu
guesa e saiu do time' por contusão.(Torceu
o 'pé num jogo no Maracanã). Agora Batista
fica no Avaí esperando as conversas de
Paulo Henrique com a direção do clube pa
ra ver se fica ou não.

Rio para operação
A torcida do Figueirense terá que esperar até o Campeonato

Nacional para poder ver novamente o goleiro Da Costa, um dos

responsáveis diretos pela inclusão do time cataríncnse no maior

campeonato de futebol do mundo.
Desde os tempos do América, que o goleiro vinha sentindo dores

na região lombar, que agravou-se depois do jogo contra o Avaí, em
ltaiaf, Num' chute de Cardozinho no ângulo, em que a torcida do

A';aÍ levantou-se antecipadamente para comemorar o gol, Da Costa

mandou a bola para escanteio, e garantiu a classificação, embora
pagasse tributo pois terrn inou a partida na base do sacrifício.

TRATAMENTO NO RIO
Com a contratação da Comissão Técnica da CBD pelo

Figueirense, Antônio Clemente in te irou-se do estado físico de todo
o plantel e ficou surpreso com a situação do goleiro, '! levou-o para a

Guanabara.
Segundo Clemente, Da Costa foi examinado por uma comissão

médica, considerada a melhor do país, formada pelos doutores
Arnaldo Santiago', do Vasco da Gama, Mendél, da seleção brasileira e

do Botaf'ogo, Hilton Gosling e Nova Monteiro, este último
especialista em caiu na c professor de medicina da Universidade nos

Estados Unidos,
Foi constatado que Da Costa tem uma érnia de disco na região

lombar I.!, deverá regressar a Guanabara na próxima semana,
conforme ficou decidido na reunião de ontem à noite da Comissão
Técnica eom a Diretoria.

Para Antônio Clemente, a volta de Da Costa aos campos de'
futebol depende da reação do organismo.

- - Ele está lesionado e a volta dele é uma incógnita. Só digo que
não é um bicho de sete cabeças a lesão dele. O Tinha do Flamengo,
fez uma operação idêntica c está jogando tranquilamente. Tudo é
uma questão de tempo, mas faço fé na sua recuperação com muita
brevidade.

Falar cf Sr. Jamil.

CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S.A.

SETOR FlORIANOPOLlS
DIPRONAL

PRECISA-SE
Leia

AJUSTADORES DE LATARIAS LANTER

NEIROS .

Com prática comprovada, é inútil apresentar

se, sem conhecimento no ramo.

Rua Max Schramm, 20 (Estreito)
Em frente ao Detran.

Horério Comercial-

FALTARÃ LUZ AMANHA

A CENTRAIS ElÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A - CElESC - SETOR
FLORIANÓPOLIS, comunica a seus consumidores que DOMINGO, dia 24/06/73, ;I

fim de possibilitar a execução dos serviços de revisão na linha de 69kV - Roçada -

Coqueiros - Substação de Coqueiros e Distribuidora da Ilha, haverá desligamento
�arcial de energia elétrica em Florianópolis el desligamento total nos Municípios de
Aguas Mornas, Santo Amaro, Palhoça, São José, Biguaçu e Antonio Carlos' no
horário compreendido das 7,00 às 10,00 horas.

O centro da cidade, Linha 2, Coqueiros e o centro do Estreito Linha Estreito 1
não sofrerão falta de energia elétrica, [lois serão atendidas diretamente pela UDE.

Florianópolis, 22 de junho de 1.973.
- A EMPRESA-

Confiem suas transações imobiliárias a

1t':!10BILlARIA LUNAR que se encontra, de
vidamente, aparelhada para tal ramo comer

cial,
. Portanto, proprietários de casas, terrenos e

apartamentos, entreguem-nos asolução desses
problemas que teremos prazer em solucioná
los.

'

O nosso corretor oficial - Sr. EDISON
CORREA -, registrado no CRECI sob no.

?.644, prestar-fhes-ã os informes necessários.
Visitem-nos à rua CeI. Pedro Demoro, no.

1.966 - 10. ando - Sala 2 - ESTREITO.

e

divulgue

o ES1'ADO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




